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歴史と伝統のある葛生ロータリークラブの、2013-14 年度会長に推挙頂き大変光栄に思

いますとともに、責任の重さを強く感じています、 

一年間クラブの活発な活動と発展の為に努めて参りたいと思います。会員の皆様のご指

導、ご協力を賜りますよう宜しくお願いいたします。 

2013-14 年度 ロン・バートン RI 会長テーマは 

【ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を】 

2550 地区 飯村愼一ガバナーテーマは  

【ロータリーの実践 ―行動するロータリアンを目指してー】 

葛生ロータリークラブ 2013-14 年度のテーマは 

【みんなで ロータリー活動の実践】 

会員増強にご協力頂き、この所新入会員の方々も増えて来ていますので、魅力あるクラブ

作りのためにも、経験豊かな会員と新入会員とが楽しくクラブ活動が出来ます様に、努め

て参りますのでご協力お願いいたします。 

又、ロータリー財団の「未来の夢計画」に地域社会プロジェクトの実践とありますので、

地域で必要と思われている事を見つけ参加・協力し、地域の方々と一緒に活動する事と、

また、各自の職業をとうして地域社会への奉仕活動を実践して行く事が大切です。 

諸先輩方々から続いています、インターアクトクラブ、秋の自然に親しむ会、足尾の植

樹祭参加と介護老人施設餅つき大会参加協力と、東日本大震災後、長島会員の提案で始ま

った、気仙沼南ロータリークラブと連携した支援活動の実施等、今迄

の活動の継続と多くの会員に参加協力していただける様、企画立案し

て行こうと思います。 

会員皆様方の協力を頂き、役目を遂行して行きますので、 

よろしく お願いいたします。 

会 長 挨 拶 
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結婚祝  中田英昭会員 

皆出席 
 酒庭和一会員(14 年)、中田英昭会員(8 年)、齋藤孝之会員(7 年) 

小曽戸健治会員(2 年)、片柳克敏会員(1 年) 

 

 6 月 28 日開催の 第 9 グループ 会長幹事会の報告 

1) ガバナー公式訪問時の看板作成について 

本年度も佐野ロータリークラブが担当。 

2) 秋の自然に親しむ会開催について 

・開催日時 平成 25 年 11 月 7 日(木) 

・合同打ち合わせ会開催 8 月 9 日(金) 葛生南小学校 10 時 

・岩舟 RC 集結に伴う岩舟地区参加については、今回は参加するが、来年度以降に

ついては、希望を聞き検討する事となり、9 日の会議時に聞く事となった。 

3) 東日本大震災の支援活動について、今まで通り第 9 グループとして継続。 

4) 夏季交換学生の受入れについて、17 歳から 22 歳 女性 4 名 

・台湾より 8 名が来日し、第 8・第 9 グループに来るのは 7 月 23 日(火)午前 10 時

か 11 時より 7 月 27(土)早朝までで、各クラブ 1 名を受け入れる事と受入れ時の

対応について 

・受入れ時の行動予定表の作成について 4 名が行動を共にする 

・受入れ時の各クラブの例会について 

・23 日 歓迎会の開催について（葛生担当にて） 

24 日 ディズニーランド観光  深夜帰宅予定 

25 日 計画 

26 日 計画 

27 日 早朝出発 

新 入 会 員 入 会

会 員 表 彰 

会 長 報 告 

永井治寿 会員  中野勇夫会員  



 

 

１．6 月 23 日連絡 （ガバナー事務所より）

   矢板ロータリークラブ例会場変更のお知らせ

   新年度 7 月 1 日よりアローエースゴルフクラブに変更

   〒329-2134  矢板市成田

   TEL 0287-43-7778 FAX

2. 6 月 24 日連絡 （ガバナー事務所より）

   7 月のロータリーレートは

3. 夏期交換学生の受け入れについて

・派遣元 台湾４地区

・葛生クラブ担当学生

・受け入れ期間   

4. 7 月 15 日 2013-2014

宜しく御願いします。

 

【ロータリー家族委員会】

・来週は夜間例会となります。

18:00 より『若葉』

 
 

 

 
 
 
 

本日の出席 
会員数 

33 名 

本日の欠席者 坪内 吉澤

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

6/25 

          ・アシスタント

                

欠席の連絡

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 

3

（ガバナー事務所より） 

矢板ロータリークラブ例会場変更のお知らせ 

日よりアローエースゴルフクラブに変更 

矢板市成田 1625-1 

FAX 0287-43-5535 

（ガバナー事務所より） 

月のロータリーレートは １ドル＝99 円 

夏期交換学生の受け入れについて 

台湾４地区 

葛生クラブ担当学生  Yen-Chi CHENG    21 歳  女性

   7 月 23 日(火)～7 月 27 日(土)まで 

2014 年度上期の会費が指定の口座より引き落としになりますので

します。 

【ロータリー家族委員会】  本島佳明委員長 

・来週は夜間例会となります。 

より『若葉』となりますので、宜しくお願いします。

 義務出席者数 欠席数 事前メーク

23 名 2 名 1 名 

吉澤(慎)会員 

 欠席数 事前メーク 

4 名 1 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

     ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

女性 

 

年度上期の会費が指定の口座より引き落としになりますので 

宜しくお願いします。 

メーク 出席率 

 93.9％ 

修正出席率 

87.9％ 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 
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須藤 功一君 

八下田前会長、駒形前幹事 1 年間大変ご苦労様でした。 

永井治寿さん、中野勇夫さん 入会おめでとうございます。 

いよいよ、会長としての年度が始まりました。会員の皆様方のご指導と

ご協力を頂きながら、職務を務めさせて頂きますので、宜しくお願いい

たします。 

齋藤 孝之君 

いよいよ新年度が始りました。1 年間よろしくお願い申し上げます。 

また、永井君、中野君、新入会おめでとうございます。一緒にがんばり

ましょう。 

野部 栄一君 須藤・齋藤年度の発足を記念して、どうぞ宜敷くお願い致します。 

岩崎昇一郎君 
永井君、中野君、ようこそ。そして、よろしく。 

須藤・齋藤年度、勉強させて頂きます。 

奥山 國之君 
須藤会長、齋藤幹事のリーダーシップに大いなる期待をいたします。 

併せて、永井・中野両君の仲間入りを歓迎いたします。 

小林 祥郎君 
八下田前会長、駒形前幹事 お世話になりました。 

須藤会長、齋藤幹事 宜しくお願い致します。 

田澤 秀文君 

須藤功一、齋藤孝之、新会長・幹事の新しい船出を記念して。是非、各

委員会の活性化を図っていただき、充実した良い年になりますことを望

みます。1 年間、よろしく。 

前ＳＡＡ委員長、福島秀治君、お疲れ様でした。1 年間、何も役に立た

ず申し訳ありませんでした。懲りずに今後もよろしく。 

馬場 俊一君 
須藤会長のスタートを祝し、合わせて飯村君のガバナーとしての活躍を祈

って  

谷  和文君 
須藤会長、齋藤幹事 一年間がんばって下さい。微力ながら、お手伝い

いたします。新入会員の永井・中野君 よろしくお願いいたします。 

駒形 忠晴君 

バッチ交換をして、1 年間辛抱強く会員の皆様には見守っていただき、

ありがとうございます。 

須藤会長、齋藤幹事 1 年間頑張ってください。新会員になられた永井

会員、中野会員 若い力でクラブの力になってください。よろしくお願

いします。 

中田 英昭君 須藤年度 会報を担当いたします。1 年間よろしくお願いいたします。 

関口 文雄君 
須藤会長、齋藤幹事 1 年間よろしくお願いします。 

中野・永井新入会員 まってました。1 年間よろしくお願いします。 

小曽戸健治君 

須藤会長、齋藤幹事 1 年間宜しくお願い致します。 

中野さん、永井さん 宜しくお願いします。 

皆出席(2 年)いただきました。有難うございます。 

大嶋信太郎君 
須藤会長 一年間よろしくお願いいたします。 

爆飲には、くれぐれも気を付けて下さい。 

篠崎三智雄君 
八下田会長、駒形幹事 一年間大変お世話になりました。 

須藤会長、齋藤幹事 一年間宜しくお願いします。 

ニコニコＢＯＸ報告 八 下 田 幸 三 委 員 長  
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片柳 克敏君 

須藤年度のスタートです。“みんなでロータリー活動の実践”スローガ

ンのもと、1 年間よろしくお願い致します。 

永井会員、中野会員 入会を歓迎します 

労働安全週間が 7 月 1 日～7 月 7 日まで実施中です。無事故０
ゼロ

災を目指

しています。 

本島 佳明君 2 年目のスタートです。1 年間よろしくお願いします。 

永井 治寿君 
伝統ある葛生ロータリークラブに入会させて頂き、ありがとうございま

す。青藍泰斗高校インターアクトクラブ共々よろしくお願いします。 

中野 勇夫君 
この度、入会となりました中野です。末永く、ご指導の程よろしくお願

いします。 

八下田幸三君 須藤会長には、順調なスタートおめでとうございます。 

横塚 信也君 
須藤、齋藤 会長・幹事さんの船出を祝して、一年間御苦労様です。 

永井さん、中野さんの入会を歓迎して、宜しくお願い致します。 

吉澤 浅一君 新入会員中野さん、永井さん お二人の活躍を心よりお祈り致します。 

酒庭 和一君 

須藤会長、齋藤幹事 一年間よろしくお願い致します。皆出席 14 年を

頂いてありがとうございます。新入会員 永井治寿君、中野勇夫君、入

会おめでとうございます。又、ＳＡＡとして微力ですが一年間よろしく

お願い致します。 

福島 秀治君 

八下田さん、駒形さん一年間ご苦労さまでした。 

須藤会長、齋藤幹事よろしくお願いします。また永井さん、中野さん、

ようこそロータリーへ。今後共、仲良く活動しましょう。 

奥澤 松利君 須藤年度を祝して。須藤会長、齋藤幹事様 1 年間頑張って下さい。 

新田  実君 須藤会長、齋藤幹事、一年間宜しくお願いします。 

会報委員会 委員長 中田英昭   副委員長 真下裕史   委員 塩島達人 
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先日の会長幹事歓送迎会に多くの会員の皆さんに参加頂きありがとうございました。 

おかげさまで、和やかな内にも盛り上げて頂き、無事終了する事が出来ました。 

本日は、この所の暑さで、熱中症で緊急搬送された方が例年に無く多い様ですので、先

日テレビで見た話をさせて頂きます。 

私が、子供の頃の最高気温と現在の最高気温は大分違っている

様に思います、２８度以上になったら、泳いで良いと言われた記

憶がありますが、今は簡単に３０度を越えて３８・３９度まで上

がってしまいます、昔の人は我慢出来たが今の人は弱くなったと

言われていますが、気温の差も有ると思います。 

２０代３０代３名と６０代以上３名の方で暑く感じたら上着

をぬくと言う、暑さの感じ方について別々に実験した所、若い方は２８度で３名が暑いと

感じ、又体感温度もほぼ同じ位でしたが、年配者の方は、２名が３０度もう１名の方は３

２度でも暑く感じない様でしたが、危険なので実験はそこで終了しましたが、 

若い人と、年配者で約４～５度も温度の感じ方がこんなに違うのかと思いましたし、温

度計など数値を目で確認する事も大切なのだと思いました。 

皆さん、節電の季節になると思いますが、暑さを我慢し過ぎなで、エアコンを点けて水

分と適度な塩分を取り、熱中症にならない様に気を付けましょう。 

 

 6 月 28 日開催の 第 9 グループ 会長幹事会の報告 

1. ガバナー公式訪問時の看板作成について 

本年度も佐野ロータリークラブが担当することになりました。 

2. 秋の自然に親しむ会開催について 

①開催日時 平成 25 年 11 月 7 日(木) 

②合同打ち合わせ会開催 8 月 9 日(金) 葛生南小学校 10 時 

③岩舟ロータリークラブ集結に伴う岩舟地区参加については、今回は参加するが、来

年度以降については希望を聞き検討する事となり、 9 日の会議時に聞く事となった。 

会 長 挨 拶 

会 長 報 告 
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3. 東日本大震災の支援活動について  

今まで通り第 9 グループとして継続して行く事になった。 

4. 夏季交換学生の受入れについて、17 歳から 22 歳 女性４名 

①台湾より 8 名が来日し、第 8・第 9 グループに来るのは 7 月 23 日(火) 

午前 10 時か 11 時より 7 月 27（土）早朝まで 

各クラブ 1 名を受け入れる事と受入れ時の対応について 

②受入れ時の行動予定表の作成について ４名が行動を共にする 

③受入れ時の各クラブの例会について 

④ 23 日 歓迎会の開催について（葛生担当にて） 

24 日 ディズニーランド観光  深夜帰宅予定 

25 日 計画  26 日 計画  27 日 早朝出発 

 

1. 7 月 23 日（火）は、先日のＦＡＸ連絡のとおり、夏季交換学生歓迎の夜間例会とな

ります。午後 6 時より「味楽」にて行います。皆様の出席をよろしくおねがいします。 

   尚、午前 11：00 よりサンルート佐野にて、受入、歓迎式がありますので、 

会長、幹事、新世代委員長の 3 名にて出席してまいります。 

2. ７月 12 日連絡 （米山奨学会） 

   「米山記念奨学会ニュース」が届いております。回覧致しますので、ご一読下さい。 

3. 葛生ロータリークラブ会長杯婦人バレーボール大会について 

明日 7 月 17 日（水）午後 6 時 45 分より開会式です。皆様の出席を宜しくお願いしま

す。集合は午後 6 時 30 分と致します。遅れないように願います。社会奉仕委員会担

当ですので、委員各位の出席を宜しく御願します。 

4. 佐野・田沼両クラブの週報が届いておりますので回覧いたします。 

5. ロータリアン英語版が届いておりますので回覧いたします。 

6. 佐野市暴力追放連合会総会報告が届いておりますので回覧いたします。 

 

【ロータリー家族委員会】  本島佳明委員長 

・ゴルフ部会の入会の確認を行っておりますので、ご協力宜しくお願いします。 

 

 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

33 名 23 名 5 名 2 名 84.8％ 

本日の欠席者 関口 立川 坪内 新田 馬場会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

7/9 0 名 0 名 100％(例会場変更) 

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 



 

          ・アシスタント

                

       

 

7 月 9 日 

須藤 功一君 

本日は、多数の皆さんの参加をいただきありがとうございます。

八下田さん、駒形さんご苦労様でした。

これからも宜しくお願い致します。

齋藤 孝之君 
八下田前会長、駒形前

併せて今年一年皆様のご協力、宜しくお願い致します。

八下田幸三君 記念品をいただきありがとうございました。

駒形 忠晴君 
旧会長、旧幹事

ざいました。

永井 成雄君 
八下田前

須藤会長、齋藤幹事

坪内  馨君 

須藤会長、齋藤幹事

て下さい。期待しています。

八下田前会長、駒形前

心より感謝を申し上げます

7 月 16 日 

須藤 功一君 

先週は、多数の皆さんの参加を

いよいよ梅雨も明け夏本番です。暑さに負けない様頑張りましょう。

高校野球の季節になりました。青藍泰斗高校野球部の

田澤 秀文君 

先週、日曜日の唐沢ゴルフ倶楽部の新入会員懇親ゴルフコンペのプレー

中、足腰を痛め、一時歩行不能に。根性でプレーを実行。ホールアウト

は達成しました。懇親会にも出席しましたが、誰一人、慰労の言葉はあ

りませんでした。飲み過ぎ、遊び過ぎの二言だけでした。私は、ハード

スケジュールから来る疲労だと信じています。さすが、マロンだけはわ

かっていてくれるようで優しくしてくれます。感謝。

横塚 信也君 
葛生ロータリー便り第

皆様の御協力大変ありがとうございます。

吉澤 浅一君 
まちづくり葛生直営店

正式オープンは

永井 治寿君 
高校野球夏の大会が始まりました。

明日、青藍泰斗高校は初陣です。ご声援よろしくお願いします。

本島 佳明君 妻の誕生日にきれいな花が届きました。ありがとうございます。

八下田幸三君 
横塚信也君のお骨折りでロータリークラブ便り第

た。ありがとうございました。

会報委員会 委員長

   

ニコニコＢＯＸ報告 

欠席の連絡
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アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

     ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

本日は、多数の皆さんの参加をいただきありがとうございます。

八下田さん、駒形さんご苦労様でした。 

これからも宜しくお願い致します。 

八下田前会長、駒形前幹事 一年間御苦労さまでした。

併せて今年一年皆様のご協力、宜しくお願い致します。

記念品をいただきありがとうございました。 

旧会長、旧幹事 慰労会に際して…いろいろお世話になりありがとうご

ざいました。 

前会長、駒形前幹事 ご苦労様。 

須藤会長、齋藤幹事 1 年間よろしく。 

須藤会長、齋藤幹事 フレッシュコンビで新しいロータリーを創り上げ

て下さい。期待しています。 

八下田前会長、駒形前幹事さん本当におつかれさまでした。

心より感謝を申し上げます!! 

は、多数の皆さんの参加を頂きありがとうございます。

いよいよ梅雨も明け夏本番です。暑さに負けない様頑張りましょう。

高校野球の季節になりました。青藍泰斗高校野球部の

先週、日曜日の唐沢ゴルフ倶楽部の新入会員懇親ゴルフコンペのプレー

中、足腰を痛め、一時歩行不能に。根性でプレーを実行。ホールアウト

は達成しました。懇親会にも出席しましたが、誰一人、慰労の言葉はあ

りませんでした。飲み過ぎ、遊び過ぎの二言だけでした。私は、ハード

スケジュールから来る疲労だと信じています。さすが、マロンだけはわ

かっていてくれるようで優しくしてくれます。感謝。

葛生ロータリー便り第 7 号 無事遅ればせながら発行できました。

皆様の御協力大変ありがとうございます。 

まちづくり葛生直営店 ランチボックス 宜しく御願致します。

正式オープンは 7 月 22 日です。 

高校野球夏の大会が始まりました。 

明日、青藍泰斗高校は初陣です。ご声援よろしくお願いします。

妻の誕生日にきれいな花が届きました。ありがとうございます。

横塚信也君のお骨折りでロータリークラブ便り第

た。ありがとうございました。 

委員長 中田英昭   副委員長 真下裕史   委員

八 下 田 幸 三 委 員 長  

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

本日は、多数の皆さんの参加をいただきありがとうございます。 

一年間御苦労さまでした。 

併せて今年一年皆様のご協力、宜しくお願い致します。 

慰労会に際して…いろいろお世話になりありがとうご

フレッシュコンビで新しいロータリーを創り上げ

幹事さん本当におつかれさまでした。 

きありがとうございます。 

いよいよ梅雨も明け夏本番です。暑さに負けない様頑張りましょう。 

高校野球の季節になりました。青藍泰斗高校野球部の健闘を祈ります。 
先週、日曜日の唐沢ゴルフ倶楽部の新入会員懇親ゴルフコンペのプレー

中、足腰を痛め、一時歩行不能に。根性でプレーを実行。ホールアウト

は達成しました。懇親会にも出席しましたが、誰一人、慰労の言葉はあ

りませんでした。飲み過ぎ、遊び過ぎの二言だけでした。私は、ハード

スケジュールから来る疲労だと信じています。さすが、マロンだけはわ

かっていてくれるようで優しくしてくれます。感謝。 

無事遅ればせながら発行できました。 

宜しく御願致します。 

明日、青藍泰斗高校は初陣です。ご声援よろしくお願いします。 

妻の誕生日にきれいな花が届きました。ありがとうございます。 

横塚信也君のお骨折りでロータリークラブ便り第 7 号が発行されまし

委員 塩島達人 
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23 日から来訪していた夏季交換学生さん達が無事帰国いたしまし

た。大変喜んでいました。ご協力ありがとうございました。 

この所、天候が不安定で局所的に集中豪雨を降らせています、気

象庁では今までかつてないほどの雨で命を守れる様な行動をして下

さいと注意をしていましたが、山口・鳥取では甚大な被害が出てい

ますが、今日は北陸・中国地方で大雨の注意報が出ています、温暖

化が原因かと言われていますが、近年特にゲリラ豪雨・ゲリラ雷雨・

竜巻等発生していますので、皆さん変化に注意を払い、早めに自分

の身を守れるように行動しましょう。 

7 月 18 日に GM が本社をかまえ「自動車の街」とし

て知られる、アメリカ合衆国ミシガン州デトロイト市

が連邦破産法を申請し財政破綻した。 

負債１兆８千億円以上でアメリカ自治体の破綻と

しては過去最大。自動車産業の低迷を背景に人口が減

少、失業者の増加で税収が大幅に減少したにもかかわら

ず、市職員の年金など社会福祉費の増加や人件費を含む

経費の高止まりで経費の削減が進まず、慢性的な財政難

になっていたとの事です。 

日本でも第 2 の夕張市が出ない様に注意して行かないと、同様な事が起きてしまうので

はと思うところです。 

又、今回の参議院選挙で自民党が大勝いたしましたが、地方ではまだまだ景気の回復を

実感できていません。ねじれ現象が解決しましたので、今後は震災復旧・復興予算執行が

早くなり、公共事業が増えて来るのではと、期待している所です。 

 

1. 佐野東クラブの週報が届いておりますので、回覧します。 

 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 



 

2. 台湾からの夏季交換学生が

私と私の家内、片柳新世代委員長の

交換学生のカミラさんも、皆様に宜しくと申しておりました。

また、地区青少年交換の村上委員長からも、

お礼のメールが届いておりますので報告いたします。

 

3. かねてより補助金申請をしておりました、地区補助金について支給の内示がありま

した。つきましては、8 月

ありますので、須藤会長に出席していただきます。

 

 

 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

33 名 

本日の欠席者 立川 坪内 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

7/23 

          ・アシスタント

                ・例会場

       

 

須藤 功一君 
皆さんのご協力で

あと 11 カ月ガンバリますので、よろしくお願い致します。

奥山 國之君 
残念。23 年前の悪夢が忍び込むとは。

甲子園でのリベンジは来年こそ。がんばれ

田澤 秀文君 

先日、釧路、裏摩周、知床、屈斜路湖、摩周湖、帯広、十勝、富良野、

旭川と、ハイペースで東北海道を駆け抜けてまいりました。知床へ

う途中、偶然にも、北キツネの親子に遭遇しまし

た。我々から、子キツネを守ろうとする母親の愛

情に満ちた鋭い眼差し。正に、感動的で、シャッ

ターを押すのも忘れてしまう程、劇的でした。そ

れは同時に、私の瞼に、マロンと私の二人の姿が、

鮮やかに映し出されていたからなのであります。乞う、ご期待。

ニコニコＢＯＸ報告 八 下 田 幸 三 委 員 長

欠席の連絡

第 3 回 ク ラ ブ 協 議 会

2

台湾からの夏季交換学生が 27 日早朝、無事帰国の途につきました。

私と私の家内、片柳新世代委員長の 3 名で見送りました。 

交換学生のカミラさんも、皆様に宜しくと申しておりました。 

また、地区青少年交換の村上委員長からも、 

おりますので報告いたします。 

かねてより補助金申請をしておりました、地区補助金について支給の内示がありま

月 3 日（土）午後 2 時より、財団地区補助金支給説明会が

ありますので、須藤会長に出席していただきます。 

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

23 名 2 名 1 名 

 会員 

欠席数 事前メーク 修正出席率

0 名 0 名 100％

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

皆さんのご協力で 1 カ月なんとかすごせました。 

カ月ガンバリますので、よろしくお願い致します。

年前の悪夢が忍び込むとは。 

甲子園でのリベンジは来年こそ。がんばれ 青藍泰斗！

先日、釧路、裏摩周、知床、屈斜路湖、摩周湖、帯広、十勝、富良野、

旭川と、ハイペースで東北海道を駆け抜けてまいりました。知床へ

う途中、偶然にも、北キツネの親子に遭遇しまし

た。我々から、子キツネを守ろうとする母親の愛

情に満ちた鋭い眼差し。正に、感動的で、シャッ

ターを押すのも忘れてしまう程、劇的でした。そ

れは同時に、私の瞼に、マロンと私の二人の姿が、

鮮やかに映し出されていたからなのであります。乞う、ご期待。

八 下 田 幸 三 委 員 長  

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

回 ク ラ ブ 協 議 会 

日早朝、無事帰国の途につきました。 

 

かねてより補助金申請をしておりました、地区補助金について支給の内示がありま

時より、財団地区補助金支給説明会が

出席率 

94.5％ 

修正出席率 

％(例会場変更) 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

カ月ガンバリますので、よろしくお願い致します。 

青藍泰斗！ 

先日、釧路、裏摩周、知床、屈斜路湖、摩周湖、帯広、十勝、富良野、

旭川と、ハイペースで東北海道を駆け抜けてまいりました。知床へ向か

鮮やかに映し出されていたからなのであります。乞う、ご期待。 



 

吉澤慎太郎君 つれづれなるままに…。

吉澤 浅一君 

ア～残念 

お弁当屋さん

ております。何卒御容赦下さい。早急にスムーズなオペレーションを作

り出します。

中田 英昭君 
決勝戦 残念でした！

感動をありがとうございます。

 片柳 克敏君 

青少年夏期交換では、

葛生 RC では、齋藤幹事宅にて

大きな荷物をかかえ、日本での楽しい思い出をいっぱい詰め込み、元気

に帰国して行きました。たいへんお世話様でした。

真下 裕史君 青藍泰斗高校準優勝おめでとうございます。夢は来年へ。

永井 治寿君 
高校野球夏の大会が終わりました。結果はあと

して準優勝でした。ご声援ありがとうございました。

八下田幸三君 決勝で敗れたとはいえ、青藍泰斗高校野球部のご奮闘感動致しました。

会報委員会 委員長

   
 

7 月 9 日 

3

つれづれなるままに…。 

 23 年前のトラウマか～。 

お弁当屋さん 何かとオペレーションが追い付かず皆様にご迷惑をかけ

ております。何卒御容赦下さい。早急にスムーズなオペレーションを作

り出します。 

残念でした！ 青藍ナインと関係者の方々おつかれ様でした。

感動をありがとうございます。 

青少年夏期交換では、7 月 23 日(火)～27 日(土)まで、佐野地区

では、齋藤幹事宅にて 4 泊 5 日ホームステイ致しました。

大きな荷物をかかえ、日本での楽しい思い出をいっぱい詰め込み、元気

に帰国して行きました。たいへんお世話様でした。

青藍泰斗高校準優勝おめでとうございます。夢は来年へ。

高校野球夏の大会が終わりました。結果はあと 1

して準優勝でした。ご声援ありがとうございました。

決勝で敗れたとはいえ、青藍泰斗高校野球部のご奮闘感動致しました。

委員長 中田英昭   副委員長 真下裕史   委員

 新旧役員歓送迎会  『若葉』 にて

何かとオペレーションが追い付かず皆様にご迷惑をかけ

ております。何卒御容赦下さい。早急にスムーズなオペレーションを作

青藍ナインと関係者の方々おつかれ様でした。 

まで、佐野地区 4 名、当

日ホームステイ致しました。 

大きな荷物をかかえ、日本での楽しい思い出をいっぱい詰め込み、元気

に帰国して行きました。たいへんお世話様でした。 

青藍泰斗高校準優勝おめでとうございます。夢は来年へ。  

1 歩のところで優勝を逃

して準優勝でした。ご声援ありがとうございました。 

決勝で敗れたとはいえ、青藍泰斗高校野球部のご奮闘感動致しました。 

委員 塩島達人 

にて 
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  ・日立 RC   佐々木幸一

  ・甲府東 RC  坂本 政彦゜様

  ・原人まつり実行委員会

 

本日は、山梨県甲府市、甲府東ロータリークラブより坂本政彦さん、茨城県日立市日立

ロータリークラブより佐々木幸一さん、遠い所ようこそ、いらっしゃいました、心より歓

迎いたします。 

又、原人祭り実行委員会委員長奥澤さんと事務局の方々ようこそいらっしゃいました

今月末の原人祭りの成功をご祈念いたします。

この所、若手のスポーツ選手が活躍しています。

美子、水泳では 400ｍメドレーで瀬戸大也・萩野公介等選手が沢山出て来て、競技をテレ

ビ等で見るのが楽しみになりました。

今、テレビで放送されているドラマ「半沢直樹」

サラリーマンの出世競争と人間模様が描かれていま

す、その中で不条理な扱いに対し毅然と立ち向い、

その相手に対し 倍返し・十倍返しをすると、必死

に立ち向っている姿が好感を呼んだ様で、毎回視聴

率が伸びているようです、フィクションではありま

すが、ドロドロとした醜い争いが大手企業の中では

多かれ少なかれ有ると思いますが、

見ていて判官

8 月はお盆の月で、ご先祖様を大切にし家族が集まる季節で、

にぎやかになるのではないでしょうか。

い。 

お 客 様 紹 介 

会 長 挨 拶 

1
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例会日

例会場

 

ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」 

みんなで ロータリー活動の実践」  須藤功一

副会長 岩崎昇一郎   幹事 齋藤孝之  

46 回 25.8.6 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F 

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス 

佐々木幸一 様 

政彦゜様 

・原人まつり実行委員会 委員長 奥澤 昇様 

本日は、山梨県甲府市、甲府東ロータリークラブより坂本政彦さん、茨城県日立市日立

ロータリークラブより佐々木幸一さん、遠い所ようこそ、いらっしゃいました、心より歓

原人祭り実行委員会委員長奥澤さんと事務局の方々ようこそいらっしゃいました

今月末の原人祭りの成功をご祈念いたします。 

この所、若手のスポーツ選手が活躍しています。ゴルフでは松山英樹・女子では比嘉真

ｍメドレーで瀬戸大也・萩野公介等選手が沢山出て来て、競技をテレ

ビ等で見るのが楽しみになりました。 

テレビで放送されているドラマ「半沢直樹」

サラリーマンの出世競争と人間模様が描かれていま

す、その中で不条理な扱いに対し毅然と立ち向い、

倍返し・十倍返しをすると、必死

に立ち向っている姿が好感を呼んだ様で、毎回視聴

率が伸びているようです、フィクションではありま

すが、ドロドロとした醜い争いが大手企業の中では

多かれ少なかれ有ると思いますが、

判官びいきで見てしまいますが、皆さんは如何でしょうか。

月はお盆の月で、ご先祖様を大切にし家族が集まる季節で、

にぎやかになるのではないでしょうか。楽しい夏季休暇をおすごし下さ

 

会日 

例会場 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 ロンＤ・バートン 

須藤功一 

  副幹事 片柳克敏 

 PM 12：30～ 

 kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

本日は、山梨県甲府市、甲府東ロータリークラブより坂本政彦さん、茨城県日立市日立

ロータリークラブより佐々木幸一さん、遠い所ようこそ、いらっしゃいました、心より歓

原人祭り実行委員会委員長奥澤さんと事務局の方々ようこそいらっしゃいました。

ゴルフでは松山英樹・女子では比嘉真

ｍメドレーで瀬戸大也・萩野公介等選手が沢山出て来て、競技をテレ

見てしまいますが、皆さんは如何でしょうか。 

月はお盆の月で、ご先祖様を大切にし家族が集まる季節で、家では

楽しい夏季休暇をおすごし下さ
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誕生祝 永井成雄会員、新田 実会員、奥澤松利会員 

 

 ・地区補助金の申請について説明がありました。 

 

1. 8 月 3 日(土)文星芸術大学において、第 17 回インターアクト年次大会が開催されま

した。須藤会長、片柳新世代委員長と私の３名で出席してまいりました。詳細は、こ

の後の委員会報告で片柳委員長から報告があります。 

 2. 本年度地区大会のパンフレットが届いております。 

メールボックスに投函してありますので御覧下さい。 

 3. ロータリー財団より確定申告用寄付金領収証が届いております。 

メールボックスに投函してありますのでご確認下さい。 

 4. 佐野ロータリークラブ現況報告書、インターアクト年次大会概要書、 

雑誌 THE ROTARIAN、国際ソロプチミスト佐野会報がそれぞれ届いておりますので、

回覧致します。 

 

 

『日立 RC 会長 佐々木幸一様』            『甲府東 RC 坂本政彦様』 

                          

  

 

 

【新世代委員会】  片柳克敏委員長 

    

IAC 年次大会への参加報告がありました。 

幹 事 報 告 

第 2 - 3 回 ク ラ ブ 協 議 会 

会 員 表 彰 

会 長 報 告 

各委員会報 告 幹

卓 話 

山梨県についてのお話しが

ありました。  
日立市の特色について 

お話がありました。  



 

 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 

33 名 

本日の欠席者 谷 馬場

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

7/30 

          ・アシスタント

                

       

 

須藤 功一君 坂本さん、佐々木さん、遠路おいでいただきありがとうございました。

齋藤 孝之君 

佐々木様、坂本様

した。心より歓迎申し上げます。

葛生クラブの例会はいかがでしたでしょうか。

田澤 秀文君 

先般、上諏訪温泉でステキな女将に出会いました。清楚、且つ理知的で、

中々でした。デビュー当時の初々しい岩下志麻的美人です。私の言いた

いことは、もうお分かりだと思いますが、私のマロンと同じイメージの

愛くるしい人でした。二人で

ことを付け加えておきます。

坪内 馨君 

暑い毎日が続きますが、体調管理お気を付け下さい。

さて、来週はお盆でございます。今週中にお墓の掃除を済ませて、迎え

盆にはご住職にごあいさつをお忘れなく。

ご先祖様を心からお迎え致しましょう

永井成雄君 
嬉しい様な

『葛生ロータリー便り』は、一番先に名前が書いてありました。

新田  実君 
64 才の誕生日を祝って頂きありがとうございます。

昭和 24 年

奥澤 松利君 
誕生祝を戴きましてありがとうございます。

65 才まであと

八下田幸三君 
佐々木様・坂本様にはようこそお越し下さいました。

また、卓話をいただきまして

会報委員会 委員長

   

ニコニコＢＯＸ報告 

欠席の連絡

3

 義務出席者数 欠席数 事前メーク

23 名 4 名 1 名 

馬場 吉澤(浅) 吉澤（慎）会員 

 欠席数 事前メーク 

2 名 1 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

     ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

坂本さん、佐々木さん、遠路おいでいただきありがとうございました。

佐々木様、坂本様 遠路はるばる ようこそ葛生の地へおいで下さいま

した。心より歓迎申し上げます。 

葛生クラブの例会はいかがでしたでしょうか。 

先般、上諏訪温泉でステキな女将に出会いました。清楚、且つ理知的で、

中々でした。デビュー当時の初々しい岩下志麻的美人です。私の言いた

いことは、もうお分かりだと思いますが、私のマロンと同じイメージの

愛くるしい人でした。二人で 1 献、信州の美味しいお酒を酌み交わした

ことを付け加えておきます。 

暑い毎日が続きますが、体調管理お気を付け下さい。

さて、来週はお盆でございます。今週中にお墓の掃除を済ませて、迎え

盆にはご住職にごあいさつをお忘れなく。 

ご先祖様を心からお迎え致しましょう!! 

嬉しい様な 嬉しくない様な 誕生祝をいただきました。

『葛生ロータリー便り』は、一番先に名前が書いてありました。

才の誕生日を祝って頂きありがとうございます。

年 8 月 8 日に新田家の長男として生まれました。…

誕生祝を戴きましてありがとうございます。 

才まであと 1 年。年金が楽しみです。 

佐々木様・坂本様にはようこそお越し下さいました。

また、卓話をいただきまして ありがとうございます。

委員長 中田英昭   副委員長 真下裕史   委員

八 下 田 幸 三 委 員 長  

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

メーク 出席率 

 87.9％ 

修正出席率 

93.9％ 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

坂本さん、佐々木さん、遠路おいでいただきありがとうございました。 

ようこそ葛生の地へおいで下さいま

 

先般、上諏訪温泉でステキな女将に出会いました。清楚、且つ理知的で、

中々でした。デビュー当時の初々しい岩下志麻的美人です。私の言いた

いことは、もうお分かりだと思いますが、私のマロンと同じイメージの

献、信州の美味しいお酒を酌み交わした

暑い毎日が続きますが、体調管理お気を付け下さい。 

さて、来週はお盆でございます。今週中にお墓の掃除を済ませて、迎え

誕生祝をいただきました。  
『葛生ロータリー便り』は、一番先に名前が書いてありました。  

才の誕生日を祝って頂きありがとうございます。 

日に新田家の長男として生まれました。… 

佐々木様・坂本様にはようこそお越し下さいました。 

ありがとうございます。 

委員 塩島達人 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2013～2014 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」 ロンＤ・バートン 

「みんなで ロータリー活動の実践」  須藤功一 

  副会長 岩崎昇一郎   幹事 齋藤孝之   副幹事 片柳克敏 

2013～2014 第 2547 回 25.8.20 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

           

 

 ・青濫泰斗高校インターアクトクラブ  

顧問家富先生・岡本先生と大谷会長 他 

 ・RID2550 地区 第 9 グループガバナー補佐  

篠崎博司 様 

 

本日は、夏季休暇後間もない時期でお忙しい所、ガバナー公式訪問前の事前訪問に来て

頂きありがとうございました。 

また、家富先生・岡本先生とインターアクトクラブ皆さんは、夏休み中にもかかわらず、

合同例会に多数参加していただきありがとうございました。

今日は宜しくお願い致します。 

先日もお話しましたが、この所天候が急変し、北海道・東

北地方豪雨と豪雷で洪水や土砂災害が発生し多くの方々が

被災しています、水がほしい所には降らずに節水しなければ

ならない様な所があります、なかなかうまく行かないもので

す。 

先日テレビを見ていましたら、首都圏での水害対策につい

てありましたのでお話しします、神田川等氾濫等で水害対策

として、地下に巨大な貯水槽・調整槽・水路等が作られて今

は水害が発生しなく成っていますが、想定雨量は 50ｍｍ/ｈ

で、この所の 100ｍｍ/h を越える集中豪雨では想定を越えて

居るので水害が起こる危険性があるとの事で、低地や地下施

設等は注意が必要との事でした。自分の命は自分で守って下

さいとの事がありましたが、平時に対処方法を考えて置く事が大切と思います。幸いに葛

生地区はその様な災害も発生しなく、大変良い所だと思います。 

まだまだ猛暑が続くようです。昼間と同様に夜間でも掛かる時がある様なので、水分・

塩分の摂取とエアコン等をうまく使い熱中症に掛からない様に心掛けましょう。 

お 客 様 紹 介 

会 長 挨 拶 



 

   

1. 8 月 9 日（金）葛生南小において、「秋の自然に親しむ会」の打ち合わせ会議があり、

会長・幹事・新世代委員長の

例年同様、りんご狩りと子供総合科学館の見学を予定しております。

   会長・幹事・新世代委員長の

2. 8 月 18 日（日）米山記念奨学会クラブ委員長会議が開催され

しました。会議の詳細については、後日の例会にて報告していただきます。

3. 米山記念館館報及び「ハイライトよねやま」が届いておりますので、回覧します。

4. むらおこし実行委員会より、先日の原人祭り寄付金の御礼とパンフレットが届いてお

りますので、回覧します。 

5. 佐野東ロータリークラブの例会予定

                   

 

【ロータリー家族委員会】  

    

  9 月 19 日(木)第 1 回須藤会長杯ゴルフコンペが、日光カントリー倶楽部にて

開催されます。多数のご参加、お願いいたします。

 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

33 名 

本日の欠席者 篠崎 立川 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

8/6 

          ・アシスタント

                ・例会場

欠席の連絡

第 2 - 4 回 ク ラ ブ 協 議 会

各 委 員 会 報 告 幹

幹 事 報 告 

2

日（金）葛生南小において、「秋の自然に親しむ会」の打ち合わせ会議があり、

会長・幹事・新世代委員長の 3 名で出席しました。11 月 17 日（木）に

例年同様、りんご狩りと子供総合科学館の見学を予定しております。

会長・幹事・新世代委員長の 3 名で出席致します。 

日（日）米山記念奨学会クラブ委員長会議が開催され、駒形副委員長が出席

しました。会議の詳細については、後日の例会にて報告していただきます。

米山記念館館報及び「ハイライトよねやま」が届いておりますので、回覧します。

むらおこし実行委員会より、先日の原人祭り寄付金の御礼とパンフレットが届いてお

 

佐野東ロータリークラブの例会予定が届いておりますので、回覧します。

                   篠崎ガバナー補佐よりお話しがありました。

  本島佳明委員長 

回須藤会長杯ゴルフコンペが、日光カントリー倶楽部にて

開催されます。多数のご参加、お願いいたします。 

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

23 名 3 名 3 名 

 吉澤(浅)会員 

欠席数 事前メーク 修正出席率

4 名 1 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

回 ク ラ ブ 協 議 会 

日（金）葛生南小において、「秋の自然に親しむ会」の打ち合わせ会議があり、

日（木）に実施されます。

例年同様、りんご狩りと子供総合科学館の見学を予定しております。 

駒形副委員長が出席

しました。会議の詳細については、後日の例会にて報告していただきます。 

米山記念館館報及び「ハイライトよねやま」が届いておりますので、回覧します。 

むらおこし実行委員会より、先日の原人祭り寄付金の御礼とパンフレットが届いてお

が届いておりますので、回覧します。 

篠崎ガバナー補佐よりお話しがありました。 

回須藤会長杯ゴルフコンペが、日光カントリー倶楽部にて 

出席率 

90.9％ 

修正出席率 

87.9％ 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 
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須藤 功一君 

篠崎博司ガバナー補佐、事前訪問ありがとうございました。 

青藍泰斗高校インターアクトクラブ、顧問家富先生と岡本先生と大谷会

長他会員の皆さん、合同例会に多数参加頂きありがとうございました。 

そして、妻の誕生祝にお花を頂き、喜んでいました。 

齋藤 孝之君 
篠崎ガバナー補佐、ようこそ葛生クラブへ。 

御指導宜しくお願い致します。 

野部 栄一君 酷暑のお盆を何とか乗り切ることができました。ありがとうございます。 

永井成雄君 
インターアクトクラブの面々が、大勢お邪魔して。 

ガバナー補佐を歓迎して。 

田澤 秀文君 

暑中お見舞い申し上げます。今年も又、例年を上回る異常気象の中、皆

様に於かれましては、お元気にご活躍のほど、恐悦至極に存じます。  
私とマロンとは、人もうらやむ熱い中で暑さには慣れっこの積りですが、

さすがにこのところの暑さに悲鳴を上げております。散歩で苦労してい

ます。涼しそうな散歩道の穴場教えて下さい。よろしく。  
篠崎ガバナー補佐、ようこそ葛生クラブへ。  

坪内  馨君 篠崎Ｇ補佐をお迎えして。 

横塚 信也君 
篠崎ガバナー補佐をお迎えして。御指導宜しくお願いします。 

青藍泰斗インターアクトの皆様を歓迎しまして。 

馬場 俊一君 

新しいインフレーション押し出し機を導入しました。断熱を徹底した省

エネマシンです。今後 10 年以上、地球温暖化防止に貢献できるでしょう。 

篠崎ガバナー補佐をお迎えして、 

あわせて、インターアクトの皆様ようこそ。 

吉澤慎太郎君 インターアクトクラブの皆さんをお迎えして！ 

福島 秀治君 
インターアクトの皆さんようこそ、本日は宜しくお願いいたします。 

篠崎ガバナー補佐 いつもありがとうございます。 

谷  和文君 
青藍泰斗インターアクトの皆様、ようこそお出で下さいました。 

篠崎ガバナー補佐、ご指導よろしくお願いいたします。 

岩崎昇一郎君 IAC の皆様ようこそ。篠崎ガバナー補佐、よろしくお願いいたします。 

片柳克敏君 

青藍泰斗インターアクトの皆さん こんにちは。 

合同例会を通して活動をアピールして下さい。 

これからも強調して、有意義な時間を共有しましょう。 

八下田幸三君 篠崎ガバナー補佐 ようこそお越し下さいました。 

会報委員会 委員長 中田英昭   副委員長 真下裕史   委員 塩島達人 

   

ニコニコＢＯＸ報告 八 下 田 幸 三 委 員 長  
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2013～2014 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」 ロンＤ・バートン 
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本日、現況報告書が出来上がりました、皆様方のメールボックスに入れてお

きましたので受け取り下さい。齋藤幹事ご苦労様でした。 

先週は、篠崎ガバナー補佐訪問・青濫泰斗インターアクトクラブとの合同例

会に、多数の会員皆さんの出席を頂き無事終了する事が出来ました。ありがとうございま

した。 

この所、漫画『はだしのゲン』の小中学校での閲覧制限に

ついて、新聞・テレビ等で報道されていましたが、手続きの

不備を理由に、昨日制限が撤回されました。この作品は戦争

や原爆の悲惨な実態を伝え、平和の尊さを知ってほしいとの

思いで描かれた作品です。私も今まで知りませんでしたが、

この報道にて知りました。私の様な人が沢山居る様で、本が

売れて増刷されるようです。怪我の功名でしょうか。 

 

誕生祝  横塚信也会員 

   

1. 次週 9 月 3 日は飯村ガバナーの公式訪問です、あくとプラザにて 

開催いたしますので全員参加にてお願いいたします。 

2. 先週 24 日（土）原人祭りの開会式に出席して来ました。 

会 長 報 告 

会 長 挨 拶 

会 員 表 彰 



 

 

1. 本日今年度現況報告書ができあがりましたので、皆様に配布いたします。

2. 第 37 回 RYLA セミナー受講者推薦の依頼が届いております。

片柳新世代委員長より後日協力依頼があると思いますが、宜しくお願いします。

3. 9 月度の円/ドルレート通知がありました。１ドル

4. 2550 地区第 7 グループガバナー補佐が病気療養の為、渋谷正仁様から、今市きぬロ

ータリークラブの小野吉正様に交代になりました。

3. 次週 9 月 3 日はガバナー公式訪問となります。タイムスケジュールを配布しまし

たので、ご確認下さい。服装はネクタイ、上着着用と致します。また、本日配布しま

した現況報告書を忘れずご持参下さい。

          

 

新入会員としての卓話がありました。

 

【米山記念奨学会委員会】  

   地区米山委員会についてのお話がありました。

 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

33 名 

本日の欠席者 奥澤 塩島 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

8/20 

          ・アシスタント

                ・例会場

欠席の連絡

卓 話  

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 幹

中 野 勇 夫 会 員
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本日今年度現況報告書ができあがりましたので、皆様に配布いたします。

セミナー受講者推薦の依頼が届いております。 

り後日協力依頼があると思いますが、宜しくお願いします。

ドルレート通知がありました。１ドル 100 円です。 

グループガバナー補佐が病気療養の為、渋谷正仁様から、今市きぬロ

ータリークラブの小野吉正様に交代になりました。 

日はガバナー公式訪問となります。タイムスケジュールを配布しまし

たので、ご確認下さい。服装はネクタイ、上着着用と致します。また、本日配布しま

した現況報告書を忘れずご持参下さい。 

新入会員としての卓話がありました。 

  駒形副委員長 

地区米山委員会についてのお話がありました。 

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

23 名 6 名 0 名 

 立川 坪内 永井 (治) 新田会員 

欠席数 事前メーク 修正出席率

3 名 3 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

中 野 勇 夫 会 員  

本日今年度現況報告書ができあがりましたので、皆様に配布いたします。 

り後日協力依頼があると思いますが、宜しくお願いします。 

グループガバナー補佐が病気療養の為、渋谷正仁様から、今市きぬロ

日はガバナー公式訪問となります。タイムスケジュールを配布しまし  

たので、ご確認下さい。服装はネクタイ、上着着用と致します。また、本日配布しま

出席率 

81.8％ 

修正出席率 

90.9％ 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 
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須藤 功一君 

現況報告書が出来上がりました。なんとか就任後 2 ヶ月が過ぎようとし

ています。あと 10 ヶ月、長い様で短いのかなー、頑張ります。 

中野会員卓話ありがとうございました。 

齋藤 孝之君 
現況報告書ができました。皆様のご協力にお礼申し上げます。 

また、来週はガバナー公式訪問です。宜しくお願い致します。 

田澤 秀文君 

残暑厳しい中、涼を求めて、マロンと共に山中に分け入り、流しソウメ

ンを楽しみました。帰りに「あくと」の河原で散歩中、スコールに見舞

われ、春雨？ 秋雨にしっとりと濡れて、一興に「雨の中の二人」を口

ずさみながら、ロマンティックなウォーキングに興じました。 

又、白内障の手術を無事に終え、視界がくっきり、鮮やかに。アプロー

チショットに昔のキレが戻れば、シングル復活も夢ではないと思いつつ、

新田さん、新田先生に感謝を。 

横塚信也君 
誕生祝を頂いてありがとうございます。 

還暦を過ぎてからの 1 年の早いこと、怖い様です。 

片柳克敏君 

中野会員卓話ご苦労様です。昨年の自分を思いおこします。同じ新世代

奉仕委員会で供に活動しましょう。課題は、エコキャップの回収です。

会員の皆さんに協力をお願いしましょう。  

大嶋信太郎君 
やっと秋の風を感じるようになりホッとしています。本日は中野さんの

初卓話お疲れさまでした。1 年前を思い出します。 

中野 勇夫君 

8 月 23 日(金)家内の誕生日でした。皆様からのお祝いの花が届きまして

喜んでしました。又、初めてのことでしたのでたいへん驚いていました。

ありがとうございました。 

会報委員会 委員長 中田英昭   副委員長 真下裕史   委員 塩島達人 

   

ニコニコＢＯＸ報告 八 下 田 幸 三 委 員 長  
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葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 
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・第 2550 地区 飯村愼一ガバナー (随行 宇都宮 90RC  2 名) 

・第 9 グループ 篠崎ガバナー補佐  

・青濫泰斗インターアクトクラブ大谷会長他 

 

本日は、飯村愼一ガバナー様には、お忙しい所公式訪問に来て頂き有難うございました。 
開会前に、篠崎ガバナー補佐、当クラブのパストガバナー補佐小林会員同席の下、会長・

副会長・幹事との懇談会にて貴重なお話・ご指導を頂戴き、ありがとうございました。ご

指導頂きました事を念頭に置き、より良いクラブ活動を実践して行きたく思いますので今

後とも宜しくお願いいたします。後ほど、例会の中で卓話を頂きますので宜しくお願いい

たします。又、例会終了後開催するクラブ協議会にてご指導を賜りますよう宜しくお願い

いたします。  
この所異常気象が続いている様で、栃木県はあまり無いようですが、西日本・北陸・北

日本と豪雨に見舞われ、昨日は埼玉県越谷市と千葉県野田市で竜巻が発生し被害が出まし

た。8 月 30 日午前 0 時から気象庁の注意報の出し方が、注意報・警報（大雨・大雪）の

上に過去に例の無い様な量・緊急性・甚大な災害等が予想される時に特別警報が出される

ようで、これが出た時には早急に自分の身の安全を確保出来る様に行動しましょう。 

本日は、長時間になりますが、最後までご協力頂きます様お願いいたします。 

 

9 月 1 日(日)地区にて開催の職業奉仕研究セミナーに吉澤慎太郎委員長と参加して

来ました、講師は第 2680 地区パストガバナー 深川純一様(伊丹 RC) 演題は『職

業奉仕の原理と実践』大変難しい事ですが、勉強になりました。 

   

・佐野ロータリークラブ IM 実行委員会より、11 月 9 日開催の、第 8、9 グループ合同 IM

の開催案内がとどいております。出欠の確認をいたしますので、宜しくお願いします。 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 

お 客 様 紹 介 

会 長 報 告 
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第 2550 地区ガバナー 

飯村愼一様 

本日のガバナー公式訪問では、須藤会長はじめ、葛生ロータリークラブ

の皆様にはお世話になりますので、よろしくお願い致します。 

ガバナー補佐 

篠崎博司様 
ガバナー公式訪問例会開催 おめでとうございます。 

須藤功一君 

飯村愼一ガバナー公式訪問ありがとうございました。篠崎博司ガバナー

補佐事前訪問につづき公式訪問に御出席頂きありがとうございました。 
おかげさまで、有意義な例会・クラブ協議会を開催することが出来、あ

りがとうございました。これからも、公式訪問等行事がつづくと思いま

すが、お体をご自愛頂きご活躍下さい。  

齋藤孝之君 
飯村ガバナーようこそ葛生クラブへおいで下さいました。又、ていねい

な御指導ありがとうございます。併せて、誕生祝ありがとうございます。 

野部栄一君 飯村愼一ガバナーの公式訪問を歓迎して。 

永井成雄君 ガバナーの公式訪問に際し、いろいろお教え頂き有難うございます。 

奥山國之君 
飯村ガバナー、篠崎ガバナー補佐を心より歓迎致します。 

併せて、ご指導いただければ幸いです。 

田澤秀文君 

本日 9 月 3 日は「マロン」の誕生日。今年、満 6 歳になりました。人間

に換算すると、ちょうど 40 歳の熟女ということになります。ちなみに、

血液型は、栗型？ 干支は、亥です。こんばんは、家族みんなでバース

デーケーキを囲んで、楽しいパーティーを計画しています。葛生クラブ

の皆様、只今プレゼントを受け付けております。よしく。 

又、11 年皆出席のバッジをいいだきありがとうございました。 

横塚信也君 飯村ガバナーをお迎えして。宜しく御指導お願いいたします。 

坪内 馨君 飯村ガバナーをお迎えして。よろしくご指導下さい。 

馬場俊一君 
飯村君のガバナー就任を祝して、本日ベネファクターを申し込みまし

た。葛生ロータリーにようこそ。 

吉澤慎太郎君 

飯村愼一ガバナー 公式訪問ありがとうございました。篠崎博司ガバナ

ー補佐には事前訪問に続いてありがとうございました。  
よろしくご指導の程お願いいたします。 

奥澤松利君 

9 月 1 日に須藤会長に 9 月 5 日に発売になるホンダ New フィット hybrid

の契約を頂きました。ありがたく感謝申し上げます。良い 9 月のスター

トがきれました。ありがとうございます。 

谷 和文君 
飯村ガバナーようこそおいで下さいました。  
ご指導よろしくお願い致します。  

岩崎昇一郎君 
飯村ガバナー、篠崎ガバナー補佐をお迎えしての公式訪問、暑い中あり

がとうございました。 

小曽戸健治君 飯村愼一ガバナーをお迎えして 

駒形忠晴君 
飯村ガバナーをお迎えして。お忙しい中、遠いところ葛生 RC へお越し

いただきありがとうございます。 

八下田幸三君 
飯村ガバナーようこそお越し下さいました。 

ご指導よろしくお願い致します。 

会報委員会 委員長 中田英昭   副委員長 真下裕史   委員 塩島達人 

   

ニコニコＢＯＸ報告 八 下 田 幸 三 委 員 長  
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「みんなで ロータリー活動の実践」  須藤功一 
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2013～2014 第 2550 回 25.9.10 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 
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9 月 3 日 の公式訪問例会に会員の皆さんの協力を頂き、無事に終了する事が出来まし

た。ありがとうございました。又、当日馬場俊一会員より現金を添えてベネファクターの

申し出を頂きました。誠にありがとうございました。 

本日の例会は所属する地区番号と同じ 2550 回で記念すべき例会です、野部会員の所に

お願いいたしまして、紅自のお優頭を作成して頂きましたので、ご自宅にて奥様と御賞味

下さい。 

さて、2020 年オリンピックとパラリンピックの開催地が東京に決まりました、昭和 39

年以来 56 年ぶりの開催です。又、レスリングも競技に残る事が出来ました。決まるまで

はハラハラ・ドキドキしながら見ていましたが、決まって本当に良かったと思います。 

又、今プロ野球楽天の田中将大投手(24 歳)が開幕より 20 連勝は『鉄腕』と呼ばれた西

鉄の稲尾和久が 1957 年にマークした連勝記録と 56 年ぶりに並び、昨年から 24 連勝はプ

ロ野球の連勝記録を更新中です。さらなる記録更新を祈ります。インタビューで「チーム

みんなで積み重ねた。これからももつと勝てるよう頑張ります」と答えていました。自分

ではなくチームメートのお蔭と素直に答える所も良い所ではと思います。 

会 長 挨 拶 



 

   

 1. 先週のガバナー公式訪問例会、無事終了することができました。

皆様のご協力に御礼申し上げます。また本日は、国際ロータリー第

2550 地区所属葛生ロータリークラブとしての記念すべき第

例会です。お祝いの紅白まんじゅうを用意しましたのでご賞味下さ

い。10 月の家族例会にて改めてお祝いする予定ですので宜しくお

願い致します。 

 2. 佐野クラブ週報、英語版ロータリアン、インターアクト台湾研修旅行報告、

要項が届いておりますので回覧します。

 3. 次週 9 月 17 日（火）は、9

例会の為お休みとなります。お間違いの無いように願います。

尚 9 月 19 日は道の駅どまんなか田沼にて、

 

  【新世代委員会】  片柳克敏委員長

エコキャップ回収をお願いいたします。

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

33 名 

本日の欠席者 塩島 関口 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

9/3 

          ・アシスタント

                ・例会場

       

須藤功一君 第 2550 回例会を祝して。

齋藤孝之君 第 2550 回例会を記念して。

野部栄一君 第 2550 回例会を迎えて。

ニコニコＢＯＸ報告 八 下 田 幸 三 委 員 長

欠席の連絡

幹 事 報 告 

第 1 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 

2

先週のガバナー公式訪問例会、無事終了することができました。

皆様のご協力に御礼申し上げます。また本日は、国際ロータリー第

地区所属葛生ロータリークラブとしての記念すべき第 2550 回

例会です。お祝いの紅白まんじゅうを用意しましたのでご賞味下さ

月の家族例会にて改めてお祝いする予定ですので宜しくお

佐野クラブ週報、英語版ロータリアン、インターアクト台湾研修旅行報告、

要項が届いておりますので回覧します。 

9 月 19 日（木）に実施されます、田沼クラブとの合同夜間

例会の為お休みとなります。お間違いの無いように願います。 

日は道の駅どまんなか田沼にて、18 時 30 分より例会となります。

片柳克敏委員長 

エコキャップ回収をお願いいたします。 

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

23 名 4 名 2 名 

 坪内 吉澤 (浅)会員 

欠席数 事前メーク 修正出席率

0 名 0 名 100.0％

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

回例会を祝して。 

回例会を記念して。 

回例会を迎えて。 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

 

先週のガバナー公式訪問例会、無事終了することができました。

皆様のご協力に御礼申し上げます。また本日は、国際ロータリー第

回

例会です。お祝いの紅白まんじゅうを用意しましたのでご賞味下さ

月の家族例会にて改めてお祝いする予定ですので宜しくお

佐野クラブ週報、英語版ロータリアン、インターアクト台湾研修旅行報告、IM 実施

、田沼クラブとの合同夜間

分より例会となります。  

出席率 

87.9％ 

修正出席率 

％(例会場変更の為) 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 
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馬場俊一君 
2020 年東京オリンピック開催決定おめでとうございます。素晴らしい大景

気になります様に、合わせて第 2550 回を記念して 2,550 円を!! 

吉澤慎太郎君 祝 2550 回例会!! 7 年後の東京オリンピックが今から楽しみです。 

奥澤松利君 
例会回数 2550 回お目出とうございます。 

おいしいおまんじゅう、ありがとうございます。 

永井成雄君 550 円がなかったので。2550 回の例会,2550 地区。 

奥山國之君 
第 2550 回目の例会に出席できましてハッピーです。 

東京オリンピックが決まり、さらに気分が高揚しております。 

田澤秀文君 

第 2550 回記念例会に、紅白まんじゅうをいただきありがとうございます。 

おばあちゃんと女房と共に食します。少しはマロンにおすそ分けしたいと

思います。 

禁欲生活、今日で 23 日目となりました。いよいよ、明日が解禁日です。

今から、19 日に開催されるクラブゴルフコンペ終了後のパーティーが楽し

みです。本島委員長、特別にワインを少々飲ませて下さい。久しぶりに酔

った姿をマロンに見せたいのです。 

横塚信也君 
第 2550 回例会を迎えて、おめでとうございます。 

又、2020 年東京オリンピック開催決定を祝して。 

片柳克敏君 
新世代強化月間に於いて、エコキャップ回収活動に皆さんの協力よろしく

お願い致します。 

福島秀治君 葛生 RC2550 回例会 2020 年東京オリンピック決定を祝して。 

岩崎昇一郎君 
第 2550 回例会を記念して 紅白のおまんじゅうをいただきます。 

野部さんにも感謝！ 

谷 和文君 葛生ロータリークラブ 2550 回目の例会を迎えて。 伝統を感じます。 

駒形忠晴君 例会開催 2550 回をお祝いして。創立 53 年目?! おめでとうございます。 

真下裕史君 
第 2550 例会、オリンピック開催決定おめでとうございます。 

今後の経済の発展が楽しみです。 

大嶋信太郎君 

2550 回バンザーイ!!  

先週の終りに、息子が担当したホームシアター用スピーカーがソニーより

売り出されました。心に余裕のある方は、よろしくお願いします。 

篠崎三智雄君 2550 回例会記念のまんじゅうをいただきありがとうございます。 

本島佳明君 
第 2550 回おめでとうございます。 

19 日の第 1 回須藤会長杯 よろしくお願いします。 

中野勇夫君 
記念の第 2550 回に合わせて、エコキャップの回収 一人 2550 個を集めら

れる様、ご協力お願いします。 

八下田幸三君 昨日、孫が生まれました。 

会報委員会 委員長 中田英昭   副委員長 真下裕史   委員 塩島達人 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2013～2014 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」 ロンＤ・バートン 

「みんなで ロータリー活動の実践」  須藤功一 

  副会長 岩崎昇一郎   幹事 齋藤孝之   副幹事 片柳克敏 

2013～2014 第 2551 回 25.9.19 例会場 於：どまんなかたぬま PM 18：30～ 

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

  「第 1 回須藤会長杯ゴルフ大会」  「葛生 RC・田沼 RC 合同例会」 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2013～2014 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」 ロンＤ・バートン 

「みんなで ロータリー活動の実践」  須藤功一 

  副会長 岩崎昇一郎   幹事 齋藤孝之   副幹事 片柳克敏 

2013～2014 第 2552 回 25.9.24 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

           

9 月 3 日の公式訪問後体調を崩し、例会に出席できずに皆様方に大変ご迷惑とご心配を

おかけいたしました。おかげさまで大分良くなりました、 

今まで自分自身こんな事は無く、体（健康）には自信を持っていましたが、疲れから来

たのかと思います、夏の疲れが出る時期でも有りますの

で、皆さんも健康には十分ご注意下さい。 

19 日の田沼ロータリークラブとの合同例会に多数の方

に参加頂きありがとうございました。又、ゴルフ大会に

参加いただいた方々は早朝より夜までと長時間にわたり

参加頂きご苦労様でした。優勝は馬場俊一会員で 誠に

おめでとうございました。 

   

  先月末にお話いたしました、次年度ガバナー補佐の推薦の件、過日

奥山國之会員・小林祥朗会員・横塚信也会員に同行頂き、田澤秀文会

員に何度かお願い致しておりました所、お引き受け頂ける事になりま

した。誠にありがとうございました。又、多くの諸先輩の方々にも陰

ながらご協力頂き、ありがとうございました。就きましては、会員皆

さんの協力とクラブ全体での支援体制を検討していきたいと思います

ので、宜しくお願い致します。 

 

1. 去る 9 月 22 日(日)地区主催の新人研修セミナーと会員増強セミナーが開催され 

新人研修セミナーは、片柳・本島・塩島・中野会員の４名が参加しました。 

詳細については、後日、塩島君より報告があります。 

また。会員増強セミナーには、私が出席してまいりました。 

 

会 長 挨 拶 

会 長 報 告 

幹 事 報 告 



 2

 2. 酒庭 SAA 委員長が頸椎の手術の為、9 月 6 日入院、9 月 9 日手術を受けられました。 

2 週間以上の入院となりますので、慶弔規程第 2 項により、クラブより御見舞金を拠

出致します。 

 3. 国際交流協会会報と、佐野東クラブ 10・11 月度プログラムを回覧します。 

 4. 本日、理事・役員会を行います。関係者の皆様、例会終了後宜しくお願いします。  
 

                      ｢新入会員卓話｣  永井治寿会員 

 

【ロータリー家族委員会】  本島佳明委員長 

  10 月 22 日(火) 18:30 より、佐野市大和町「角半」にて 

須藤年度第 1 回家族例会が行われます。多数のご参加宜しくお願い致します。 

 

   

【新世代委員会】  片柳克敏委員長 

  
『片柳』 

先の飯村ガバナ－公式訪問において述べられた活動のなかに、ポリオ撲滅が第 1 番にあ

げられましたまた。須藤会長方針の『みんなでロータリー活動の実践』というテーマのみ

んなでを強調して、新世代奉仕委員会は活動とします。具体的には、ポリオ撲滅運動に対

し青藍泰斗高校インターアクトクラブのエコキャップ回収活動への全面協力を致します。 

昨年青藍泰斗高校ＩＡＣで 40000 ヶの回収実績であったと先の合同例会にて報告があ

りました。今年の回収目標数はきいていませんが、倍返しを目指して今日のフォーラムを

通し実現させるべく努力致します。 

また須藤会長のみんなでという方針を大切に、忌憚のない意見交換の場とし、エコキャ

ップ回収に対して広く会員の皆様の協力を得るために貴重なご意見をお伺い致します。 

今年度は新世代委員会としてエコキャップ回収を新人中野委員に担当してもらうことに

しました。 

 

 

 『中野』  

目標数は、2550 回を記念し年間１名あたり 2,550 ヶとします。 

個人目標数は毎月 200 ヶです。 

会員の皆さんにどうすればより回収ができるか意見を述べていただきました。 

  

第 1 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 

卓 話  

各 委 員 会 報 告 

2013 年 9 月 10 日 
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 ・田澤会員  会社・事業所において回収に協力する 

   ・奥澤会員  小学校でも実施しているが、葛生 RC としてノルマの決めて 

結果を公表するとよい 

   ・駒形会員  目標をかかげ、ゲーム感覚で楽しく回収できるようしてください 

   ・谷 会員  車内で飲んだ時、個人・営業車内で回収するよう協力します 

   ・八下田会員 普段ボトルで飲まないが、意識して回収します 

   ・塩島会員  家族・銀行内で回収を始めました 

 

・回収場所 例会場にキャップ回収箱を置きます。 

・回収方法 数の多い場合は、袋に入れて回収箱に入れて下さい。 

数の少ない場合は、バラで回収箱に入れてください。 

1・2 ヶでも結構ですからポケットにいれて例会の時回収箱に入れて下さい 

・協力回収数の把握 

       キャップの１ヶの重量は、およそ 2.4ｇです。 

回収箱の整理や計数は新世代委員が責任をもって行い、青藍泰斗高校ＩＡＣ

に毎月第３水曜日に届けます。 

  

 『片柳』 

 

 ご意見ありがとうございました。身近で小さな活動ですが、みんなで実践を意識し、新

世代奉仕活動を行いますので宜しくご指導お願い致します。またＲＹＬＡセミナ-参加に

ついても、真下会員と塩島会員の同期入会のお二人に協力していただき、参加者 2 名が決

まりましたことお知らせ致します。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

33 名 23 名 6 名 2 名 81.8％ 

本日の欠席者 奥澤 関口 立川 坪内 新田 吉澤 (浅)会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

9/19 0 名 0 名 100.0％(例会場変更の為) 

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 幸 三 委 員 長  



 

          ・アシスタント

                ・例会場

       

須藤功一君 

体調を崩して例会に出席できず、ご迷惑とご心配をおかけしましたが、お

陰さまで大分良くなりました。又、次年度のカバーナー補佐を

員にお受けいただきました。ありがとうございました。

田澤秀文君 

私の好きな栃木県内のゴルフ場

ース 3 位がジュンクラシックです。勿論、

部を除いてということですが。その日光カンツリー倶楽部でガッチャ

がら、久々にプレーを楽しみました。スコアーについては、言及したくな

いと思いますが、講評としては、このあたりが今の私の

でしょうか？今回は、マロン

馬場俊一君 第一回須藤年度杯で優勝させて頂き、ありがとうございました。

片柳克敏君 

第 1 回会長杯ゴルフコンペに参加し、日光カン

ことができました。最高のコンディションでした。

新人研修を 9 月

ロータリーの歴史や

吉澤慎太郎君 スイスに行ってきました。いずれ卓話で報告します、

福島秀治君 永井治寿君 本日は卓話ありがとうございました。

小曽戸健治君 
例会 2550 回お目出とうございました。当日出席できなくて申し訳ありま

せんでした。次回の紅白まんじゅうは、何時になるのでしょうか？

本島佳明君 
第 1 回須藤杯ゴルフコンペ、快晴の中参加頂きましてありがとうございま

した。 

八下田幸三君 
田澤秀文大先輩の次年度第

し上げます。 

会報委員会 委員長 中田英昭

   

ニコニコＢＯＸ報告 八 下 田 幸 三 委 員 長

欠席の連絡

4

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

体調を崩して例会に出席できず、ご迷惑とご心配をおかけしましたが、お

陰さまで大分良くなりました。又、次年度のカバーナー補佐を

員にお受けいただきました。ありがとうございました。

好きな栃木県内のゴルフ場 1 位が日光 2 位がニュー

位がジュンクラシックです。勿論、ホームコース唐沢ゴルフ倶

部を除いてということですが。その日光カンツリー倶楽部でガッチャ

がら、久々にプレーを楽しみました。スコアーについては、言及したくな

いと思いますが、講評としては、このあたりが今の私の

でしょうか？今回は、マロン 夏バテ気味でお休みさせていただきます。

第一回須藤年度杯で優勝させて頂き、ありがとうございました。

回会長杯ゴルフコンペに参加し、日光カンツリークラブでプレーする

ことができました。最高のコンディションでした。 

月 22 日に受けてきました。 

ロータリーの歴史や 4 つのテストについて勉強しました。

スイスに行ってきました。いずれ卓話で報告します、 

本日は卓話ありがとうございました。 

回お目出とうございました。当日出席できなくて申し訳ありま

せんでした。次回の紅白まんじゅうは、何時になるのでしょうか？

回須藤杯ゴルフコンペ、快晴の中参加頂きましてありがとうございま

田澤秀文大先輩の次年度第 9Ｇのガバナー補佐ご就任に、心からご期待申

中田英昭   副委員長 真下裕史   委員 塩島達人

八 下 田 幸 三 委 員 長  

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

体調を崩して例会に出席できず、ご迷惑とご心配をおかけしましたが、お

陰さまで大分良くなりました。又、次年度のカバーナー補佐を田澤秀文会

員にお受けいただきました。ありがとうございました。 

位がニューSt.アンドリュ

ホームコース唐沢ゴルフ倶楽

部を除いてということですが。その日光カンツリー倶楽部でガッチャ目な

がら、久々にプレーを楽しみました。スコアーについては、言及したくな

いと思いますが、講評としては、このあたりが今の私の実力と言うところ

夏バテ気味でお休みさせていただきます。 

第一回須藤年度杯で優勝させて頂き、ありがとうございました。 

リークラブでプレーする

つのテストについて勉強しました。 

 

回お目出とうございました。当日出席できなくて申し訳ありま

せんでした。次回の紅白まんじゅうは、何時になるのでしょうか？ 

回須藤杯ゴルフコンペ、快晴の中参加頂きましてありがとうございま

Ｇのガバナー補佐ご就任に、心からご期待申

塩島達人 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2013～2014 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」 ロンＤ・バートン 

「みんなで ロータリー活動の実践」  須藤功一 

  副会長 岩崎昇一郎   幹事 齋藤孝之   副幹事 片柳克敏 

2013～2014 第 2553 回 25.10.1 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

           

いよいよ、衣替えの季節になり、紅葉や初冠雪の

知らせが届く様になり、朝晩はめっきり冷え込み、

明け方に寒さで目が覚めたり、日中は晴れると暖か

くなり寒暖の差があり、着る物に困る様な時季にな

りました。油断すると風邪などを引きますのでご注

意下さい。 

先日、長期天気予報を聴いていましたら、年間平均気

温は同じで夏暑いと冬は寒くなるとの事で、今年の冬も

寒くなる様な事でした。あまり寒くなければいいなーと

思いますがどうでしょうか？ 

プロ野球ではセリーグは巨人が優勝し、パリーグは今

期 22 連勝し記録を更新中の田中将大投手を擁する楽天

が創立 9 年で初優勝しました。これからは、クライマッ

クスをへて日本シリーズで日本一が決まりますが、今年はどのチームになるでしょうか？ 

 

結婚祝  横塚信也会員、真下裕史会員 

誕生祝  坪内 馨会員 

   

先週 9 月の理事役員会にて、次年度のガバナー補佐推薦について、田澤秀文会員を推薦

する事を上程いたしました所、満場一致にて了解頂きましたので、地区に正式に推薦いた

しました、後ほど田澤会員よりご挨拶をいただきますので宜しくお願いいたします。 

又、先日の理事役員会にて 3 年未満の会員は地区大会とＩＭには、出席を勧めるとなり

ましたので、参加をお願い致します。 

会 長 挨 拶 

会 長 報 告 

会 員 表 彰 
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1. 9 月 28 日（土）酒庭会員の御見舞に伺い、クラブからの御見舞を届けてまいりまし

た。本人は大変御元気でしたが、退院にはもう少し時間がかかりそうだと言う事です。 

くれぐれも皆様に宜しくとの事です。 

 2. 10 月 6 日（日）に開催されます、地区大会本会議のスケジュールを出席される皆様

のメールボックスに投函しました。7：00 壱番館駐車場集合の後バスで参ります。 

ご自身の車で行かれる方は、幹事の齋藤までご連絡下さい。  

 

  皆様、会長、幹事にはお世話になると思いますので宜しくお願い致します。 

 

2010 年手続要覧が最新の手引 109 ページより 

  職業奉仕 ＝ 天職 

    〇 職業奉仕の概念 

    〇 米山梅吉先生「ロータリーの例会は人生の道場である」 

    〇 四つのテスト （自らの職業倫理を高める） 

    〇 同業組合・商工会議所 (ロータリアンにより設立、地域を高める) 

 

【米山奨学会委員会】   坪内 馨委員長 

  ・特別寄付金のお願い  

   トータル 3 万円寄付で準米山功労者、10 万円で米山功労者として表彰されます。 

 

【ロータリー家族委員会】  本島佳明委員長 

   10/22 第 1 回家族例会となります。出席の返事を宜しくお願いします。 

第 2 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 

幹 事 報 告 

次期ガバナー補佐  田澤秀文会員  挨拶  

各 委 員 会 報 告 

職 業 奉 仕 委 員 長  吉 澤 慎 太 郎 君 



 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 

33 名 

本日の欠席者 奥澤 酒庭

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

9/24 

          ・アシスタント

                

       

須藤功一君 

味覚の秋になりました。

今週末 10 月

願いいたします。又、

参加お願い

齋藤孝之君 田澤さんのガバナー補佐就任をお祝いして。宜しくお願い致します。

田澤秀文君 

篠崎博司ガバナー補佐の後を受けて、次年度第

引き受けることになりました。葛生クラブの皆様方のご理解とご協力、熱

いご声援をよろしくお願いいたします。奥山、小林、両パストＡＧ、ご指

導方、よろしくお願い申し上げます。

私事ですが、マロンの散友

横塚信也君 

結婚祝をいただいて、ありがとうございます。

あれ、それ、で会話が成り立ちます。これが、あ，うんの呼吸というので

しょうか。

坪内 馨君 
誕生祝をいただいて。遅くなりました。

れた分で利息です。よろしく。

吉澤慎太郎君 今月は、職業奉仕月間です。よろしくお願い致します。

福島秀治君 次期ガバナー補佐に就任されます田澤さん、ご苦労様です。

吉澤浅一君 
田澤会員のガバナー補佐承諾、英断に心を打たれます。

クラブ全員でサポートしましょう。

真下裕史君 思いかげなく結婚祝をいただきまして、ありがとうございました。

永井治寿君 青藍泰斗高校野球部が秋季大会で

会報委員会 委員長

   

ニコニコＢＯＸ報告 

欠席の連絡

3

 義務出席者数 欠席数 事前メーク

23 名 4 名 3 名 

酒庭 新田 会員 

 欠席数 事前メーク 

6 名 2 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

     ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

味覚の秋になりました。美味しい物を食べて夏の疲れを取りましょう。

月 6 日(日)は地区大会が開催されますので多くの方に参加をお

願いいたします。又、22 日は家族夜間例会を予定していますので奥様とご

参加お願い致します。 

田澤さんのガバナー補佐就任をお祝いして。宜しくお願い致します。

篠崎博司ガバナー補佐の後を受けて、次年度第 9 グループガバナー補佐を

引き受けることになりました。葛生クラブの皆様方のご理解とご協力、熱

いご声援をよろしくお願いいたします。奥山、小林、両パストＡＧ、ご指

導方、よろしくお願い申し上げます。 

私事ですが、マロンの散友 大吉君のご冥福をお祈りします。

結婚祝をいただいて、ありがとうございます。38

あれ、それ、で会話が成り立ちます。これが、あ，うんの呼吸というので

しょうか。 

誕生祝をいただいて。遅くなりました。2550 回おめでとうございます。遅

れた分で利息です。よろしく。 

今月は、職業奉仕月間です。よろしくお願い致します。

次期ガバナー補佐に就任されます田澤さん、ご苦労様です。

田澤会員のガバナー補佐承諾、英断に心を打たれます。

クラブ全員でサポートしましょう。 

思いかげなく結婚祝をいただきまして、ありがとうございました。

青藍泰斗高校野球部が秋季大会で 2 年連続のベスト

委員長 中田英昭   副委員長 真下裕史   委員

八 下 田 幸 三 委 員 長  

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

メーク 出席率 

 87.9％ 

修正出席率 

81.8％ 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

美味しい物を食べて夏の疲れを取りましょう。 

は地区大会が開催されますので多くの方に参加をお

日は家族夜間例会を予定していますので奥様とご

田澤さんのガバナー補佐就任をお祝いして。宜しくお願い致します。 

グループガバナー補佐を

引き受けることになりました。葛生クラブの皆様方のご理解とご協力、熱

いご声援をよろしくお願いいたします。奥山、小林、両パストＡＧ、ご指

大吉君のご冥福をお祈りします。 

38 年になります。最近は、

あれ、それ、で会話が成り立ちます。これが、あ，うんの呼吸というので

回おめでとうございます。遅

今月は、職業奉仕月間です。よろしくお願い致します。 

次期ガバナー補佐に就任されます田澤さん、ご苦労様です。 

田澤会員のガバナー補佐承諾、英断に心を打たれます。 

思いかげなく結婚祝をいただきまして、ありがとうございました。 

年連続のベスト 4 に進出しました。 

委員 塩島達人 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2013～2014 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」 ロンＤ・バートン 

「みんなで ロータリー活動の実践」  須藤功一 

  副会長 岩崎昇一郎   幹事 齋藤孝之   副幹事 片柳克敏 

2013～2014 第 2554 回 25.10.15 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 日本クリケット協会 事務局長 宮地直樹様 

 

10 月 6 日の地区大会に多数参加頂きありがとうございました。 

地区大会にて、野部栄一会員が米山記念奨学会寄付でメジャードナーと、長寿会員表彰

を受賞いたしました。誠におめでとうございます。 

又、クラブとして財団１人当たり年次寄付１位、100％財団の友、毎年あなたも＄100

クラブ、で受賞することが出来ました、これは会員皆様方の協力の賜物です。心より感謝

いたします。 

最近の気象警報等は以前とは言い方がだいぶ変わって来ていますので、迷わない様に注

意しましょう。今晩から明日にかけ、今回の台風は超大型で無く、今年最大級の台風 26

号が大雨・強風等を伴いながら、関東地方に最接近するようです。天気・台風情報等を聞

き、早めに対策して、被害に遭わない様に十分に注意して下さい。 

先日天気予報を聞いていましたら、今年は 10 月に入っても真夏日があるなど、異常気

象が続いています。寒暖の差が 10 度以上あると、体調を崩しやすくなると言っていまし

た。対策は脱ぎ着して気温に対応する事で、我慢し過ぎないことだそうです。天気予報な

どで情報を取り、外出時は一枚予備を持参する様に致しましょう。 

次回 10月 22 日は家族夜間例会です。奥様同伴にて多くの方々に参加頂ければ幸いです。 

 

長寿会員  野部栄一会員 

皆出席  奥山國之会員(30 年)  

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 

会 員 表 彰 
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1. 先日、次年度ガバナー補佐として、田澤秀文会員を推薦致しました所、地区より正

式に次年度ガバナー補佐の委嘱状が届きましたので、伝達させて頂きます。 

会員皆様方のご支援とご協力をお願いいたします。 

2. 昨日、葛生ライオンズクラブ創立 40 周年記念式典・コンサート等に参加して 

来ました。 

 

 1. 地区大会における表彰について報告します。 

   ・財団表彰 3 件 一人当たり年次寄付額 1 位  2011-12 

           100%財団の友クラブ      2011-12 

           毎年あなたも 100 ドルクラブ  2011-12 

   ・30 年皆出席   奥山國之君 

   ・長寿会員（80 歳以上） 野部栄一君 

   ・米山功労者  メジャードナー 野部栄一君 

 2. 佐野ルネッサンス実行委員会より、鋳金展のポスター及びフォーラムの案内が届いて

おります。雑誌 THE ROTARIAN が届いております。佐野東クラブの 10 月例会予定が

届いております。以上回覧いたします。  

 

  

 

                     クリケットを通した、日米交流についての 

お話しがありました。 

 

【ロータリー家族委員会】  本島佳明委員長 

   来週の家族例会の件ですが、バスをご利用の方は 

PM6:00 壱番館に集合となりますので宜しくお願いします。 

 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

33 名 23 名 6 名 1 名 81.8％ 

本日の欠席者 酒庭 篠崎 関口 坪内 永井 (治) 馬場会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

10/1 4 名 3 名 87.9％ 

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

会 長 報 告 

幹 事 報 告 

卓 話  

各 委 員 会 報 告 

日本クリケット協会 事務局長 宮地直樹様  



 

          ・アシスタント

                

       

須藤功一君 

地区大会にて、野部栄一会

と長寿会員表彰を祝し。

年度ガバナー補佐を祝して。

クリケット協会

野部栄一君 

去る地区大会に於いて、米山記念奨学会のメジャードナーとして表彰され

ました。本クラブ第

都合で欠席して申し訳ありませんでした。

1991～2 年度クラブ第

皆様の協力を仰ぎ

りました。皆様のご協力に報いるため、依頼今日まで毎年

別寄付を続けた結果であります。継続は力なりに頂いた表彰であると思い

ます。ご協力誠にありがとうございました。

奥山國之君 地区より 30

田澤秀文君 

先般、久々に益子を

思いに更けることができました。また、塚本

き、清さんのものまねや大

一時タイムスリップした気分に。

お願い!!台風、

さって、私にとって、久々の連ちゃんなので。ただし、体力が持つかどう

か気がかりです。

片柳克敏君 
10 月 6 日(日

日本クリケット協会事務局長

吉澤慎太郎君 宮地さんをお迎えして！

福島秀治君 
宮地さん、本日はお忙しいところお越しいただき「卓話」をありがとうご

ざいました。今後のご活躍をお祈りいたします。

新田 実君 妻の誕生日を祝って頂きありがとうございました。

八下田幸三君 宮地さん頑張って下さい。ご健闘をご期待申し上げます。

会報委員会 委員長

   

ニコニコＢＯＸ報告 

欠席の連絡

3

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

     ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

地区大会にて、野部栄一会員の米山記念奨学会寄付でメジャードナー受賞

と長寿会員表彰を祝し。又ご協力に感謝して。そして、田澤秀文会員の次

年度ガバナー補佐を祝して。  
クリケット協会 宮地直樹様 卓話ありがとうございました。

去る地区大会に於いて、米山記念奨学会のメジャードナーとして表彰され

ました。本クラブ第 3 号ということで誠に光栄なことと感激しております。

都合で欠席して申し訳ありませんでした。 

年度クラブ第 31 代会長期に「米山キャンペーン」と名付けて会員

皆様の協力を仰ぎ、第 2550 地区栃木県内第一位の成績をおさめたのであ

りました。皆様のご協力に報いるため、依頼今日まで毎年

別寄付を続けた結果であります。継続は力なりに頂いた表彰であると思い

ます。ご協力誠にありがとうございました。 

30 年 100%皆出席表彰を受けて。 

先般、久々に益子を訪れ、山下清画伯の懐かしい遺作に触れ、若き時代の

思いに更けることができました。また、塚本製陶の支配人と昔話に花が咲

清さんのものまねや大誠窯のママさん、村田現さんとの出会いなど、

一時タイムスリップした気分に。 

台風、26 号、今回に限り、大きくスライスして下さい。明日、あ

さって、私にとって、久々の連ちゃんなので。ただし、体力が持つかどう

か気がかりです。 

日)地区大会に参加しました。 

日本クリケット協会事務局長 宮地様 卓話ありがとうございました。

宮地さんをお迎えして！ 

宮地さん、本日はお忙しいところお越しいただき「卓話」をありがとうご

ざいました。今後のご活躍をお祈りいたします。 

妻の誕生日を祝って頂きありがとうございました。

宮地さん頑張って下さい。ご健闘をご期待申し上げます。

委員長 中田英昭   副委員長 真下裕史   委員

八 下 田 幸 三 委 員 長  

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

員の米山記念奨学会寄付でメジャードナー受賞

又ご協力に感謝して。そして、田澤秀文会員の次

卓話ありがとうございました。 

去る地区大会に於いて、米山記念奨学会のメジャードナーとして表彰され

号ということで誠に光栄なことと感激しております。 

代会長期に「米山キャンペーン」と名付けて会員

地区栃木県内第一位の成績をおさめたのであ

りました。皆様のご協力に報いるため、依頼今日まで毎年 3 万円以上の特

別寄付を続けた結果であります。継続は力なりに頂いた表彰であると思い

訪れ、山下清画伯の懐かしい遺作に触れ、若き時代の

製陶の支配人と昔話に花が咲

窯のママさん、村田現さんとの出会いなど、

号、今回に限り、大きくスライスして下さい。明日、あ

さって、私にとって、久々の連ちゃんなので。ただし、体力が持つかどう

卓話ありがとうございました。 

宮地さん、本日はお忙しいところお越しいただき「卓話」をありがとうご

 

妻の誕生日を祝って頂きありがとうございました。 

宮地さん頑張って下さい。ご健闘をご期待申し上げます。 

委員 塩島達人 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2013～2014 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」 ロンＤ・バートン 

「みんなで ロータリー活動の実践」  須藤功一 

  副会長 岩崎昇一郎   幹事 齋藤孝之   副幹事 片柳克敏 

2013～2014 第 2556 回 25.10.29 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 月 22 日の家族夜間例会には、会員及び奥様方を含め多くの方々の参加を頂きありが

とうございました。楽しいひと時をお過ごし頂けたでしょうか。又、担当委員会の皆様設

営ご苦労様でした、無事終了する事が出来ありがとうございました。 

先週末は、台風 27 号、28 号と同時に来襲しましたが、26 号に比べ予報よりは栃木県で

は、雨・風ともに弱かったようでしたが、如何でしたでしょうか？今年は例年より発生数

が多く、時期も遅くまで発生している様です、地面が大量の水を含んでいますので土砂崩

れ等災害に注意して下さい。 

プロ野球日本シリーズが巨人と楽天で始まり、１勝１敗の５分です、両軍ともすばらし

い投手陣を擁していて、1 点 2 点差での勝敗でした、特に楽天の田中将大投手は今期 24

連勝を達成し、昨年から今年で 28 連勝し勝利の女神が付いているようです。今日から東

京ドームにて対戦です。どちらが日本一になるか、これからの対戦が楽しみです。 

又、アメリカではワールドシリーズでレッドソックスの上原・田澤投手が活躍し 2 勝 2

敗の 5 分で、こちらもどうなりますか楽しみです。睡眠不足にはご注意下さい。 

会 長 挨 拶 



 2

 

結婚祝  小林祥郎会員、小曽戸健治会員 

   

1. 11 月 9 日(土)開催の第 8・9 グループ合同インターシティーミーティングについて 

    ・新人研修 10：30 登録  11：00 開会  （昼食は主催者が用意致します） 

    ・本会議  13：00 登録  13：20 点鐘（開会） 

          懇親会終了予定 19：00 となります。 

  ※交通手段は乗用車の相乗りでまいります。後日配車表を出席者には通知します。 

  2. ロータリー財団より 2012-2013 年度 100%「財団の友」会員クラブと、「ＥＲＥY」 

    クラブとしての表彰の通知がありました。次年度地区大会にて表彰されます。 

3. 佐野東クラブより現況報告書が届きましたので、回覧致します。 

  4. 地区ＧＳＥ委員会より、昨年度ＧＳＥ派遣（ペンシルバニア）報告書が届いており   

ます。併せて鹿沼東ロータリークラブより、参考資料「創森林」という小冊子が届

いておりますので回覧致します。 

 

 「米山月間に因んで」と題して米山記念奨学会 坪内馨委員長よりお話しがありました。  

  

【ロータリー家族委員会】  本島佳明委員長 

   11 月 19 日(火)は新そば例会です。皆様、出席宜しくお願いします。 

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

33 名 23 名 3 名 0 名 90.9％ 

本日の欠席者 塩島 篠崎 関口会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

10/22 0 名 0 名 100％(例会場変更) 

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

幹 事 報 告 

第 3 回クラブフォーラム  

会 員 表 彰 

各 委 員 会 報 告 



 

          ・アシスタント

                

       

10 月 22 日 

須藤功一君 
本日は皆様ご参加いただきましてありがとうございました。

又、本島委員長並びに角半様に感謝いたしお礼申し上げます。

齋藤孝之君 
家族例会に

新人の永井ご夫妻、中野君、これからも宜しくお願い申し上げます。

野部栄一君 妻の 78 才の誕生祝を頂き誠に有難うございました。

田澤秀文君 

家族例会が盛大に開催され、うれしい限りです。これも須藤会長の人柄で

しょうか？兄貴分として皆さんに感謝！感謝！感謝！

でも、早く帰りたい。マロンが首を長くして待っているので。

坪内 薫君 
昨日 66 才の誕生日でした。前期高齢者でくくられる年になり、後何を頑

張れるのでしょうか？ご迷惑をおかけしていますがご容赦下さい。

片柳克敏君 
本日はごちそうさまです。

本島委員長ごくろうさま。仲良く

真下裕史君 須藤年度家族例会、盛況で楽しませていただきます。

谷 和文君 
久し振りに、妻と同伴させていただきました。

おいしいお食事ありがとうございました。

中田英昭君 おいしいお食事

10 月 29 日 

須藤功一君 
酒庭さん、退院おめでとうございました。元気そうでよかったです。

又、坪内さん卓話ありがとうございました。

小林祥郎君 
結婚祝をいただきまして有難うございました。

何回目だかおぼえておりません。

田澤秀文君 

マロンの散友（さんとも）が、ここ

なってしまい、散歩をしていても、以前のようにグイグイ歩くことがなく

なり、時々立ち止まってしまい首をかしげています。淋しいのではとおも

いますが。もしかしたら、私が思うように走れないので、老体を気遣って

いるのかもしれないなーなんて、思いすごしでしょうか？

吉澤慎太郎君 
先日の葛生産業協会「山形由美コンサート」は、たくさんの人に来ていた

だきありがとうございました。

酒庭和一君 

約 2 ヶ月間頸椎手術の為ロータリー例会に欠席し、会員の皆様にご迷惑を

おかけして申し訳ございませんでした。

又 SAA を微力でありますが努めてまいりたいと思います。

福島秀治君 坪内さん、今日は卓話をありがとうございました。

吉澤浅一君 酒庭会員の回復を祝して。少々体形がスッキリしたかな

ニコニコＢＯＸ報告 

欠席の連絡

3

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

     ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

本日は皆様ご参加いただきましてありがとうございました。

又、本島委員長並びに角半様に感謝いたしお礼申し上げます。

家族例会に多くの皆様に出席いただきありがとうございました。

新人の永井ご夫妻、中野君、これからも宜しくお願い申し上げます。

才の誕生祝を頂き誠に有難うございました。

家族例会が盛大に開催され、うれしい限りです。これも須藤会長の人柄で

しょうか？兄貴分として皆さんに感謝！感謝！感謝！

でも、早く帰りたい。マロンが首を長くして待っているので。

才の誕生日でした。前期高齢者でくくられる年になり、後何を頑

張れるのでしょうか？ご迷惑をおかけしていますがご容赦下さい。

本日はごちそうさまです。NHK の朝ドラ見たい ごちそうさん。

本島委員長ごくろうさま。仲良く楽しい時間をありがとう。

須藤年度家族例会、盛況で楽しませていただきます。

久し振りに、妻と同伴させていただきました。 

おいしいお食事ありがとうございました。 

おいしいお食事 ありがとうございます！ 

酒庭さん、退院おめでとうございました。元気そうでよかったです。

又、坪内さん卓話ありがとうございました。 

結婚祝をいただきまして有難うございました。 

何回目だかおぼえておりません。 

マロンの散友（さんとも）が、ここ 1 年の間に 3 人（いや、

なってしまい、散歩をしていても、以前のようにグイグイ歩くことがなく

なり、時々立ち止まってしまい首をかしげています。淋しいのではとおも

いますが。もしかしたら、私が思うように走れないので、老体を気遣って

いるのかもしれないなーなんて、思いすごしでしょうか？

先日の葛生産業協会「山形由美コンサート」は、たくさんの人に来ていた

だきありがとうございました。 

ヶ月間頸椎手術の為ロータリー例会に欠席し、会員の皆様にご迷惑を

おかけして申し訳ございませんでした。 

を微力でありますが努めてまいりたいと思います。

坪内さん、今日は卓話をありがとうございました。

酒庭会員の回復を祝して。少々体形がスッキリしたかな

八 下 田 幸 三 委 員 長  

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

本日は皆様ご参加いただきましてありがとうございました。 

又、本島委員長並びに角半様に感謝いたしお礼申し上げます。 

多くの皆様に出席いただきありがとうございました。 

新人の永井ご夫妻、中野君、これからも宜しくお願い申し上げます。 

才の誕生祝を頂き誠に有難うございました。 

家族例会が盛大に開催され、うれしい限りです。これも須藤会長の人柄で

しょうか？兄貴分として皆さんに感謝！感謝！感謝！ 

でも、早く帰りたい。マロンが首を長くして待っているので。 

才の誕生日でした。前期高齢者でくくられる年になり、後何を頑

張れるのでしょうか？ご迷惑をおかけしていますがご容赦下さい。 

ごちそうさん。 

時間をありがとう。 

須藤年度家族例会、盛況で楽しませていただきます。 

酒庭さん、退院おめでとうございました。元気そうでよかったです。 

人（いや、3 匹？）亡く

なってしまい、散歩をしていても、以前のようにグイグイ歩くことがなく

なり、時々立ち止まってしまい首をかしげています。淋しいのではとおも

いますが。もしかしたら、私が思うように走れないので、老体を気遣って

いるのかもしれないなーなんて、思いすごしでしょうか？ 

先日の葛生産業協会「山形由美コンサート」は、たくさんの人に来ていた

ヶ月間頸椎手術の為ロータリー例会に欠席し、会員の皆様にご迷惑を

を微力でありますが努めてまいりたいと思います。 

坪内さん、今日は卓話をありがとうございました。 

酒庭会員の回復を祝して。少々体形がスッキリしたかな?? 
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小曽戸健治君 

結婚祝をいただきまして有難うございました。39 回目になります。 

妻には本当にサンキューです。 

22 日の夜間例会 本島家族委員長、塩島さん お世話になりました。 

中田英昭君 佐野日大 5－3 で横浜に勝ちました！ 

大嶋信太郎君 
家内の誕生日にお花をいただきましてありがとうございました。 

また、1 才年をとってしまいました。 

八下田幸三君 岩谷時子さんがお亡くなりになりました。ご冥福をお祈りいたします。 

会報委員会 委員長 中田英昭   副委員長 真下裕史   委員 塩島達人 

   
★ 家族夜間例会 10 月 22 日 ｢角半｣にて 



 1

 

 

 

           

 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2013～2014 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」 ロンＤ・バートン 

「みんなで ロータリー活動の実践」  須藤功一 

  副会長 岩崎昇一郎   幹事 齋藤孝之   副幹事 片柳克敏 

2013～2014 第 2557 回 25.11.5 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

  

 

11 月に入り日が短くなり、朝晩の冷え込みが日増し

に厳しくなって来ました。日中暑いと思い夕方薄着で

出掛けたりすると寒くなり、寒暖の差が激しくなりま

したので、風邪など引きませんようお気を付け下さい。 

又、日が短くなり通勤・通学時間帯が白暮時間と重

なり歩行者等がみにくくなりますので、早めにライト

を点灯し事故を起さない・遭わない様注意して下さい。 

日本シリーズでは大方の予想でジャイアンツが圧勝するので

はと有りましたが、1 点 2 点の差での勝敗で大変盛り上り、第 6

戦では田中投手に負けが付き、ジャイアンツが優勢と思いまし

たが、楽天が勝ち日本一になりました。皆さんひいきのチーム

は色々と有ると思いますが、最下位常連の弱いチームが創立 9

年で優勝出来たのは、震災以降東北の為にガンバローと選手一

人一人が努力したことと、地域の人々が一丸と成って応援して

奇跡的に優勝出来たのではと思いますが、如何でしょうか。 

又、アメリカでは 10 月 31 日に上原・田澤投手が活躍したレ

ッドソックスがワールドリーズで優勝し、上原が胴上げされま

した。 

 

結婚祝 岩崎昇一郎会員、奥澤松利会員 

誕生祝  吉澤浅一会員、篠崎三智雄会員 

会 員 表 彰 

佐野市議会議長  山菅直己様  お 客 様 紹 介 

会 長 挨 拶 
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1. 11 月 2 日地区情報委員会の研修会に、岩崎会長エレクト・塩島副委員長と 

参加して来ました。 

2. 11 月 4 日ライラセミナーの終了式に、齋藤幹事・片柳青少年委員長と 

参加して来ました。 

3.  先月の理事会報告 

・例会プログラムの承認の件 

 12 日は IM の振替え休会と 19 日は新そばを楽しむ会で例会場が変更になります。 

・IM 参加の件、新人研修参加者は昼食が出ます。 

一般の方は昼食を済ませてから受付をお願い致します。 

3 年未満の会員は出席と多くの参加をお願い致します。 

車は乗り合わせにてお願いします。 

4. 会員総会の件 

・次年度役員選出の件 選挙か指名で行うかを諮り指名委員会を設置する。 

 5. 秋季女性バレーボール大会開催 11 月 6 日 6 時半集合 7 時開会式で 

8 日閉会式予定です。開会式へ参加ご協力お願い致します。 

6. 財団の新地区補助金のテントの贈呈式は 12 月に実施予定です。 

7. 第 9 グループ会長幹事会報告 

   ・IM の参加及び会場での着席場所の件 

式典・研修会時はクラブ毎に座り、懇親会時は指定席になる。 

   ・11 月 7 日に実施の「秋の自然に親しむ会」に 

齋藤幹事・片柳青少年委員長と参加します。 

 

 

 

「議会の討議内容等について」 

佐野市議会議長  山菅直己様 

卓 話  

会 長 挨 拶 



 

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 

33 名 

本日の欠席者 篠崎 立川

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

10/29 

          ・アシスタント

                

       

須藤功一君 
山菅直己佐野市議会議長様

きありがとうございました。

片柳克敏君 
山菅市議会議長様

これからも市民のために頑張って下さい。

酒庭和一君 山菅議長様をお迎えして。本日は、ありがとうございました。

福島秀治君 
山菅議長様、本日はお忙しいところ卓話をいただきありがとうございまし

た。今後とも、ご活躍をお祈りいたします。

奥澤松利君 
結婚祝いを戴きありがとうございます。今月

ります。夫婦で健康に気づかい、何回も記念日を続けたく思い頑張ります。

吉澤浅一君 

誕生祝を頂きありがとうございます。年金受給に向けてまっしぐら。

還暦を過ぎてからのスピード

山菅議長 

岩崎昇一郎君 

結婚祝いを頂きましてありがとうございます。

重ねて、妻にお花を頂きありがとうございました。

また、本日は山菅様

八下田幸三様 市議会議長

会報委員会 委員長

   

ニコニコＢＯＸ報告 

欠席の連絡

3

 義務出席者数 欠席数 事前メーク

23 名 5 名 1 名 

立川 坪内 馬場 吉澤 (慎)会員 

 欠席数 事前メーク 

 3 名 0 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

     ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

山菅直己佐野市議会議長様 本日は例会においでいただき、又卓話をいただ

きありがとうございました。 

山菅市議会議長様 お忙しいなか卓話ありがとうございます。

これからも市民のために頑張って下さい。 

山菅議長様をお迎えして。本日は、ありがとうございました。

山菅議長様、本日はお忙しいところ卓話をいただきありがとうございまし

た。今後とも、ご活躍をお祈りいたします。 

結婚祝いを戴きありがとうございます。今月 23 日で

ります。夫婦で健康に気づかい、何回も記念日を続けたく思い頑張ります。

誕生祝を頂きありがとうございます。年金受給に向けてまっしぐら。

還暦を過ぎてからのスピード UP におどろきです。

 卓話ありがとうございました。 

結婚祝いを頂きましてありがとうございます。 

重ねて、妻にお花を頂きありがとうございました。

また、本日は山菅様 卓話ありがとうございます。

市議会議長 山菅直己さん、ようこそお越し下さいました。

委員長 中田英昭   副委員長 真下裕史   委員

八 下 田 幸 三 委 員 長  

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

メーク 出席率 

 84.8％ 

修正出席率 

90.9% 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

本日は例会においでいただき、又卓話をいただ

お忙しいなか卓話ありがとうございます。  

山菅議長様をお迎えして。本日は、ありがとうございました。 

山菅議長様、本日はお忙しいところ卓話をいただきありがとうございまし

日で 35 回目の記念日とな

ります。夫婦で健康に気づかい、何回も記念日を続けたく思い頑張ります。 

誕生祝を頂きありがとうございます。年金受給に向けてまっしぐら。 

におどろきです。 

重ねて、妻にお花を頂きありがとうございました。 

卓話ありがとうございます。 

山菅直己さん、ようこそお越し下さいました。 

委員 塩島達人 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2013～2014 

  RI 会長ﾃｰﾏ 
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今年もあと 1 ヶ月少しとなり、晩秋と言うべきか初冬と言うべきか迷いますが、紅葉が

綺麗な時期になりまして、雪の便りが来る季節になりましても、例年に無く急な豪雨や強

風が吹き被害が出ていますので、ご注意下さい。 

日が短くなり、朝晩が寒く日中晴れると暑くなり、体調を整えるのが大変な時期で、風

邪などを引く人が多くなっています。人混み等に行く時は、うがい・

手洗い・マスクなどをして予防に気をつけましょう。 

この所、特定秘密保護法の採決や中国の防空識別圏の拡大等近隣

諸国との問題が出ていますが、良い話題はアメリカの大使になった、

50 年前に暗殺された JF ケネディー元大統領の長女キャロライン・

ケネディー氏の来日から就任式と良い事もありました。 

テレビ・新聞記事で、今は低速での自動停止や減速できる車が出

来て驚いていましたが、子供の頃の漫画で出ていた「自動運転車」を日産自動車が試験走

行を高速道路で開始下との報道が有りまして、2020 年までには市販

を目指しているとの事、トヨタやホンダも実用化を目指して同様に

試験を行っているとの事で、出来れば悲惨な交通事故も無くなると

思いますので、一日でも早く完成して出てくること願います。 

又、人々の心を和ませるイベントが 11 月 23・24 日と羽生市で開

催され、参加数が 365 体？と過去最高を記録した『ゆるキャラグラ

ンプリ２０１３』にて、佐野市のキャラクター、さのまる君が見事

グランプリを獲得いたしました、おめでとうございます、尚一層、

町おこしのために、佐野市の PR で活躍を期待いたします。 

 

結婚祝 齋藤孝之会員、立川宣弘会員 

誕生祝  篠崎三智雄会員 

ポールハリスフェロー  福島秀治会員、立川宣弘会員 

会 長 挨 拶 

会 員 表 彰 



 

 

例会終了後理事・役員会 

1. 12 月のプログラムの承認について

・会員総会     

・忘年会の件    

      ・特別休会の件   

2. レイテ島台風被害義援金について

3. 会員総会        

指名委員会による次年度理事の報告その他

4. その他  12 月理事役員会開催は

 

1. 佐野 RC より。IM 参加の御礼状が届いております。

尚、出席できなかった方には資料がありますので、帰りにお持ち帰り下さい。

 2. 英語版ロータリアン、シドニー国際大会の案内、先日開催されました、ボーイスカウ

ト安蘇 2 団 50 周年記念式典資料が届いておりますので回覧します。

 3. フィリピン、レイテ島台風災害義援金への協力要請が地区より届いております。

   本日の理事会にて取扱いを検討致します。理事会の決定に一任願いたく、御願します。

 4. 高校生 RYLA セミナー受講生の募集があります。希望がある方はお申し

 5. 坪内米山支援委員長の代理で申し上げます。

特別寄付金の募集を本日までといたします。希望の方は宜しくお願い致します。

 6. ロータリー財団寄付事業の、婦人バレーボール協会へのテント授与式を、

12 月 8 日（日）JA 常盤駐車場にて、午前

関係各位、会員の皆様の出席を宜しくお願い致します。

 

 

 

               

              

 

【情報委員会】 田澤秀文会員

1. 12/6 「さのや」において炉辺会合を行います。

2. 次年度の地区の予定が決定いたしましたのでご報告いたします。

   ・2 月 22 日    田沼

   ・4 月 26 日～27 日 足尾植樹奉仕活動

   ・6 月 1 日～ 4 日 国際大会

   ・9 月 21 日    地区大会

会 長 報 告 

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 

2

月のプログラムの承認について  福島委員長 

     12 月 3 日 

    12 月 17 日 

   12 月 31 日  

レイテ島台風被害義援金について 

        12 月 3 日 予定 

指名委員会による次年度理事の報告その他 

月理事役員会開催は   12 月 24 日を予定 

参加の御礼状が届いております。 

尚、出席できなかった方には資料がありますので、帰りにお持ち帰り下さい。

英語版ロータリアン、シドニー国際大会の案内、先日開催されました、ボーイスカウ

周年記念式典資料が届いておりますので回覧します。

フィリピン、レイテ島台風災害義援金への協力要請が地区より届いております。

本日の理事会にて取扱いを検討致します。理事会の決定に一任願いたく、御願します。

セミナー受講生の募集があります。希望がある方はお申し

坪内米山支援委員長の代理で申し上げます。 

特別寄付金の募集を本日までといたします。希望の方は宜しくお願い致します。

ロータリー財団寄付事業の、婦人バレーボール協会へのテント授与式を、

常盤駐車場にて、午前 10 時 30 分頃より実施致します。

関係各位、会員の皆様の出席を宜しくお願い致します。 

ロータリー財団支援委員会 小曽戸健治委員長

              「ロータリー財団月刊に因んで」と題して

               お話しがありました。 

田澤秀文会員 

「さのや」において炉辺会合を行います。 

次年度の地区の予定が決定いたしましたのでご報告いたします。

田沼 RC 創立 50 周年記念式典 

足尾植樹奉仕活動 

国際大会 オーストラリア シドニー 

地区大会 那須野が原ハーモニーホール 

卓 話 

尚、出席できなかった方には資料がありますので、帰りにお持ち帰り下さい。 

英語版ロータリアン、シドニー国際大会の案内、先日開催されました、ボーイスカウ

周年記念式典資料が届いておりますので回覧します。 

フィリピン、レイテ島台風災害義援金への協力要請が地区より届いております。 

本日の理事会にて取扱いを検討致します。理事会の決定に一任願いたく、御願します。 

セミナー受講生の募集があります。希望がある方はお申し出下さい。 

特別寄付金の募集を本日までといたします。希望の方は宜しくお願い致します。 

ロータリー財団寄付事業の、婦人バレーボール協会へのテント授与式を、 

分頃より実施致します。 

小曽戸健治委員長 

「ロータリー財団月刊に因んで」と題して 

次年度の地区の予定が決定いたしましたのでご報告いたします。 
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                (10 月 29 日 例会) 

1. 公益財団法人「ロータリー米山記念奨学会」とは？ 

日本に在留している外国人留学生に対し、日本全国のロータリアンの寄付金を財源と

して、奨学金を支給して支援する民間の奨学団体である。 

 ・米山梅吉氏の名を冠しているが、米山家の資産を基に作られた財団ではない。 

 ・米山奨学会の財源は、ロータリアンからの寄付で全国 34 地区選出の理事により 

運営されている。 

 ・支給対象は、日本の大学及び大学院で学ぶ外国人留学生に（13 年 4 月採用実績 700 名）

支給している。 

 ・ロータリアンとの交流によって、将来、日本と世界を結ぶ懸け橋となる人材を育成。 

2. 米山記念奨学会のあゆみ 

1952 年、日本最初の東京 R がロータリーの創始者と呼ばれる米山梅吉氏の功績を記

念して始めた国際奨学事業が全ロータリ地区の合同事業に発展したもの。 

 ・1954 年タイから第 1 号奨学生を迎えてスタートして、留学生が平和を求める日本人と

出会い信頼関係を築くことを目的に始められ、日本のロータリーに最もふさわしい国際

奉仕事業として高く評価され全国に拡大した。 

3. 米山記念奨学事業の特長 

民間外交として世界に平和の種をまく 

 ・留学生への支援は、未来に向かって平和の懸け橋を架ける奉仕活動です。 

 ・この事業は、日本の全ての地区が関わる「多地区合同活動」として国際ロータリーに認

められております。 

 ・奨学生一人に地域のロータリークラブから世話クラブがついて、さらに会員の中からカ

ウンセラーが付いて、交流を深め日本の生活が心豊かになるよう配慮されている。 

 ・この事業は、成り立ちから「交流」を目的としており、その実現のため「世話クラブカ

ウンセラー制度」によって、ロータリアンとの交流を通じ、奉仕の精神に触れ、自らの

精神を磨き、人生観や職業観を深めて、ロータリアンに感動と事業への深い理解を与え、

更なる支援への意欲を深めています。 

 ・国内最大の民間国際奨学事業であります。 

4. 寄付金と財政の状況 

いただいた寄付は、すべて奨学事業のために使われています。 

 ・寄付金収入は、2012～2013 度は、13 億 2500 万円でした。 

 ・奨学事業費は、13 億 5800 万円で、うち奨学金は、11 億 5200 万円でした。 

 ・寄付金収入が、減少しており 2011、2012 年度は 800 名の奨学生の奨学金支援を維持す

るため特別積立財産を取り崩し維持しましたが、2014 年度から奨学生数を 800 名より

700 名にして事業を継続しております。 

5. 米山記念奨学会への寄付について 

米山への寄付には、「普通寄付金」と「特別寄付金」の２種類があります。 

 ・「普通寄付金」は、半期に一度各クラブで決まった一人分の金額を会員数分送金してい

ただく寄付です。 

 ・「特別寄付金」は、任意でしていただく寄付で、個人寄付、法人寄付、クラブ寄付の３

種類があります。 

 ・特別寄付金には、累計額に応じた表彰制度があります。 

また寄付額はいくらでもできます。 

第 3 回クラブフォーラム 



 

◎表彰制度 

  ・累計 10 万円で、第 1 回米山功労者となります（以降

  ・累計 20 万円から 90 万円まで、第

  ・累計 100 万円で、第 10 回米山功労者ﾒｼﾞｬｰﾄﾞﾅｰとなります

  ・感謝状以外の表彰品は、100

  ・累計 3 万円で、「準米山功労者」となります。（表彰はありません）

6. 寄付金は、税制優遇が受けられます。

ロータリー米山記念奨学会は、内閣府より「公益財団法人」の認定を受けていますの

で、米山記念奨学会への寄付金には、所得税、法人税の税制優遇が受けられます。

相続税も非課税です。 

 ・2012 年１月以降の寄付金より、従来の「所得控除」に加えて「税額控除」のどちらか

有利な方式を選択できるようになりました。

  ○「税額控除」は、所得税から直接差し引かれます。

  （寄付総額－２千円）×４０％＝控除額（上限は、所得税額の

  ○「所得控除」は、課税前の所得から差し引かれます。

  （寄付総額－２千円）×所得税率＝控除額

7. 寄付が増えると、地区で採用できる奨学生の数が増えます。

各地区あたり何名奨学生を採用できるかは、概ね地区の寄付額の全国比で決定

 ・寄付額とは、「個人平均寄付額」（

 ・寄付額以外の要素は、「有資格者数」＝各地区の米山奨学生の対象となる留学生の数

(10％)があります。 

8. 巣立った学友は、17,000 名です。主にアジアを中心に活躍しています。

 ・母国に戻り発展に尽くしている人、母国と日本の懸け橋として活躍している人、世界平

和と国際理解に貢献している人等さまざまな活躍をしています。

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

33 名 

本日の欠席者 関口 坪内 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

11/19 

          ・アシスタント

                ・例会場

欠席の連絡

4

回米山功労者となります（以降 10 万円ごとに表彰）

万円まで、第 2 回～第 9 回米山功労者ﾏﾙﾁﾌﾟﾙとなります

回米山功労者ﾒｼﾞｬｰﾄﾞﾅｰとなります 

100 万円ごとに 2007 年より改定されました。

万円で、「準米山功労者」となります。（表彰はありません）

寄付金は、税制優遇が受けられます。 

ロータリー米山記念奨学会は、内閣府より「公益財団法人」の認定を受けていますの

で、米山記念奨学会への寄付金には、所得税、法人税の税制優遇が受けられます。

年１月以降の寄付金より、従来の「所得控除」に加えて「税額控除」のどちらか

有利な方式を選択できるようになりました。 

○「税額控除」は、所得税から直接差し引かれます。 

（寄付総額－２千円）×４０％＝控除額（上限は、所得税額の 25％）

○「所得控除」は、課税前の所得から差し引かれます。 

（寄付総額－２千円）×所得税率＝控除額 ※所得税率は課税所得額で異なる

寄付が増えると、地区で採用できる奨学生の数が増えます。 

各地区あたり何名奨学生を採用できるかは、概ね地区の寄付額の全国比で決定

・寄付額とは、「個人平均寄付額」（50％）、「地区寄付総額」(40％) 

・寄付額以外の要素は、「有資格者数」＝各地区の米山奨学生の対象となる留学生の数

名です。主にアジアを中心に活躍しています。

・母国に戻り発展に尽くしている人、母国と日本の懸け橋として活躍している人、世界平

和と国際理解に貢献している人等さまざまな活躍をしています。  

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

23 名 5 名 0 名 

 馬場 真下 吉澤 (慎)会員 

欠席数 事前メーク 修正出席率

3 名 0 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

万円ごとに表彰） 

回米山功労者ﾏﾙﾁﾌﾟﾙとなります 

年より改定されました。 

万円で、「準米山功労者」となります。（表彰はありません） 

ロータリー米山記念奨学会は、内閣府より「公益財団法人」の認定を受けていますの

で、米山記念奨学会への寄付金には、所得税、法人税の税制優遇が受けられます。 

年１月以降の寄付金より、従来の「所得控除」に加えて「税額控除」のどちらか

％） 

※所得税率は課税所得額で異なる 

各地区あたり何名奨学生を採用できるかは、概ね地区の寄付額の全国比で決定。 

・寄付額以外の要素は、「有資格者数」＝各地区の米山奨学生の対象となる留学生の数

名です。主にアジアを中心に活躍しています。 

・母国に戻り発展に尽くしている人、母国と日本の懸け橋として活躍している人、世界平

出席率 

84.8％ 

修正出席率 

100% 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 
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11 月 19 日 (新そば例会) 

須藤功一君 先日の IM に多数参加いただきありがとうございました。新そばに感謝！ 

野部栄一君 

IM で国分先生指導の下、論語の音読を参加者そろって行い、非常に懐かし

い思いにかられました。英・数・国・漢時代の昔の中学生として、又佐中

高を通して六年間漢文を取り続けた者として感慨深いものがありました。 

酒庭和一君 おいしいおそば ありがとうございます。 

小曽戸健治君 新ソバ ごちそうさまでした。 

片柳克敏君 
新そば ごちそうさまです。 

11 月 7 日秋の自然に親しむ会に参加し、リンゴを食べてきました。 

 11 月 26 日 

須藤功一君 
ベネファクター・ポールハリスフェロー賞を頂き有難うございました。 

小曽戸会員 卓話ありがとうございました。 

齋藤孝之君 
結婚祝いをいただきありがとうございます。来年 満 30 年になりますか

ら、今年は何もせずにしておきます。 

田澤秀文君 
皆さん 今日は。今日はサングラスで失礼します。皆さんを色メガネで観

察している訳ではありませんので。只今、目の治療中であります。 

片柳克敏君 
小曽戸委員長 卓話ご苦労様です。青藍泰斗インターアクトクラブは 11

月 20 日新役員が決まり、引継式が行われました。 

福島秀治君 
小曽戸さん本日は卓話をありがとうございます。 

又、「ポールハリスフェロー」の表彰をいただいて。 

吉澤浅一君 

妻の誕生日にステキな蘭をありがとうございました。共々年令を重ねて、

これからどう生きていくか難問に立ち向かっております。 

永井会員 誠に残念です。 

立川宣弘君 
結婚祝をいただきましてありがとうございます。 

また、ポールハリス賞を頂きましてありがとうございます。 

篠崎三智雄君 
誕生祝をいただきましてありがとうございます。 

また、妻の誕生日にも花を頂きました。 

中野勇夫君 

10 月、11 月分のエコキャップを、11 月 20 日(水曜日)の青藍泰斗インター

アクトクラブの例会に出席し、8,100 個のエコキャップを届けてきました。 

短い秋が終わり、冬を感じる今日この頃、ペットボトルの消費も減少傾向

にあります。回収実績表を見ての通り、右肩下がりの続くのでしょうか。

会員の皆様の尚一層のご協力お願いします。 

八下田幸三君 永井成雄先生 いろいろお世話になりました。 

会報委員会 委員長 中田英昭   副委員長 真下裕史   委員 塩島達人 

   

ニコニコＢＯＸ報告 八 下 田 幸 三 委 員 長  
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長島医院の皆様 

 

今日は、長島先生と研修医の先生・看護師さんに例会場まで来ていただき、例年の様に

インフルエンザの予防接種をして頂きありがとうございました。これで今年の冬も安心し

て過す事が出来ます。本当にありがとうございました。 

いよいよ今年も、後一ヶ月を切りました。何かと気ぜわしい時期になりましたが、あわ

てて行動すると失敗等が起こる確率が高くなりますので、一息入れてから行動する様にし

ましょう。 

又、この所、彗星の天体ショウーで楽しみにしていたアリソン彗星が太陽の近くにで消

滅したのか、まだ核があり尾を光らせているのか話題になっていますが、観にくくはなっ

ている様で残念です。 

又、本日は、年次総会です、次年度の理事の承認の件です、昨年の今頃から始まったの

かと思うと、なんと早いものだと思います。 

 

結婚祝 関口文雄会員、本島佳明会員 

誕生祝  中田英昭会員、真下裕史会員 

 

会 長 挨 拶 

会 員 表 彰 

お 客 様 紹 介 



 

 

 1. ロータリー財団補助事業であります、葛生婦人バレーボール協会へのテント寄贈

式を、12 月 8 日（日）10：

ラソン大会の給水奉仕の日におあたります。多くの会員の出席を御願します。

   尚、お車は奥澤会員の所をお借りしてありますので、そちらに駐車して下さい。

 2. フィリピン、レイテ島の台風災害義援金は、先日の理事会にて、一人当たり

を徴収し義援金とすることで決まりました。本日の例会より幹事がお預かりしますの

で、御協力宜しくお願いします。

 3. 佐野 RC・佐野東 RC の週報が届いておりますので回覧します。

 4. 第 4 回 日台ロータリー親善会議が、来年

参加希望の方はお申し出下さい。

 

ただ今より、葛生ロータリー・クラブ細則第５条

第 5 条 会合 

第 1 節 年次総会 

クラブの年次総会は毎年 12 月第

において次年度の役員及び理事の選挙を行わなければならない。

第 5 条 会合 第 3 節 

会員総数の 3 分の 1 をもって本クラブの年次総会及び例会の定数とする

本総会は 会員総数 33 名 本日出席会員

先月第 3 条理事及び役員の選挙

第 1 条立候補者の指名で行う事で指名委員会を設置いたしまして、慎重審議していただ

きました。 

指名委員会委員長 八下田委員長より報告いたします

 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

33 名 

本日の欠席者 大嶋 立川 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

11/26 

          ・アシスタント

                ・例会場

欠席の連絡

ク ラ ブ 総 会 

幹 事 報 告 

2

ロータリー財団補助事業であります、葛生婦人バレーボール協会へのテント寄贈

：30 より JA 常盤駐車場にて実施致します。当日は

ラソン大会の給水奉仕の日におあたります。多くの会員の出席を御願します。

尚、お車は奥澤会員の所をお借りしてありますので、そちらに駐車して下さい。

フィリピン、レイテ島の台風災害義援金は、先日の理事会にて、一人当たり

を徴収し義援金とすることで決まりました。本日の例会より幹事がお預かりしますの

で、御協力宜しくお願いします。 

の週報が届いておりますので回覧します。 

日台ロータリー親善会議が、来年 1 月 26 日台北にて開催されます。

望の方はお申し出下さい。 

ただ今より、葛生ロータリー・クラブ細則第５条 第１節に則り開催いたします。

月第 1 例会に開催されるものとする、そしてこの年次総会

において次年度の役員及び理事の選挙を行わなければならない。 

をもって本クラブの年次総会及び例会の定数とする

本日出席会員 24 名 3 分の 1 以上で成立いたします。

条理事及び役員の選挙 

条立候補者の指名で行う事で指名委員会を設置いたしまして、慎重審議していただ

八下田委員長より報告いたします。 

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

23 名 5 名 2 名 

 坪内 永井（治） 吉澤 (慎)会員 

欠席数 事前メーク 修正出席率

4 名 0 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

ロータリー財団補助事業であります、葛生婦人バレーボール協会へのテント寄贈  

常盤駐車場にて実施致します。当日は、佐野マ

ラソン大会の給水奉仕の日におあたります。多くの会員の出席を御願します。 

尚、お車は奥澤会員の所をお借りしてありますので、そちらに駐車して下さい。 

フィリピン、レイテ島の台風災害義援金は、先日の理事会にて、一人当たり 1,000 円

を徴収し義援金とすることで決まりました。本日の例会より幹事がお預かりしますの

日台北にて開催されます。 

第１節に則り開催いたします。 

例会に開催されるものとする、そしてこの年次総会

をもって本クラブの年次総会及び例会の定数とする。 

以上で成立いたします。 

条立候補者の指名で行う事で指名委員会を設置いたしまして、慎重審議していただ

出席率 

84.8％ 

修正出席率 

87.9％ 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 
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須藤功一君 

長島先生、インフルエンザの予防接種をしていただきありがとうございま

した。今シーズンも安心して過ごせます。又、本日年次総会にて選出され

た次年度理事・役員の方々よろしくお願いいたします。 

齋藤孝之君 
予防注射（インフルエンザ）接種記念。 

長島委員長毎年ありがとうございます。 

長島 徹君 

本日はインフルエンザの予防接種をさせていただきありがとうございま

した。佐野市では、天明小、佐野小、佐野高校付属中学校ですでに出てい

ます。あやしければ保険証を持って長島医院まで。 

小林祥郎君 
長島先生、いつもお世話になります。これが本当の職業奉仕ですね。 

今後とも宜しくお願い致します。 

横塚信也君 

先月娘が結婚しました。バージンロードで娘のドレスのスソを踏まないで

無事歩けました。感無量です。 

長島先生、今日はインフルエンザの予報接種ありがとうございました。 

片柳克敏君 
長島先生お世話様です。 

おかげで今年の冬はかぜに悩むことなく、ゴルフを楽しめそうです。 

酒庭和一君 結婚祝を頂いて。何年になったかなー。 

福島秀治君 
長島先生、本日は暮のお忙しいところ、ロータリークラブ会場まで出張し

ていただきありがとうございました。 

新田 実君 
長島先生、今年もありがとうございます。 

これでインフルエンザ対策は完璧ですネ。 

奥澤松利君 
長島先生、今シーズンもインフルエンザ予防接種ありがとうございます。 

これで一安心です。 

吉澤浅一君 
これで今冬も万全の備え。元気に新年が迎えられそうです。 

長島先生 ありがとうございます。 

岩崎昇一郎君 長島先生、インフルエンザの予防注射(接種)毎年ありがとうございます。 

谷 和文君 
今年の冬も元気に仕事ができそうです。 

インフルエンザ注射ありがとうございます。 

真下裕史君 
長島先生、インフルエンザ予防接種ありがとうございました。 

また、本日誕生祝も頂きまして重ね々ね ありがとうございました。 

中田英昭君 
54 才になります。娘が頑張っている姿に励まされています。 

ＮＩＫＥのＣＭに出ています。 

中野勇夫君 
ンフルエンザの予防接種、初めて受けました。無事に休まず仕事ができる

事を願います。長島先生 ありがとうございました。 

本島佳明君 
結婚祝を頂きました。ありがとうございます。 

重ねて、インフルエンザ予防接種ありがとうございました。 

八下田幸三君 
長島先生 今年もありがとうございます。 

こりより元気に歳末商戦ノリきりたいと思います。 

関口文雄君 結婚祝をいただきましてありがとうございます。 

関塚孝子さん 今年も安心して冬が越せます。長島先生、ありがとうございました。 

会報委員会 委員長 中田英昭   副委員長 真下裕史   委員 塩島達人 

 

ニコニコＢＯＸ報告 八 下 田 幸 三 委 員 長  
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12 月 8 日に財団の新地区補助金事業での婦人

バレーボール協会へのテントの寄贈式と活動に

8 名で参加し、無事終了いたしました。 

当日は『さのマラソン大会』で JA 常盤の駐車

場にフルマラソンの 25 キロ地点の給水所を設置

して選手に水やバナナ等が補給出来る様に、バレ

ーボールクラブの方々が支援・協力していまし

て、私たちはその手伝いをして来ました。 

競技は赤見の運動公園から 「2Km 参加人数

制限なし」「5Km 参加人数 700 人」「42.195Km 参

加人数 2,000 名」で行われました。テレビのニュ

ース等で見ていましたが、実際に近くで見ますと

スゴイ物だと思いました。地方のマラソン大会だ

から、又は趣味で走る市民ランナーだから、大し

た事は無いと思っていましたが、いざ走者が着て

みるとタイム的にもテレビで見ている様に早く、

真剣に走っている様子を見て感動しました。ま

た、後方の方達は、老若男女がそれぞれ多数参加し、知り合いや、地域の方々も多数参加

している様で、応援者も沿道で声援を送り、色々な方々が走りを楽しんでいるようでした。

これから後 18 キロ弱を走りきれるのかなーと思える人もいましたが、初めてその場で体

験出来良かったです。 

 

誕生祝  小曽戸健治会員 

会 員 表 彰 

会 長 挨 拶 



 

 

「スイス連邦の旅」と題して 

吉澤慎太郎君からお話しがありました。

 

 

 

【ロータリー家族委員会】 本島委員長

1 月 21 日(火)18 時より、ホテルサンルート佐野にて

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

33 名 

本日の欠席者 大嶋 立川 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

12/3 

          ・アシスタント

                ・例会場

欠席の連絡

卓 話 

各 委 員 会 報 告 

2

吉澤慎太郎君からお話しがありました。 

本島委員長 

時より、ホテルサンルート佐野にて 新年家族親睦会が行われます。

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

23 名 4 名 0 名 

 坪内 新田会員 

欠席数 事前メーク 修正出席率

5 名 2 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

新年家族親睦会が行われます。 

出席率 

87.9％ 

修正出席率 

84.8％ 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 



 

       

須藤功一君 
吉澤慎太郎さん

うございました。又、

野部栄一君 岩舟店を開店することができました。どうぞよろしくお願いいたします。

田澤秀文君 

先日の日曜日、マロンと散歩中、あくと公園で駒形忠晴さん親子と偶然出

会いました。親子でジョギング中とのことでした。駒形さんに奥様を初め

て紹介された時より今回は数段上の素晴らしい笑顔で、とても楽しそうで

した。マロンも私も思わずうっとり、ちょっと、ほのぼのとした気分に。

佐野市のフレスコ壁画、頑張って桃。

小曽戸健治君 

12 月 8 日葛生女性バレーボール協会への屋外テント贈呈、事終了しまし

た。ご協力ありがとうございました。又、また、誕生祝有難うございます。

最後に、4 人目の孫ができました。女性です。

福島秀治君 吉澤慎太郎さん、本日は卓話をありがとうございます。

八下田幸三君 吉澤慎太郎君には、卓話ありがとうございます。

会報委員会 委員長

 

ニコニコＢＯＸ報告 

3

吉澤慎太郎さん 本日は卓話とステキな写真を見せていただきありがと

うございました。又、12/8 財団補助金事業の寄贈式を行ってきました。

岩舟店を開店することができました。どうぞよろしくお願いいたします。

先日の日曜日、マロンと散歩中、あくと公園で駒形忠晴さん親子と偶然出

会いました。親子でジョギング中とのことでした。駒形さんに奥様を初め

て紹介された時より今回は数段上の素晴らしい笑顔で、とても楽しそうで

した。マロンも私も思わずうっとり、ちょっと、ほのぼのとした気分に。

佐野市のフレスコ壁画、頑張って桃。 

日葛生女性バレーボール協会への屋外テント贈呈、事終了しまし

た。ご協力ありがとうございました。又、また、誕生祝有難うございます。

人目の孫ができました。女性です。 

吉澤慎太郎さん、本日は卓話をありがとうございます。

吉澤慎太郎君には、卓話ありがとうございます。 

委員長 中田英昭   副委員長 真下裕史   委員

八 下 田 幸 三 委 員 長  

本日は卓話とステキな写真を見せていただきありがと

財団補助金事業の寄贈式を行ってきました。 

岩舟店を開店することができました。どうぞよろしくお願いいたします。 

先日の日曜日、マロンと散歩中、あくと公園で駒形忠晴さん親子と偶然出

会いました。親子でジョギング中とのことでした。駒形さんに奥様を初め

て紹介された時より今回は数段上の素晴らしい笑顔で、とても楽しそうで

した。マロンも私も思わずうっとり、ちょっと、ほのぼのとした気分に。

日葛生女性バレーボール協会への屋外テント贈呈、事終了しまし

た。ご協力ありがとうございました。又、また、誕生祝有難うございます。 

吉澤慎太郎さん、本日は卓話をありがとうございます。 

 

委員 塩島達人 
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  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」 ロンＤ・バートン 

「みんなで ロータリー活動の実践」  須藤功一 

  副会長 岩崎昇一郎   幹事 齋藤孝之   副幹事 片柳克敏 

2013～2014 第 2562 回 25.12.24 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 
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今年も後１週間となり、本日が年内最後の例会となりました。７月より会長に就任して

から、会員皆さんのご指導とご協力で何とか６ヶ月間 やって来る事が出来ました、これ

は色々とお世話になりありがとうございました。あと半年ありますが、尚一層のご協力を

お願いいたします。  
今年の漢字は『輪』で「オリンピックの５輪」と「東北楽天の日本選手権シリーズの初

制覇により東北地方の歓喜の輪」、台風による「伊豆大島とレイテ島災害に対する支援の

輪」が広がったことなどだそうです。会員の皆様方に取りまして、今年一年は如何な年で

したでしょうか？  
私は、前半は家族旅行等で久しぶりに、家族との時間を多く取れて、後半はよき仲間に

恵まれて、ロータリー活動を行う事が出来、大変充実した一年であったと思います。来年

もこれを継続して行ければと思っています。  
新年は 1 月 14 日が第一例会で、21 日が 家族新年会で夜間例会になりますのでご協力

お願いいたします。今年は大変お世話になりありがとうございました。来年も宜しくお願

いいたします。 

結びに、会員の皆様とご家族の皆様が、素晴しい新年を迎える事が出来ます様にご祈念

申し上げて、挨拶とさせて頂きます 

 

1. 佐野クラブより、先日のインターシティーミーティングのＤＶＤが届いており  

ます。御覧になりたい方はお申し出下さい。 

  2. 来年 2 月 6 日（木）に開催されます「団・談・暖」の案内が届いております。 

    テーマ「再生可能エネルギーとまちづくり」として、パネルディスカッションがあ

ります。 

  3. 佐野東クラブの 1・2 月のプログラムが届いております。 

  4. 社会奉仕委員会主管の老健「あさひ」での餅つき大会が 

12 月 28 日午後 2 時より開催されます。 

会 長 挨 拶 

幹 事 挨 拶 



 

 

【社会奉仕委員会】 長島徹委員長

12 月 28 日(木)PM2:00 より、

皆様のご参加をお待ちしております。

 

【ロータリー家族委員会】 本島佳明

新年会の申し込みは本日までとなっておりますので、

宜しくお願いいたします。

 

※ 例会終了後、理事役員会が行われました。

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

33 名 

本日の欠席者 奥澤 立川 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

12/17 

          ・アシスタント

                ・例会場

       

須藤功一君 
なんとか半年過すこと

これからも宜しくお願いいたします。皆様

田澤秀文君 

一年間、お世話になりました。皆さん、良いお年をお迎え下さい。来年も

マロンとの甘い生活コラム、懲りずによろしく。

正月休暇を利用して、マロンと美人湯三昧と洒落込み、マロンをさらにシ

ェイプアップして、皆様に御目文字させたいとの考えであります。改めて

よろしくお願いいたします。

ニコニコＢＯＸ報告 八 下 田 幸 三 委 員 長

欠席の連絡

各 委 員 会 報 告 

2

委員長 

より、「老健あさひ」にて餅つき会が行われます。

皆様のご参加をお待ちしております。 

本島佳明委員長 

は本日までとなっておりますので、 

宜しくお願いいたします。 

例会終了後、理事役員会が行われました。 

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

23 名 4 名 1 名 

 谷 坪内会員 

欠席数 事前メーク 修正出席率

0 名 0 名 100％(

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

んとか半年過すことが出来ました。ご協力に感謝いたしますとともに、

これからも宜しくお願いいたします。皆様 良い年をお迎え下さい。

一年間、お世話になりました。皆さん、良いお年をお迎え下さい。来年も

マロンとの甘い生活コラム、懲りずによろしく。 

正月休暇を利用して、マロンと美人湯三昧と洒落込み、マロンをさらにシ

ェイプアップして、皆様に御目文字させたいとの考えであります。改めて

よろしくお願いいたします。 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

が行われます。 

出席率 

87.9％ 

修正出席率 

(例会上変更) 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

ご協力に感謝いたしますとともに、 
良い年をお迎え下さい。  

一年間、お世話になりました。皆さん、良いお年をお迎え下さい。来年も

正月休暇を利用して、マロンと美人湯三昧と洒落込み、マロンをさらにシ

ェイプアップして、皆様に御目文字させたいとの考えであります。改めて
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吉澤慎太郎君 メリークリスマス！ 1978 年の今日、結納をしました。 

吉澤浅一君 

会長杯ゴルフ永井会員のお陰で優勝させて頂きました。スコアーは大きな

声では言えません。クリスマスになっても浮かれた気分になれない年令に

なってしまいました。 

住友大阪セメント栃木工場のイルミネーションはキレイです。 

関口文雄君 今年 1 年良い年でした。 

長島 徹君 
老健あさひのもちつきは日時が変更になっております。12 月 28 日土曜日

14:00～となりますので、多数の御参加をお待ちしております。 

永井治寿君 

メリークリスマス 7 月に入会させて頂き半年間お世話になりました。 

12 月 31 日は除夜の鐘をつきます。煩悩を流しに来て下さい。お待ちして

おります。 合掌 

塩島達人君 
先日は、妻の誕生日にお花のプレゼントありがとうございました。 

真紅のポインセチアで妻も大変喜んでしました。 

中野勇夫君 

12 月 18 日インターアクト例会に出席し、3,960 個のエコキャップを届け

てきました。2 ヶ月間右肩下がりでしたが、12 月の回収量は右肩上がりと

なりました。会員皆様のご協力のお陰です。引き続き宜しくお願いします。 

篠崎三智雄君 
皆様、今年もお世話になりました。年内は休まず営業します。とし明は 1

月 1 日より営業しますので、何かの時は宜しくお願いします。 

八下田幸三君 家内に誕生祝ありがとうございます。 

会報委員会 委員長 中田英昭   副委員長 真下裕史   委員 塩島達人 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2013～2014 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」 ロンＤ・バートン 

「みんなで ロータリー活動の実践」  須藤功一 

  副会長 岩崎昇一郎   幹事 齋藤孝之   副幹事 片柳克敏 

2013～2014 第 2563 回 26.1.14 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

   

・日鉄鉱業（株）栃木事業所 所長 杣津雄治様 

（藤井眞治さんの後任として 1 月に着任） 

    ・青藍泰斗高等学校 IAC 前会長 大谷征太郎君 

 

新年明けましておめでとうございます。年末年始と好天に恵まれて新年を迎える事が出

来、ご家族皆様と清々しい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。 

昨年は、皆様方のご協力とご指導を頂き半年間過ごす事が出来ました。ありがとうござ

いました。あと半年間ありますので尚一層ご協力頂きますよう宜しくお願いいたします。 

アベノミクスにより、株価が 16,000 円台になました。円安傾向で新年を迎え今年は景

気が良くなる様ですが、人材不足・資材の不足等で思う様に行かない所も有るようです。

消費税のアップ時は弱冠落ちるようですが、後半は景気が良くなるようですので、大いに

期待して仕事を頑張りましょう。 

この一年皆様にとりまして、素晴しい一年になる事を 

ご祈念申し上げて挨拶と致します。 

 

結婚祝 奥山國之会員 

誕生祝 野部栄一会員、田澤秀文会員、福島秀治会員、谷 和文会員、須藤功一会員 

皆出席 
奥山國之会員(31 年)、福島秀治会員(15 年) 

小林祥郎会員(12 年)、横塚信也会員(8 年) 

 

青藍泰斗高等学校 インターアクトクラブ前会長  

大谷征太郎君に、葛生 RC より表彰状が贈られました。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 

会 員 表 彰 
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1. 1 月 10 日の会長・幹事会にて、6 月に第 9 グループ合同例会を実施することとなり  

ました。ついては、卓話者にふさわしい方をご推薦下さいとのことです。 

  2. 気仙沼南クラブの支援については、日程のみ決定致しました。5 月 17・18 日もし

くは、5 月 24・25 日で各クラブにて検討することになりました。 

  3. 後期会費が 1 月 15 日に引き落としになりますので、宜しくお願いします。 

  4. 佐野市国際交流協会より「国際交流ニュース」ご届いておりますので、回覧します。 

  5. 佐野東クラブより 2・3 月の例会日程が届いておりますので回覧します。 

 

半期を振り返り  
・6 月 18 日 第 1 回クラブ協議会 

昨年の 7 月 2 日に新年度が始まりバッチ交換と 2 名の新入会員入会式 

第 2 回クラブ協議会にて、各常任委員会に今年度の委員会活動方針等を報告し、全委員

会の炉辺会議を開催し、常任委員長の元で活動方針の共有化を図って頂きました。 

8 月 20 日 ガバナー補佐訪問 

9 月 3 日 ガバナー公式訪問 

9 月 19 日 田沼 RC との合同例会の開催 

10 月 6 日 地区大会 

10 月 22 日 家族夜間例会の開催 

11 月 9 日 第 8・9 グループ合同での IM 開催 

12 月 8 日 財団の新地区補助金による事業でバレーボールクラブへのテントの寄贈式 

12 月 17 日 忘年会の開催 

12 月 28 日 恒例の特養施設あさひさんでの餅つき大会へ参加 

新世代委員会加活動の一環でインターアクトクラブとの合同例会開催と例会参加 

エコキャップ運動への協力をして来ました。 

また、その間会長杯ゴルフ大会を 2 回開催しさせて頂きました。 

これらは、各常任委員長はじめ各委員長・委員の方々及び会員皆様方のご協力を頂き 

無事終了する事が出来ました。誠にありがとうございました。 

 

今後の半期について 

本日後半の第１回目の例会が始まり 

次回 1 月 21 日は家族新年会をホテルサンルート佐野にて開催 

４月に第 2 回目の田沼 RC との合同例会の開催 

気仙沼への訪問 

インターアクトクラブとの足尾の植樹祭への参加 

6 月には家族観劇会の開催を予定しています。 

まだまだ、計画致しました事業がありますので、尚一層参加ご協力をお願い致します。 

幹 事 報 告 

第 5 回クラブ協議



 

 

【ロータリー家族委員会】

来週の親睦会はサンルート

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 

31 名 

本日の欠席者 坪内 吉澤

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

12/24 

          ・アシスタント

                

        

須藤功一君 

あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話に成りました。

本年も宜しくお願いいたします。

IA クラブ大谷会長大変ご苦労様でした。今後に期待します。

待望の新入会員予定杣津

そして、誕生祝を頂きありがとうございました。

齋藤孝之君 
あけましておめでとうございます。あっという間に半年終わりました。

残り半年、気を引き締め直し、がんばります。

野部栄一君 謹賀新年 

奥山國之君 

明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。

また、1 月の結婚祝、皆出席を頂きありがとうございます。

感謝申し上げます。

小林祥郎君 

明けましてお目出とうございます。

須藤年度も半分きました。がんばりましょう。

皆出席 12 年をいただき

ニコニコＢＯＸ報告 

欠席の連絡

各 委 員 会 報 告 

3

【ロータリー家族委員会】 本島佳明委員長 

来週の親睦会はサンルート佐野です。宜しくお願いいたします。

 義務出席者数 欠席数 事前メーク

22 名 2 名 1 名 

吉澤（慎）会員 

 欠席数 事前メーク 

 4 名 1 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

     ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話に成りました。

本年も宜しくお願いいたします。 

クラブ大谷会長大変ご苦労様でした。今後に期待します。

待望の新入会員予定杣津(そまつ)さんをお迎えして。

て、誕生祝を頂きありがとうございました。 

あけましておめでとうございます。あっという間に半年終わりました。

残り半年、気を引き締め直し、がんばります。 

 間もなく 82 才になります。 

明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。

月の結婚祝、皆出席を頂きありがとうございます。

感謝申し上げます。 

明けましてお目出とうございます。本年も宜しくお願い致します。

須藤年度も半分きました。がんばりましょう。 

年をいただきまして有難うございました。

八 下 田 幸 三 委 員 長  

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

宜しくお願いいたします。 

メーク 出席率 

 93.9％ 

修正出席率 

87.9％ 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話に成りました。 

クラブ大谷会長大変ご苦労様でした。今後に期待します。 

さんをお迎えして。 

 

あけましておめでとうございます。あっという間に半年終わりました。 

明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 

月の結婚祝、皆出席を頂きありがとうございます。 

本年も宜しくお願い致します。 

まして有難うございました。 
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田澤秀文君 

誕生祝をいただいてありがとうございます。69 才になってしまいました。

これまで良く生き永らえてこられたなあと、つくづく思います。 

新年おめでとうございます。本年もマロン共々、宜しくお願い致します。

多くの方よりお年賀をいただき恐縮です。私にとって、今年はガバナー補

佐になります。重ねてご支援、ご協力をお願い申し上げます。 

正月休みの間のアプローチの特訓で、完璧にシャンク病を治したつもりで

す。今年は久しぶりのゴルフライフを楽しめそうです。自信あり。？ 

横塚信也君 

新年おめでとうございます。今年は何かいいことがありそうな…期待をし

て。須藤会長、齋藤幹事さん、あと半期御活躍下さい。 

皆出席ありがとうございます。 

片柳克敏君 

新年明けましてうめでとうございます。本日は、新世代奉仕委員会として、

青藍泰斗高等学校インターアクトクラブ前会長の大谷君を表彰すること

ができました。彼の前途を心から祝福いたします。 

酒庭和一君 後半年 SAA をつとめますので、ご協力よろしくお願い致します。 

福島秀治君 
誕生祝い、皆出席をいただいてありがとうございました。 

今年もお世話になります。 

谷 和文君 
新年明けましてうめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

誕生祝をいただきました。ありがとうございます。 

岩崎昇一郎君 本年もよろしくお願いします。 

関口文雄君 妻の誕生日にすてきなお花をいただきありがとうございました。 

中田英昭君 次女のみのりが成人式を迎えることができました。 

本島佳明君 
新年明けましておめでとうございます。 

本年もどうぞ宜しくお願い致します。 

永井治寿君 
大谷君、2 年間 IAC 会長お疲れ様でした。おかげさまで明日、青藍泰斗高

校 IAC 例会が 100 回を迎えます。これからもご指導よろしくお願いします。 

大嶋信太郎君 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

八下田幸三君 本年もよろしくお願いします。 

会報委員会 委員長 中田英昭   副委員長 真下裕史   委員 塩島達人 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2013～2014 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」 ロンＤ・バートン 

「みんなで ロータリー活動の実践」  須藤功一 

  副会長 岩崎昇一郎   幹事 齋藤孝之   副幹事 片柳克敏 

2013～2014 第 2565 回 26.1.28 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

先週の家族新年会に多数の会員・奥様方の参加を頂き、無事に終了する事が出来き、あ

りがとうございました。楽しんで頂けましたでしょうか。 

後 10 日で、ソチでの冬季五輪が始まります。熱戦を見て寝不足の日が続く様ですが頑

張って欲しいと思います。競技種目ではジャンプで男子が 41 才の葛西選手と女子の 17 歳

の高梨選手とフィギヤスケートの男女でとも金メダル候補との事です。プレッシャーに負

けずに是非とも優勝してもらいたいと思います。頑張れ。 

新興国の為替のリスクとアメリカの景気の影響で、過去最高の貿易赤字が報道され、安

部のミクスで、年初から株高・円安で推移していましたが、週明けから株安・円高に変わ

りました。馬年は午年が元々の字で、午は午前・午後の真ん中で機が最高に熟した時期で、

これ以上良くならないと言う事も有るようですが、通常言われているように跳ねて飛躍し

て貰いたいと思いますが、これからどの様になるか注意深く見守ることが必要との事でし

た。 

 

誕生祝 吉澤慎太郎会員 

ポールハリスフェロー 坪内 馨会員(5 回)、福島秀治会員(2 回)、須藤功一会員(2 回) 

ベネファクター 須藤功一会員、 

米山功労者 

奥山國之会員(10 回)、坪内 馨会員(8 回)、福島秀治会員(5 回) 

馬場俊一会員(5 回)、小林祥郎会員(4 回)、長島 徹会員(4 回) 

駒形忠晴会員(3 回)、関口文雄会員(2 回)、八下田幸三会員(2 回) 

 

第 1 例会で報告しました第 9 グループ合同例会の件ですが、御客様として直前の国際ロ

ータリー会長であります、田中作次先生をお迎えすることになりました。通常の昼の例会

になるか、あるいは、田中前会長にせっかくおいでいただくので、懇親会も実施する夜間

例会になるかは未定ですが、日程は 6 月 20 日(金)で決定いたしました。皆様には万障お

繰り合わせのうえ、御出席を御願します。 

会 員 表 彰 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 



 

 

国際奉仕委員会 奥山委員長より現状についてのお話しがありました。

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

33 名 

本日の欠席者 奥澤 新田 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

1/21 

          ・アシスタント

                ・例会場

        

1 月 21 日 新年会 

須藤功一君 
岡部市長様をお迎えして。

家族新年会に多くの皆様方の参加をいただきありがとうございました。

齋藤孝之君 
明けましておめでとうございます。

在任期間あと半年、皆様宜しくお願い致します。

田澤秀文君 

改めまして、新年おめでとうございます。米国カリフォルニア州サンテ

エゴにて、研修中の長島一郎ガバナーエレクトより本会議において、ゲイ

リーC.K．ホァン

れたとの便りが届きました。

テーマは「LIGHT

ろ意味不明であります。詳細は後日。

酒庭和一君 須藤会長、齋藤幹事、あと半年がんばって下さい。

谷 和文君 
皆様、今年もよろしくお願いいたします。

妻の誕生日にすてきなお花をいただきました。ありがとうございます。

長島 徹君 
年末の老健あさひ

ましてありがとうございました。

ニコニコＢＯＸ報告 八 下 田 幸 三 委 員 長

欠席の連絡

第 4 回クラブフォーラム 

2

奥山委員長より現状についてのお話しがありました。

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

23 名 3 名 1 名 

 真下会員 

欠席数 事前メーク 修正出席率

0 名 0 名 100％

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

岡部市長様をお迎えして。 

家族新年会に多くの皆様方の参加をいただきありがとうございました。

明けましておめでとうございます。 

在任期間あと半年、皆様宜しくお願い致します。 

改めまして、新年おめでとうございます。米国カリフォルニア州サンテ

エゴにて、研修中の長島一郎ガバナーエレクトより本会議において、ゲイ

．ホァン RI 会長エレクトより、次年度の RI 会長テーマが発表さ

れたとの便りが届きました。 

LIGHT UP ROTARY ロータリーに輝きを」ですが、今のとこ

ろ意味不明であります。詳細は後日。 以上。 

須藤会長、齋藤幹事、あと半年がんばって下さい。 

皆様、今年もよろしくお願いいたします。 

妻の誕生日にすてきなお花をいただきました。ありがとうございます。

年末の老健あさひ もちつき大会に多数の会員の方々の出席をいただき

ましてありがとうございました。 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

奥山委員長より現状についてのお話しがありました。 

出席率 

90.3％ 

修正出席率 

％(例会場変更) 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

家族新年会に多くの皆様方の参加をいただきありがとうございました。 

改めまして、新年おめでとうございます。米国カリフォルニア州サンティ

エゴにて、研修中の長島一郎ガバナーエレクトより本会議において、ゲイ

会長テーマが発表さ

ロータリーに輝きを」ですが、今のとこ

妻の誕生日にすてきなお花をいただきました。ありがとうございます。 

もちつき大会に多数の会員の方々の出席をいただき
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小曽戸健治君 今年も宜しくお願い致します。仕事が馬（うま）くいくように。 

真下裕史君 今年も宜しくお願い致します。 

本島佳明君 今年も宜しくお願い致します。多くの方の御出席ありがとうございます。 

塩島達人君 新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします 

八下田幸三君 岡部市長をお迎えして。輝く新年宴会を催すこと嬉しく思います。 

1 月 28 日 

須藤功一君 
先日の家族新年会に多数のみなさまに参加頂きありがとうございました。 

御協力いただき感謝いたします。 

奥山國之君 
米山のメジャードナーを頂き感謝いたします。 

尚、卓話は的外れのスピーチとなり失礼いたしました。 

坪内 馨君 

新年明けましておめでとうございます。 

欠席が多くご迷惑をおかけして申し訳ございません。 

米山の特別寄付は、皆様のご協力をいただき立派な成績を上げることがで

きました。心よりお礼申し上げます。 

吉澤慎太郎君 
先週の新年会は、楽しいひとときでした。ありがとうございました。 

そして、本日誕生祝いを頂きありがとうございました。65 才です！ 

福島秀治君 
米山表彰をいただきました。ありがとうございます。 

奥山さん 本日は卓話をありがとうございました。 

中野勇夫君 

1 月 15 日(水曜日)の青藍泰斗高校インターアクトクラブ第 100 回記念の例

会において、1 月分のエコキャップを届けてきました。提供した個数は、

過去最高の量、なんと 7,500 個、月目標を上回ることができました。 

年初めから好調です。会員皆様の協力のお陰です。 

引き続きご協力お願いします。 

八下田幸三君 先週の新年会、大変お世話になりました。 

会報委員会 委員長 中田英昭   副委員長 真下裕史   委員 塩島達人 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2013～2014 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」 ロンＤ・バートン 

「みんなで ロータリー活動の実践」  須藤功一 

  副会長 岩崎昇一郎   幹事 齋藤孝之   副幹事 片柳克敏 

2013～2014 第 2567 回 26.2.4 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

昨日は暖かい天候の下で、節分の豆まきが各地で行われました。今日は

立春ですが、うって変り雪が降る予報で大変寒くなりました。この時期は

まだまだ寒い日が続くようですのでご注意下さい。また、インフルエンザ

やノロウイリスによる食中毒が今流行る様ですので、人混みなど行く時に

は、マスクや手洗いなどして予防に心がけて下さい。 

また、最近はリケジョ（理系女子）が多くなっている

と言われております。論文は一時却下されましたが、先

週 1 月 29 日に、日本人女性 弱冠 30 歳の小保方晴子さ

ん（かっぽう着のリケジョ）が研究リーダーを勤めるチ

ームが、弱酸性の刺激を与えるだけの簡単な方法で、あ

らゆる細胞に分化できる万能細胞を作成することに理

化学研究所発生・再生科学総合研究センター（神戸）の

チームがマウスで成功しました。京都大学の山中教授の

人工多能性幹細胞（IPS 細胞）とは異なる新型の万能細

胞で、再生医療の研究に役立つと期待されています。英科学誌ネイチャー電子版に発表さ

れ、世界中で驚愕・革命的と話題になりました STAP 細胞は、神経や筋肉等あらゆる細胞

に変わることが出来る万能性を持っていました。 

 若返る事も出来るかもとの事でしたが、病気や怪我などの治療に早く役立てて貰えるよ

うに成ればと思います。 

そして、ノーベル賞の可能性もあると言われましたので、是非とも受賞してこれからの

日本の研究者特に、女性の研究者に希望を持たせて頂きたいと思います。 

 

誕生祝  小林祥郎会員、酒庭和一会員、長島 徹会員、中野勇夫会員 

皆出席  野部栄一会員(30 年)、須藤功一会員(2 年) 

会 員 表 彰 

会 長 挨 拶 



 

 

 

1. 理事会報告 

・次年度 IM 実行委員長に小林祥朗会員を指名・選任致しましたので

宜しくお願いいたします。

・日鉄鉱業の杣津雄治さんを正式に会員とする事

2. 5 月に気仙沼へ支援活動に行く予定

3. 6 月 8 日(日)家族観劇会を予定

4. 6 月 20 日(金)第 9 グループ

 前 RI 会長の田中作治氏をお招き

       坪内会員よりお話しがありました。

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

32 名 

本日の欠席者 奥澤 関口 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

1/28 

          ・アシスタント

                ・例会場

        

須藤功一君 
昨日は節分、今日は立春ですが外は雪もよう。

寒暖の差が多いので健康にご注意下さい。

野部栄一君 皆出席バッチを戴いて。

小林祥郎君 
誕生祝いをいただきまして有難うございました。

いつの間にか 74

ニコニコＢＯＸ報告 八 下 田 幸 三 委 員 長

欠席の連絡

卓 話 

会 長 報 告 

2

に小林祥朗会員を指名・選任致しましたので

宜しくお願いいたします。 

日鉄鉱業の杣津雄治さんを正式に会員とする事が承認されました。

月に気仙沼へ支援活動に行く予定です。 

家族観劇会を予定しております。 

グループ合同例会開催を予定しております。 

会長の田中作治氏をお招きする予定です。 

坪内会員よりお話しがありました。 

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

22 名 5 名 1 名 

 杣津 本島 吉澤 (慎)会員 

欠席数 事前メーク 修正出席率

2 名 2 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

昨日は節分、今日は立春ですが外は雪もよう。 

寒暖の差が多いので健康にご注意下さい。 

皆出席バッチを戴いて。 

誕生祝いをいただきまして有難うございました。 

74 才に成りました。 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

に小林祥朗会員を指名・選任致しましたので 

承認されました。 

出席率 

84.4％ 

修正出席率 

93.5％ 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 
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田澤秀文君 

私の屋敷に永らく住み着いていたハクビシン（白鼻心）が、寒い朝、ひっ

そりと死んでいました。生前は何かと厄介者扱いをしていましたが、居な

くなると淋しいものです。 

ハクビシンは夜行性ですが、うちのは昼夜を問わず庭先を徘徊し、その都

度、マロンがテラスを吠えながら駆けずり回り、まるでライバルの如きで

した。今後は、マロンの運動不足が心配です。私はぐっすり眠れますが。 

ねんごろに弔ってあげました。  合掌。 

片柳克敏君 

暦では立春ですが、今日は雪になりそうです。 

東京でスーツのポケットにエコキャップ 1 ヶ入れて持ってきました。 

日頃からキャップの回収協力ありがとうございます。 

酒庭和一君 
11 月で 65 才になります。 

誕生祝いを頂いてありがとうございます。 

長島 徹君 
誕生祝いをいただきましてありがとうございます。 

また、妻の誕生日にお花をいただき感謝しております。 

中野勇夫君 
誕生祝いを頂きありがとうございます。 

2 月の第 2 例会、18 日で 51 才になります。 

会報委員会 委員長 中田英昭   副委員長 真下裕史   委員 塩島達人 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2013～2014 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」 ロンＤ・バートン 

「みんなで ロータリー活動の実践」  須藤功一 

  副会長 岩崎昇一郎   幹事 齋藤孝之   副幹事 片柳克敏 

2013～2014 第 2568 回 26.2.18 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

2 週間ぶりの例会になりましたが、週末ごとに

2 回雪が降り、特に 14・15 日の雪は近年に無い

位の大雪になり、電車の運休や高速道路封鎖等で

交通が麻痺したり、事故が多発したようです。私

の業界運送業では道路封鎖やそれによる渋滞で

車が走れなく、客先に到着しなかったり、返れな

くなったりして大変でした。また体育館の屋根

や農作物のハウス倒壊や、車庫が壊れたり甚大

な被害がでる大変な週末でしたが、いかがでし

たでしょうか？また水曜日か木曜にまた降る様

な天気予報も出ていますが、まだ日陰などでは雪が溶けきらないの

で、降らないで欲しいと思います。 

ソチオリンピックも 7 日より 17 日間の予定で始まり来週 24 日に

は閉会式になります。メダルを期待された選手の方々は大変なプレ

ッシャーの元での競技で、なかなか思うような演技や成績を上げる

事が難しい様でした。ジャンプ競技のラージヒルで 41 歳の葛西選手

が銀メダルを取りましたが、7 大会連続出場も凄いもので、その間の

体力と気力を維持する事は大変なものだと思います。まだ挑戦した

いと言っていましたが、超人的だと思いました。私も仕事に対し今

一度頑張らなくては思いました。  
 

・2 月 22 日 田沼ロータリークラブの 50 周年記念式典に斎藤幹事と出席して来ます。 

         

田澤会員より益子焼等についてのお話しがありました。 

会 長 挨 拶 

卓 話 

会 長 報 告 



 

 

【岩崎副会長】 

メールボックスに次年度の委員会の編成表が入っていますのでご確認下さい。

 

【ロータリー財団支援委員会】

皆様のご協力で、財団支援金の総額が

 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

32 名 

本日の欠席者 塩島 谷 坪内

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

2/4 

          ・アシスタント

                ・例会場

        

須藤功一君 田澤さん 卓話ありがとうございました。

片柳克敏君 
大雪に苦戦しています。記憶をたどれば

す。雪国の人の大変さが少し解りました。

田澤秀文君 

10 年ぶりの小樽。一面の銀世界とエメラルドグリーンの海に浮かぶカモメ

とオシドリの群れ。何とも感傷的な一コマでありました。

大正ロマンの明かりに誘われ、小樽の街へ。少女の甘いささやきに乗せら

れ、思わずガラスペンを買ってしまう。

るや否や？ 「鮨まるやま」の暖簾をくぐり、熱燗でのどを潤す。やはり、

ツブ貝とホッキが旨い。

吉澤慎太郎君 
先週インフルエンザで長島先生にお世話になりました。

そして、すごい雪でしたね！

酒庭和一君 妻の誕生祝いに花束を頂いてありがとうございます。

駒形忠晴君 
妻の誕生祝いを頂きました。ありがとうございます。

MP 第 3 回をいただきました。ちょっと嬉しいです。

中田英昭君 
お弁当おいしかったです！

長女くるものムック本が来月

会報委員会 委員長 中田英昭

ニコニコＢＯＸ報告 八 下 田 幸 三 委 員 長

欠席の連絡

各 委 員 会 報 告 

2

委員会の編成表が入っていますのでご確認下さい。

【ロータリー財団支援委員会】  小曽戸委員長 

皆様のご協力で、財団支援金の総額が 929,000 円となりました。有難うございました。

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

22 名 4 名 1 名 

坪内 新田会員 

欠席数 事前メーク 修正出席率

5 名 1 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

卓話ありがとうございました。 

大雪に苦戦しています。記憶をたどれば 50 年前の高校受験を思い出しま

す。雪国の人の大変さが少し解りました。 

年ぶりの小樽。一面の銀世界とエメラルドグリーンの海に浮かぶカモメ

とオシドリの群れ。何とも感傷的な一コマでありました。

大正ロマンの明かりに誘われ、小樽の街へ。少女の甘いささやきに乗せら

ガラスペンを買ってしまう。12,000 円。サインをする機会があ

「鮨まるやま」の暖簾をくぐり、熱燗でのどを潤す。やはり、

ツブ貝とホッキが旨い。 

先週インフルエンザで長島先生にお世話になりました。

そして、すごい雪でしたね！ 

妻の誕生祝いに花束を頂いてありがとうございます。 

妻の誕生祝いを頂きました。ありがとうございます。 

回をいただきました。ちょっと嬉しいです。 

お弁当おいしかったです！ 

長女くるものムック本が来月 14 日発売予定です。 

中田英昭   副委員長 真下裕史   委員 塩島達人

八 下 田 幸 三 委 員 長  

出 席 状 況 報 告 

奥 澤 松 利 副 委 員 長  

委員会の編成表が入っていますのでご確認下さい。 

となりました。有難うございました。 

出席率 

87.5％ 

修正出席率 

84.4％ 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

年前の高校受験を思い出しま

年ぶりの小樽。一面の銀世界とエメラルドグリーンの海に浮かぶカモメ

とオシドリの群れ。何とも感傷的な一コマでありました。 

大正ロマンの明かりに誘われ、小樽の街へ。少女の甘いささやきに乗せら

円。サインをする機会があ

「鮨まるやま」の暖簾をくぐり、熱燗でのどを潤す。やはり、

先週インフルエンザで長島先生にお世話になりました。 

 

 

塩島達人 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2013～2014 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」 ロンＤ・バートン 

「みんなで ロータリー活動の実践」  須藤功一 

  副会長 岩崎昇一郎   幹事 齋藤孝之   副幹事 片柳克敏 

2013～2014 第 2569 回 26.2.25 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 

2 月 22 日(土)田沼ロータリークラブ 50 周年記念式に齋藤幹事と参加して来ました。当

日は会員の奥様方の参加・協力の元で、おごそかに記念式典が挙行され、引き続き開催さ

れた記念パーティーはジャズバンドの生演奏があり、和気あいあいで楽しい雰囲気で、あ

っという間にお開きと成りました。 

また、ソチオリンピックも昨日で閉会になりましたが、メダルを期待された選手が獲得

したり、思うように取れなかったり、新種目やあまり報道されていない選手が獲得したり

と、悲喜こもごもな展開が繰り広げられました。オリンピックには不思議な魔物が居る様

でしたが、本当にメダルの獲得と入賞ばかりではなく、競技に参加し、それぞれの選手が

精一杯力を出し切り戦うことが本当のオリンピック精神なのではないでしょうか。終わり

が始まりで次回の大会に向け、また新しい長い鍛錬の期間が始まると思いますが、それぞ

れにまた頑張って頂きたいと思います。 

そして、3 月 4 日からはパラリンピックが開催されますが、 

是非選手の皆さんに怪我無く思う存分戦って欲しいと思います。 

また寝不足になるようですが、皆さん健康には注意して下さい。  
 

・3 月 16 日(日)にあくとプラザにて、青濫泰斗高校吹奏楽部 

第 9 回 期演奏会の案内が来ています。 

 

 1. 回覧物のご案内です。 

・佐野 RC、佐野ユネスコ協会で作成しました「佐野の民話」という冊子を頂きました。 

 ・佐野市暴力追放協会より「暴追とちぎ」がとどいております。 

  ・会長挨拶のなかにもありました、先日の田沼 RC50 周年記念式典のプログラムです。 

  ・佐野東 RC より、3 月例会プログラム及び週報がとどいております。 

 2. 本日例会終了後理事・役員会です。関係各位の皆様宜しくお願いします。 

会 長 挨 拶 

会 長 報 告 

お 客 様 紹 介 
佐野警察署 金田一郎署長 様  

幹 事 報 告 



 

 

 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

32 名 

本日の欠席者 奥澤 小曽戸

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

2/18 

          ・アシスタント

                ・例会場

        

須藤功一君 佐野警察 金田署長様をお迎えして。

田澤秀文君 

いよいよ、来月 9

ます。岩崎昇一郎会長エレクトの始動です。しっかり研修して、存在感の

ある会長を目指して頂きたいと思います。私も同じく、研修を終え、ガバ

ナー補佐エレクトとしての公的出番の日でもあります。次年度は、葛生ク

ラブが主体となって、第

郎君、女房役の片柳克敏君をはじめ、会員各位のご協力を切にお願い致し

ます。 

横塚信也君 
妻の誕生祝いを頂いて。

きれいな花が届きました。ありがとうございます。

片柳克敏君 
金田署長様 卓話ありがとうございます。

佐野の町が安心、安全であります様お願い致します。

吉澤慎太郎君 金田佐野警察署長をおむかえして！

福島秀治君 
金田署長様、本日はお忙しいところ「卓話」をいただき、ありがとうござ

いました。今後ともお元気でご活躍下さい。

谷 和文君 佐野警察長 おいそがしいなか、ありがとうございました。

八下田幸三君 元気に春を迎えたいと思います。

会報委員会 委員長 中田英昭

 

ニコニコＢＯＸ報告 八 下 田 幸 三 委 員 長

欠席の連絡

卓 話 

佐野警察署 金田一郎署長様より

講和がありました。  

2

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

22 名 3 名 1 名 

小曽戸 吉澤(浅)会員 

欠席数 事前メーク 修正出席率

4 名 1 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

金田署長様をお迎えして。また、卓話ありがとうございました。

9 日には、会長エレクトセミナー、所謂、

ます。岩崎昇一郎会長エレクトの始動です。しっかり研修して、存在感の

ある会長を目指して頂きたいと思います。私も同じく、研修を終え、ガバ

ナー補佐エレクトとしての公的出番の日でもあります。次年度は、葛生ク

ラブが主体となって、第 9 グループを牽引することになります。

郎君、女房役の片柳克敏君をはじめ、会員各位のご協力を切にお願い致し

妻の誕生祝いを頂いて。2/14 大雪の日 

きれいな花が届きました。ありがとうございます。 

卓話ありがとうございます。 

、安全であります様お願い致します。 

金田佐野警察署長をおむかえして！お忙しい中ありがとうございました。

金田署長様、本日はお忙しいところ「卓話」をいただき、ありがとうござ

いました。今後ともお元気でご活躍下さい。 

おいそがしいなか、ありがとうございました。

元気に春を迎えたいと思います。 

中田英昭   副委員長 真下裕史   委員 塩島達人

八 下 田 幸 三 委 員 長  

出 席 状 況 報 告 

奥 澤 松 利 副 委 員 長  

金田一郎署長様より  

出席率 

90.6％ 

修正出席率 

87.5％ 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

また、卓話ありがとうございました。 

日には、会長エレクトセミナー、所謂、PETS が開催され

ます。岩崎昇一郎会長エレクトの始動です。しっかり研修して、存在感の

ある会長を目指して頂きたいと思います。私も同じく、研修を終え、ガバ

ナー補佐エレクトとしての公的出番の日でもあります。次年度は、葛生ク

グループを牽引することになります。岩崎昇一

郎君、女房役の片柳克敏君をはじめ、会員各位のご協力を切にお願い致し

 

お忙しい中ありがとうございました。 

金田署長様、本日はお忙しいところ「卓話」をいただき、ありがとうござ

おいそがしいなか、ありがとうございました。 

塩島達人 



 

           

 ＲＯＴＡＲＹ

2013～2014 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーを

「みんなで

  副会長

2013～2014 第 2570

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu

 

3 月は識字率向上月間と

アクト週間だそうです。 

春先のような気温になったり、急激に冬に舞い戻る様な寒さになったりと、また週末に

雪が降るのではとの予報があり、大変不安定な季節ですが、これを何回か繰り返すことで

日に日に春に近づいていくとの事です

度に対応しやすい物を着用し、健康に気を

以前より話題になっていましたインターネット上の仮想通貨ビットコインの取引所「マ

ウントゴックス」が 2 月 28

金も最大 28 億円が消失したと、テレビや新聞で報道されて

いますが、多額の損出をした人も

まだやると言う人もいる様です

「電子マネー」にも該当しない為に規制できるか課題も多い

様です。何年か前に日本では

すが、私たち年代では、現物がないと駄目

皆様方は如何でしょうか？

 

結婚祝  永井治寿会員

誕生祝  馬場俊一会員、八下田幸三会員

 

理事役員会報告 

   ・3 月度プログラムの承認の件

   ・第 9 グループ 合同例会

   ・吉澤慎太郎会員より出席免除の申請がありました。

会 員 表 彰 

会 長 報 告 

会 長 挨 拶 

1

 

 

 

ＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

例会日

例会場

 

ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」 

みんなで ロータリー活動の実践」  須藤功一

副会長 岩崎昇一郎   幹事 齋藤孝之  

70 回 26.3.4 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F 

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス 

月は識字率向上月間と 3 月 13 日が世界ローターアクトの日で

な気温になったり、急激に冬に舞い戻る様な寒さになったりと、また週末に

雪が降るのではとの予報があり、大変不安定な季節ですが、これを何回か繰り返すことで

日に日に春に近づいていくとの事です。体を順応させるのが大変ですので、着る物には温

度に対応しやすい物を着用し、健康に気を付けて下さい。 

以前より話題になっていましたインターネット上の仮想通貨ビットコインの取引所「マ

28 日に民事再生法を申請し、仮想通貨消失

億円が消失したと、テレビや新聞で報道されて

の損出をした人もいるようですが、損しても

る様です。正式な「通貨」「金融商品」

「電子マネー」にも該当しない為に規制できるか課題も多い

は円天で問題になった事が有りま

すが、私たち年代では、現物がないと駄目だと思いますが、

皆様方は如何でしょうか？ 

永井治寿会員 

馬場俊一会員、八下田幸三会員 

月度プログラムの承認の件 

合同例会 6 月 20 日に開催（時間等は後日

・吉澤慎太郎会員より出席免除の申請がありました。 

 

会日 

例会場 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 ロンＤ・バートン 

須藤功一 

  副幹事 片柳克敏 

 PM 12：30～ 

 kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

日が世界ローターアクトの日で、1 週間が世界ローター

な気温になったり、急激に冬に舞い戻る様な寒さになったりと、また週末に

雪が降るのではとの予報があり、大変不安定な季節ですが、これを何回か繰り返すことで

ですので、着る物には温

以前より話題になっていましたインターネット上の仮想通貨ビットコインの取引所「マ

日に民事再生法を申請し、仮想通貨消失 114 億円、預かり預

時間等は後日） 



 

 

 【ロータリー家族委員会】  

   今回の家族観劇会は、6 月 8

しました。夕食はディナークルーズをです。皆様のご参加をお待ちしております。

 

 【片柳克敏副幹事】 

   3 月のローターアクトクラブ例会は、ありません。また来月宜しくお願い致します。

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

32 名 

本日の欠席者 関口 杣津 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

2/25 

          ・アシスタント

                ・例会場

        

須藤功一君 
今年もはや 3 月になりましたが、まだまだ寒い日が

ありますので健康に注意して下さい。

馬場俊一君 誕生祝いを頂いて。

駒形忠晴君 妻の誕生日に花束をいただきました。ありがとうございます。

永井治寿君 

青藍泰斗高等学校吹奏楽部第

ございます。 

又、結婚祝を頂き誠にありがとうございます。あれから

田澤秀文君 

長島一郎ガバナーエレクトが掲げた地区目標の三つのテーマの中で、一番

目に挙げたのが、「若者を育てましょう

がロータリーの急務である。方法は

若返りを図る。もう一つは、若い人たちだけのクラブを立ち上げる。もし

かしたら、ローターアクトクラブの何処かが衣替えするかも知れません。

八下田幸三君 誕生祝をいただきまして、ありがとうございます。

会報委員会 委員長 中田英昭

 

ニコニコＢＯＸ報告 八 下 田 幸 三 委 員 長

欠席の連絡

各 委 員 会 報 告 

2

  本島佳明委員長 

8 日(日)東京ドームでのプロ野球交流戦の観戦を計画いた

しました。夕食はディナークルーズをです。皆様のご参加をお待ちしております。

月のローターアクトクラブ例会は、ありません。また来月宜しくお願い致します。

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

22 名 6 名 1 名 

 谷 坪内 新田 吉澤(慎)会員 

欠席数 事前メーク 修正出席率

3 名 1 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

月になりましたが、まだまだ寒い日が 

ありますので健康に注意して下さい。 

誕生祝いを頂いて。 

妻の誕生日に花束をいただきました。ありがとうございます。

青藍泰斗高等学校吹奏楽部第 9 回定期演奏会にご協賛頂き誠にありがとう

又、結婚祝を頂き誠にありがとうございます。あれから

長島一郎ガバナーエレクトが掲げた地区目標の三つのテーマの中で、一番

目に挙げたのが、「若者を育てましょう」。明日を担う若い世代を育てるの

がロータリーの急務である。方法は二つ、一つは若い人を入れてクラブの

若返りを図る。もう一つは、若い人たちだけのクラブを立ち上げる。もし

かしたら、ローターアクトクラブの何処かが衣替えするかも知れません。

誕生祝をいただきまして、ありがとうございます。 

中田英昭   副委員長 真下裕史   委員 塩島達人

八 下 田 幸 三 委 員 長  

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

東京ドームでのプロ野球交流戦の観戦を計画いた

しました。夕食はディナークルーズをです。皆様のご参加をお待ちしております。 

月のローターアクトクラブ例会は、ありません。また来月宜しくお願い致します。 

出席率 

81.3％ 

修正出席率 

90.6％ 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

妻の誕生日に花束をいただきました。ありがとうございます。 

回定期演奏会にご協賛頂き誠にありがとう

又、結婚祝を頂き誠にありがとうございます。あれから 20 年… 合掌 

長島一郎ガバナーエレクトが掲げた地区目標の三つのテーマの中で、一番

」。明日を担う若い世代を育てるの

二つ、一つは若い人を入れてクラブの

若返りを図る。もう一つは、若い人たちだけのクラブを立ち上げる。もし

かしたら、ローターアクトクラブの何処かが衣替えするかも知れません。 

塩島達人 
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真冬に舞い戻ったように、肌寒い日が続いて居りますが、いかがお過ごしで、たでしょ

うか。今日は東日本大震災が 3 年前に発生した日です、瓦礫処理はほぼ終了したようです。

集団移転や防潮堤の設置と高さ等で住民との意見が合わなかったり、復興計画がなかなか

進まない様で、住民の方が地元に戻らないで転居してしまったり、高齢で新築が難しく集

合住宅を希望していても、入札不調で建築の予定が立たない状況で、被災した人々が今だ

に苦労している様です、 

また、増え続ける地震関連死を合わせて、犠牲者は 2 万 1 千人を超え、地震・津波原発

事故で住まいを奪われて避難生活をしている方が、いまだ 26 万人もいるとの事です。早

く定住先が決まればと思います。 

一昨日テレビで、地震の予知・予報等についての番組があり見ていましたら、東大のＧ

ＰＳの権威の名誉教授がＧＰＳを使い観察して見ると、陸地は 1 センチ位は何時も上下し

ているとの事です。それが 4 から 5 センチと大きくなると地震が発生して居

るとの事でした。また、日本ではナマズが暴れると地震が起きると言われて

いましたが、中国では動物の異常な動きでも同様な事が起きているので、色々

な動物を観察している所も放送されました。予知は出来ないが、天気予報と

同じ様に予報は出来るのではないかと言われていました。 

 

 

会 員 入 会 式 

会 長 挨 拶 

杣 津 雄 治 会 員  
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田勢康弘「安倍政権、乗り越えるか日本の危機」を聞いて 

【2 月 18 日  佐野市文化会館 2014：3：11】 

 

今日は 3 月 11 日であります。三年前の今日、世界史的にも残るであ

ろう大震災に見舞われ、原子力発電所が破壊された絶対に忘れられな

い日であります。 

そんな記念すべき日にテーマとしては若干違ったお話をするのは残

念と言えば残念、不本意と言えば不本意で 

でありますが急にテーマを変えてお話をするほどのキャパシテイを持

っておりませんのでお許しください。   

何年か前にこちらでお話しましたときに、密かに注目しているジャ

ーナリストとして日経の田勢康弘、朝日の星 浩の名を申し上げた覚

えがありますがご記憶なさっている方がありましょうか。 

今回 2 月 18 日、法人会主催で田勢さんの講演会を聴く機会がありま

したので、生のお話を聞くことが出来ましたので、そのレポートとでも思って下されば有難

いと思います。 

 

先ずアベノミックスについてであります。 

総理は景気の底入れ・上昇を言っているがどうも疑わしい。東京は良いようだが地方には私

の知る限りでは景気の底入れ反転を言う人はいない。底入れ論には東証のダウが使われてい

るが、ここにも買いの広がりは見えない。主として外人の買いで上がってきたが（15 兆円

の買い越し）今年すでに 2 兆円の売り越しで、現状は売りのチャンス狙いである。景気は

10 年サイクルで言われることが多いが、ブリックス諸国が波乱で特に中国が危うい。中国

に対する不信感もあって、これらの国の悪化は自明である。中国の悪化の影響は大きく、ド

イツまで警戒している。韓国は中国の後追いで悪化は避けられそうもない。成長エンジンが

ないような状況ではないか。 

 

日銀が今までの中央銀行の責務から（政治からの中立性）離れた行動をしており、この状

況はやがて打つ手がなくなり国債の下落は起こりうることとして、ウオールストリート・ジ

ャーナルが 2 日連続して社説で警告しています。黒田日銀に危うさを感じている所です。 

4 月以降大注目しなければならないと思っています。 

 

原子力発電についてでありますが、去る東京都知事選挙で出された結論として、舛添さん

が当選したことは再稼働良しとした結論と解釈されその線で進むことになりましょう。 

原発の持つ本質的な怖さを知らない人たちが無責任に進めてゆくということです。 

核のゴミのことまで考えると政治が・国が逃げていると言わざるをえません。 

 

TPP の問題  

空中分解せざるを得ないと思います。米国内の選挙日程を考えただけでも成功の可能性は低

いでしょう。 

政治家にとって選挙ほど恐ろしいものはないのです。 

 

卓 話 野 部 栄 一 会 員  
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中国・韓国問題 

非常に複雑な要素があるが、それより以前にお互いに相手の国を

知らなさすぎる。民間を中心とした友好善隣関係を政治がブチ壊

す例が多い。例えば国民的英雄が正反対であることを知る人も少

ないこと。（西郷隆盛・安重根）又韓国の経済的低下は歴然たる

ものがあります。 

更に隠されている背景に戦争責任の総括が終わっていないとい

うことがある。（引いては天皇の責任まで） 

 

靖国神社問題 

総理は自分の主義主張を棚上げすべきだろう。祖父に当たる元総理の岸信介氏の影が見えた

りします。一国の首相たるもの国益を何にも増して優先させねばなりません。 

 

明るい話題にも触れてみます。 

若しかするとこの秋には北方領土問題解決に大きな進展がみられるかも知れません。 

前提条件としてはプーチンの時代である事であります。プーチンの時代に解決できなければ

永久に解決できないでしょう。私はそう思っております。 

外交というものは、50～50 のものですから、一方的なことはあり得ません。お互いがウ

イン・ウインと思って初めて妥協点に達するので、プーチンが言う引き分けが最善と思いま

す。大ざっぱな話のようですが、双方の主張を足して 2 で割るような結論しかないのではな

いかと思います。私は可能性ありと思います。 

仮にロシア側が納得したとして日本側はどうでしょうか？ジャーナリズムを含めて日本

にこれを受け入れる覚悟があるでしょうか。むしろそこが心配になります。 

私は記者として 25 人の総理大臣を注視してきましたが、それらの総理と比較してもプーチ

ンは相当な大人物と見ています。その彼が、極東を最重要視している今こそがチャンスだと

思います。様々な要素と人間関係の良さを絡めてそう思っています。（ポーツマス条約の小

村寿太郎・近年においては鈴木宗男氏） 

 

安倍内閣発足以来、首相・官房長官には何度か直言を申し上げてきました。 

1 つは、左辺にウィングを広げよということ、右翼的であると見られがちなことを防ぐ意味

であります。 

然しながら人事に疑問があります。前内閣時代と同じ過ちを繰り返さないことを念じてお

ります。 

直情径行的に先を急ぐ風がみられるのが心配です。 

第 1 次安倍内閣を辞めざるを得なかった総理の持病である潰瘍性大腸炎は難病で、アスナー

ルという新薬で抑えられていると言いますが、「躁ウツ」の副作用があるそうでその「躁」

が表れているのではないかという話さえあるようです。 

決められない国と揶揄されて久しい感がありますが事を急ぐことも又良いことばかりで

はありません。 

どうも今の日本は諸外国から奇々怪々の国と思われ始めているようなところがあります。 

最後に一言。 

日本全国を回って見ていますが 

1）農業の再生なくして日本の再生はあり得ない。 

2）原発の廃炉ビジネスが今後のキイポイントになりはしないか。 



 

 

 3 月 16 日に、佐野文化会館大ホールにて

倉本聰氏の作・演出「マロース」という演劇が行われます。

 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

32 名 

本日の欠席者 大嶋 小曽戸

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

3/4 

          ・アシスタント

                ・例会場

        

須藤功一君 

野部会員 卓話ありがとうございました。

本日入会式を行いました杣津雄治さん、入会おめでとうございます。

ロータリー活動を楽しんで下さい。

齋藤孝之君 杣津さんの新入会を歓迎して。宜しくお願いします。

田澤秀文君 

我が家に新たな侵入者が現われる。鹿なのか狸なのか、はたまたハクビシ

ンなのか、今のところ正体不明です。夜な夜な這いずり回り、マロンがそ

の度毎に泣き叫び、私を呼びつけるので、ここ

ライトアップによる撃退作戦展開中です。

片柳克敏君 
野部さん 卓話ありがとうございます。

いつも人生訓としてお話し楽しみにしております。

福島秀治君 野部さん 本日は卓話ありがとうございました。

岩崎昇一郎君 
先日、会長エレクト研修セミナーに参加して来ました。次年は、皆様のご

協力を頂きがんばっていきたいと思います。よろしくお願いします。

中田英昭君 中田くるみ スタイルブック

八下田幸三君 今日 3 年目となります。

会報委員会 委員長 中田英昭   副委員長

 

ニコニコＢＯＸ報告 八 下 田 幸 三 委 員 長

欠席の連絡

各 委 員 会 報 告 

4

日に、佐野文化会館大ホールにて 

「マロース」という演劇が行われます。 

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

22 名 7 名 1 名 

小曽戸 篠崎 関口 坪内 真下 吉澤(浅)会

欠席数 事前メーク 修正出席率

5 名 1 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

卓話ありがとうございました。  
本日入会式を行いました杣津雄治さん、入会おめでとうございます。

ロータリー活動を楽しんで下さい。これからも宜しくお願いいたします。

さんの新入会を歓迎して。宜しくお願いします。 

我が家に新たな侵入者が現われる。鹿なのか狸なのか、はたまたハクビシ

、今のところ正体不明です。夜な夜な這いずり回り、マロンがそ

の度毎に泣き叫び、私を呼びつけるので、ここ 2～3 日、寝不足気味です。

ライトアップによる撃退作戦展開中です。 

卓話ありがとうございます。 

いつも人生訓としてお話し楽しみにしております。 

本日は卓話ありがとうございました。 

先日、会長エレクト研修セミナーに参加して来ました。次年は、皆様のご

協力を頂きがんばっていきたいと思います。よろしくお願いします。

スタイルブック 「NOWHERE」 3 日後発売になります～！

年目となります。 東北“ガンバレ” 

副委員長 真下裕史   委員 塩島達人 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

出席率 

78.1％ 

会員 

修正出席率 

84.4％ 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

本日入会式を行いました杣津雄治さん、入会おめでとうございます。  
これからも宜しくお願いいたします。 

 

我が家に新たな侵入者が現われる。鹿なのか狸なのか、はたまたハクビシ

、今のところ正体不明です。夜な夜な這いずり回り、マロンがそ

日、寝不足気味です。

先日、会長エレクト研修セミナーに参加して来ました。次年は、皆様のご

協力を頂きがんばっていきたいと思います。よろしくお願いします。 

日後発売になります～！ 
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3 月 16 日日曜日に青濫泰斗高等学校吹奏楽部の第 9 回定期演奏会行って来ました。会

員の方々も奥様同伴にて入らしていました。通常の演奏とステージドリルショーでは客席

の通路での演奏・卒業生の各パートでの独奏と大変素晴しい演奏と、また生徒さん達の寸

劇などもあり楽しい時間をすごす事が出来ました。ありがとうございました。 

3 月も中旬で間もなく春分の日になりますが、まだまだ安定して暖かい日が続かない様

です。桜も少しですが咲いて来ていますが、まだまだの様です。早く安定してもらいたい

と思います。 

世間では、何かと騒がしい事が起きています。特にマレーシア航空の乗員・乗客 239 名

が乗った飛行機がクアラルンプール空港を離陸後行方不明になってから早 1 週間以上に

なりますが、異例の捜索活動で近隣の国々が捜査に協力して

いますが、今だに何も発見されずにいます。魔のバミュダー

海域の話がありますが、音信不通になってから６から７時間

飛行していたとの情報もあり、どうしたのか謎が深まるばか

りです。早く無事で発見されればと祈るばかりです。 

 

1. 昨日、第 9 グループの会長幹事会ありました、 

2. 合同例会について  

6 月 20 日（金）午後 6 時より元ＲＩ会長田中作治氏をお招きして開催いたします。 

3. 気仙沼南との、支援活動について 5 月 24・25 日(土・日)に実施いたします。 

 

・4 月 27 日(日) 足尾で植樹活動を行う予定です。 

会 長 挨 拶 

会 長 報 告 

副 幹 事 報 告 
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 皆さん、今日は。福島プログラム委員長より、ゴルフ談義パート２を、内容は何でもいいから、

任せるからよろしくとのことでした。 

ゴルフに関しては、既に、昔の面影と輝きを失ってしまった、私のゴルフ談義など、今更、と思い

ますが、時間潰しということで、少々、時間をいただいて、佐野地区と葛生地区で私が関係してい

る二つのチームの内、今日は、葛生地区でのゴルフチーム、ライムクラブについて、話してみよう

と思います。どうか、差し障りのある方は、両耳を塞いでお聞き願えれば幸いであります。 

その前に、一応、前回、お届けしたシングルへの道１９番ホール及びマナー・エチケット編に続

くものとして、まず、ゴルファーのための心得編・第６ヶ条をお届けしたいと思います。 

その１  飛距離を自慢する 幼稚園 

その２  スコアーにこだわる 小学生 

その３  景色が見えて 中学生 

その４  マナーが厳しい 高校生 

その５  歴史がわかって 大学生 

その６  和気あいあいの 社会人 

皆さんは、どのレベルのゴルファーなのか、マナー、ルール、テクニックの習得率を考え、今後

の参考にしていただきたいと思います。 

ゴルフプレーに関しては、自分自身の現実を常に冷静に見極め、自分のコンピューターにインプ

ットされたデータを十分、活用する。こうした戦略に加えて、ルールを適正に活用して、ルールを

強い味方にしてしまうことが必須条件かと思います、更に加えて、マナー・エチケットの正しい習

得があって、初めて、名実共に、愛されるゴルファーとしての人格が形成されるのだと思います。

その原点は、フェローシップ、即ち、友愛に尽きると思います。 

次に、技術編をお届けしたいと思います。ルーティーン、アドレス、スイング、アプローチ、パ

ッテングに分けて、説明したいと思いますが、あくまで、田澤理論でありますので、参考になさら

ない方が賢明かと思います。先程、申し上げました通り、時間潰しということで聞き流していただ

ければ幸いであります。 

ルーティーン① 意識せずとも無意識のうちに繰り返しリラックスの状態（自然体）で 

セットアップできる自身の方程式を確立する 

〃   ② ルーティーンのスタートはティーオフからではなく、一日一日の 

プレイを意識した時、その瞬間からスタートしなくてはならない 

私の場合、ゴルフ場に一歩、足を踏み入れた瞬間から、田澤秀文から、 

フレッド・カプルスに変身して、カプルスそのものになってしまい 

ます。しかしながら、透明人間が、最後は透明人間になりきれなかったように、

私も最近は、すっかり、アバレージゴルファーの身となっ  たようであります。 

アドレス ①  ３０～６０ｃｍ前方にスパットを設け、常にフェースがスクウェアーに保たれるよ

う心掛ける 

〃  ②  スタンスはスクウェアー、又は、気持ちオープン位がベターである 

〃  ③  始動までの間、原則に忠実、且つ、自身のセットアップ・ルーティーンを堅く守る 

スイング ①  テークバックからフィニッシュまで、クラブヘッド、手、肩が一体となって、同時

（一緒）に動作するようにする 

〃  ②  円（クラブ）の軌道は右膝・右肩を支点に、やや前傾姿勢を保ちながら、軌道が水

平盤の上を水平回転するような感覚でスイングする 

 

卓 話 田 澤 秀 文 会 員  



 

〃  ③  スイングは、力まず、ゆったりと大きく、自分のリズムを信じて、いつも同じリズ

ム、同じスピードでワンピースに振り抜く

〃  ④  テークバックからトップまでは、ベルト付近を思い切りよじりながら回転させ、顎

の下まで肩が入るような形でトップ位置を作り上げることを心が

トップでコックをつくる時、左手甲は常に飛行線と平行にする

内側に折れるとフックに、外側に折れるとスライスになってしまう

〃  ⑤  インパクトでは、三角形を保ちながら腰を回転させ、正面で思い切り、手首を切換

えしていく 

インパクトからフォローにかけては、如何に力まず、如何に早く、腰を回転させら

れるかを心掛ける

〃  ⑥  フィニッシュは常に残心を残したまま、同じ位置に納まるよう心掛ける

アプローチ ① 上下左右の動きを意識して、確実にボールを芯でヒット出来るよう心が

ける 

〃   ② アプローチこそ、リズム感と自身のルーティーンを大切にする

パッテング ① 常にソフトに生卵を優しく転がす感覚で打つ

パッテングはストロークや軌道より、芯に当てることを最優先すること

〃   ② ボールの位置が常に目の下にあるようにシフトする

〃   ③ 目線は右目で捕える

〃   ④ リズム感、ルーティーンの重要性を意識しながらパットする

以上で技術編は、ひとまず終了です。

 

さて、本論に入りますが、佐野地区のゴルフチームは、唐沢ゴルフ倶楽部の公式競技を中心に活

躍している仲間であります。一方、葛生地区のチームは、家族間の親睦を中心にした仲間たちであ

りますが、あくまで、田澤塾の原点は、ゴルフ競技の修練にあります。

そして、クラブ名を「ＬＩＭＥ

そのコンセプトを三つほど考えました。

その１  ＬＩＭＥ ライム 

ライムグリーン色、黄緑色の清涼感あるレモンに似たフルーツをイメージしました

その２  ＤＲＥＡＭ 来夢（らいむ）

Realize one’s dream Dreams comes true

その３  ＬＩＭＥ 石灰 

石灰の町葛生 Lime stone reserves

という、フルーツ、夢、石灰の三つのことをイメージして、「ライムクラブ」と

名付けたのであります。 

ライムクラブの発起人は、私、田澤秀文、毛塚良治君、横塚信也君、八下田幸三君の４名で、ス

クラッチ競技を旨として出発の予定でしたが、異論、反論続出で、親睦団体お決まりのハンデ戦で

開催の運びとなった訳であります。

ライムクラブのチャーターナイトは、１９９８年９月３日で、平成

年で１６年目のクラブということになります。ちなみに、創立記念日の９月３日は、偶然にも、家

のマロンの誕生日でもあります。

チャーターナイト会場は、桃里カントリークラブで第１回目のゴルフコンペを開催したのであり

ます。今、考えると、記念すべき第１回大会が私のホームコース、唐沢ゴルフ倶楽部でなかったの

が悔やまれるところであります。

チャーターメンバーは、年齢順で、田澤秀文、毛塚良治、横塚信也、八下田幸三、酒庭和一、山

3

スイングは、力まず、ゆったりと大きく、自分のリズムを信じて、いつも同じリズ

ム、同じスピードでワンピースに振り抜く 

テークバックからトップまでは、ベルト付近を思い切りよじりながら回転させ、顎

の下まで肩が入るような形でトップ位置を作り上げることを心が

トップでコックをつくる時、左手甲は常に飛行線と平行にする

内側に折れるとフックに、外側に折れるとスライスになってしまう

インパクトでは、三角形を保ちながら腰を回転させ、正面で思い切り、手首を切換

インパクトからフォローにかけては、如何に力まず、如何に早く、腰を回転させら

れるかを心掛ける 

フィニッシュは常に残心を残したまま、同じ位置に納まるよう心掛ける

上下左右の動きを意識して、確実にボールを芯でヒット出来るよう心が

アプローチこそ、リズム感と自身のルーティーンを大切にする

常にソフトに生卵を優しく転がす感覚で打つ 

パッテングはストロークや軌道より、芯に当てることを最優先すること

ボールの位置が常に目の下にあるようにシフトする 

目線は右目で捕える 

リズム感、ルーティーンの重要性を意識しながらパットする

以上で技術編は、ひとまず終了です。 

さて、本論に入りますが、佐野地区のゴルフチームは、唐沢ゴルフ倶楽部の公式競技を中心に活

躍している仲間であります。一方、葛生地区のチームは、家族間の親睦を中心にした仲間たちであ

りますが、あくまで、田澤塾の原点は、ゴルフ競技の修練にあります。 

そして、クラブ名を「ＬＩＭＥ ＣＬＵＢ ライムクラブ」と命名したのであります。

そのコンセプトを三つほど考えました。 

ライムグリーン色、黄緑色の清涼感あるレモンに似たフルーツをイメージしました

来夢（らいむ） 

ze one’s dream Dreams comes true 

Lime stone reserves 

という、フルーツ、夢、石灰の三つのことをイメージして、「ライムクラブ」と

ライムクラブの発起人は、私、田澤秀文、毛塚良治君、横塚信也君、八下田幸三君の４名で、ス

クラッチ競技を旨として出発の予定でしたが、異論、反論続出で、親睦団体お決まりのハンデ戦で

開催の運びとなった訳であります。 

ライムクラブのチャーターナイトは、１９９８年９月３日で、平成１０年のことであります。今

年で１６年目のクラブということになります。ちなみに、創立記念日の９月３日は、偶然にも、家

のマロンの誕生日でもあります。 

チャーターナイト会場は、桃里カントリークラブで第１回目のゴルフコンペを開催したのであり

ます。今、考えると、記念すべき第１回大会が私のホームコース、唐沢ゴルフ倶楽部でなかったの

が悔やまれるところであります。 

チャーターメンバーは、年齢順で、田澤秀文、毛塚良治、横塚信也、八下田幸三、酒庭和一、山

スイングは、力まず、ゆったりと大きく、自分のリズムを信じて、いつも同じリズ

テークバックからトップまでは、ベルト付近を思い切りよじりながら回転させ、顎

の下まで肩が入るような形でトップ位置を作り上げることを心がける 

トップでコックをつくる時、左手甲は常に飛行線と平行にする 

内側に折れるとフックに、外側に折れるとスライスになってしまう 

インパクトでは、三角形を保ちながら腰を回転させ、正面で思い切り、手首を切換

インパクトからフォローにかけては、如何に力まず、如何に早く、腰を回転させら

フィニッシュは常に残心を残したまま、同じ位置に納まるよう心掛ける 

上下左右の動きを意識して、確実にボールを芯でヒット出来るよう心が 

アプローチこそ、リズム感と自身のルーティーンを大切にする 

パッテングはストロークや軌道より、芯に当てることを最優先すること 

リズム感、ルーティーンの重要性を意識しながらパットする 

さて、本論に入りますが、佐野地区のゴルフチームは、唐沢ゴルフ倶楽部の公式競技を中心に活

躍している仲間であります。一方、葛生地区のチームは、家族間の親睦を中心にした仲間たちであ

 

ライムクラブ」と命名したのであります。 

ライムグリーン色、黄緑色の清涼感あるレモンに似たフルーツをイメージしました 

という、フルーツ、夢、石灰の三つのことをイメージして、「ライムクラブ」と 

ライムクラブの発起人は、私、田澤秀文、毛塚良治君、横塚信也君、八下田幸三君の４名で、ス

クラッチ競技を旨として出発の予定でしたが、異論、反論続出で、親睦団体お決まりのハンデ戦で

１０年のことであります。今

年で１６年目のクラブということになります。ちなみに、創立記念日の９月３日は、偶然にも、家

チャーターナイト会場は、桃里カントリークラブで第１回目のゴルフコンペを開催したのであり

ます。今、考えると、記念すべき第１回大会が私のホームコース、唐沢ゴルフ倶楽部でなかったの

チャーターメンバーは、年齢順で、田澤秀文、毛塚良治、横塚信也、八下田幸三、酒庭和一、山
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野井修二郎、田澤芳子、横塚恭子の８名でありました。その時のハンデキャップは、田澤秀文（５）、

毛塚良治（９）横塚信也（１１）、山野井修二郎（１３）、酒庭和一（１８）、八下田幸三（１９）、

横塚恭子（１９）、田澤芳子（３６）で決定され、このハンデを基準に、優勝者は▲２、準優勝者は

▲１、メーカーは＋２、ブービーは＋１という形で、ルールが決められ、以降、今日まで、頑固に

踏襲しております。振り返れば、その昔は、私も結構、稼がせていただいたと懐かしく思います。 

ちなみに、チームリーダーを、塾長と呼んでおりますが、私、田澤秀文が、塾長を、幹事は八下

田幸三君が務めております。 

ライムクラブは、ゴルフ競技の他、折に触れ、新年会、花見、納涼祭、忘年会等、開催している

訳でありますが、ライムクラブの最大イベントは、会員の「還暦を祝う会」であります。赤いベス

トを皆で贈り、この真紅のベストを着用して、ゴルフコンペを行い、夜の部で盛大に祝賀会を全員

参加のもと、開催しております。大会に還暦なったものが赤いチャンチャンコを忘れると、重い罰

金を科することにしております。 

その後、メンバーも増え、現在は１４名の会員で構成されておりますが、ちなみに、今年、若手

組の３名がめでたく、還暦を迎え、来年からは、全員、赤いちゃんちゃんこを着て、プレーするこ

とになります。傍から見たら、異様に映るかも知れませんが、私の眼の中には既に楽しい映像が映

し出されております。 

尚、１４名の仲間は、すべてカップルで入会しておりまして、現在のフルメンバーを改めて、紹

介しておきたいと思います。まず、田澤秀文、田澤芳子、毛塚良治、毛塚登志子ご夫妻、横塚信也、

横塚恭子ご夫妻、八下田幸三、八下田和子ご夫妻、酒庭和一、酒庭澄子ご夫妻、山野井修二郎、山

野井律子ご夫妻、斎藤誠司、斎藤知英子ご夫妻の方々です。 

ちなみに、現在の、会員のクラブハンデキャップはどうなっているのか、興味をお持ちかと思い

ますので、ここで、改めて、発表したいと思います。では、ハンデ上位順から毛塚良治（２）、山野

井修二郎（５）、田澤秀文（６）、横塚信也（８）、斎藤誠司（１１）、八下田幸三（２０）、酒庭和一

（２２）、横塚恭子（２８）、斎藤知英子（３０）、山野井律子（４０）、田澤芳子（４０）で、後の、

登志子さん、和子さん、澄子さんの３名の方はゴルフをなさらず、もっぱら、サポーター、ギャラ

リー役として、活躍していただいております。私も、来年、１月４日で、いよいよ、７０才の大台

であります。いつまで、こんなゴルフ談義を図々しくやれるのか考えてしまいます。 

今後のゴルフレッスンに関しては理論派で教え魔の吉澤浅一さんが適任かと思われますので、そ

ちらに譲りたいと思います。自慢話に関しては、馬場君と斎藤孝之君に譲りたいと思います。尚、

一興に、理論だけはプロ顔負けと評判の八下田幸三君の理論編も一度、正式に聞きたい気もします

が、皆さん、如何でしょうか。 

時間が、少々、まだあるようですので、面白い記事を見つけましたので、紹介しておきたいと思

います。２点ありますが、１点は、温暖化から寒冷化の時代へということ、もう１点は、ストーン

クロック（石の時代）からウォータークロック（水の時代）へという、この２点についてでありま

す。 

盛んに、温暖化という言葉が飛び交っております。今日の下野新聞にも、今世紀末には洪水の損

害額が最大で３倍以上になる。又、平均気温が最大６，４度Ｃ以上上昇する。砂漠は全国の８５％

が消失するという記事が掲載されていました。一方、昨年、減り続けていた北極海氷の体積が、前

年より１．５倍に増加していると欧州宇宙機関の観測衛星「クライオサット」が観測したと発表さ

れました。北極海氷は、１９８０年代の２万立方キロの体積から、２０１２年９月には、体積６０

００立方キロという観測史上、最少体積まで縮小してしまいました。それが昨年１０月に９０００

立方キロまで回復していることが確認されたのです。宇宙航空研究開発機構の観測衛星「しずく」

も同時期に同じことを観測しています。 

現在の温暖化は、１９８０年頃から、急速に進み、１９７９年２月から３月にかけて、グリーン
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ランド海の表面水温が、突然、２度高くなる出来事が起こり、この変化で、周辺の大気の流れに影

響が及び、温暖化への道が始まりました。今年も北極海氷が増加するようであれば、寒冷化に向け

て、私たちも意識を変えなければならないかも知れません。 

実は、太陽にも変化が表れています。太陽は約１１年周期で活動が活発な時と低調な時期を繰り

返しますが、その度に北と南の両極の磁場が入れ替わるという現象が起きます。しかし、国立天文

台と理化学研究所等の観測によりますと、昨年、春に起きるはずの「磁場の逆転」がみられず、太

陽活動の低い状態が続いているとのことです。過去を振り返りますと、このような太陽の異変は数

百年に１度ほど、起こっており、同時期に平均気温が下がり、夏が来なくなるという現象が起こっ

ていたという記録があります。地球の寒冷化との関連性はまだはっきりと示されておりませんが、

研究者の間では、太陽の磁場活動の低下と気温低下との関連性が大きく注目されています。従って、

今年の夏は、過ごしやすい夏、或いは、寒い夏になるかも知れません。注目したいところです。 

次にストーンクロック（石の時代）からウオータークロック（水の時代）に入ったという話です。 

世界各地で天候異変に関する災害が多発していますが、何故、こうした現象が世界で多発してい

るのでしょうか。それは、６５万年続いたストーンクロック（石の時代）が２００９年の８月辺り

から、閉じ込められ始め、２０１１年１月７日から１月８日にかけて、地球が新たな時代、ウオー

タークロック（水の時代）に入ったからだそうです。 

ウオータークロックとは、水・心・女性性・調和の時代で、女性性や調和が大事にされ、肉体と

意識のバランスが保たれる時代のことだそうです。 

現に、ちょうど、スト－ンクロックからウオータークロックへ移り変わった時に、オーストラリ

ア北東部では、記録的な大洪水が起こりました。特に、クインズランド州では、最高レベルのカテ

ゴリー５にまでレベルアップした風速８０メートルの巨大サイクロン「ヤシ」が上陸し、大洪水の

被害に見舞われています。又、カリフォルニア州では、昨年が過去１００年で最悪の干ばつとなり、

今年に入っても各地の貯水池が干し上がり、市民への水の供給が出来ない状況で、１月１７日に、

ジェリー・ブラウン知事が非常事態を宣言しました。そして、その後、すぐに干ばつで苦しんでい

たアメリカ西部は、突然、「冬の嵐」が到来し、降雪・降雨・凍結という真反対の気候となっている

のです。 

このように、ウオータークロックに入ったことで、水に関する干ばつや大雨・洪水などの天候被

害が起こり易くなったと言われています。６５万年続いた時代が終わり、新たな時代に入ったとい

うことで、このことをしっかり認識して、世界の動きに注目したいところです。以上で卓話終わり

ます。 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

32 名 22 名 3 名 1 名 90.6％ 

本日の欠席者 奥澤 新田 馬場会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/11 7 名 1 名 78.1％ 

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 幸 三 委 員 長  



 

          ・アシスタント

                ・例会場

        

須藤功一君 

青濫泰斗高等学校吹奏楽部の定期演奏会で素晴しい演奏を聞かせて頂き

ありがとうございました。田澤さん卓話ありがとうございました。

マロースの観劇にご協力ありがとうございました。

いかがでしたでしょうか？

齋藤孝之君 

暖かくなりました。我家の冬眠中だったカメも

ムクムクと起きだしました。春を感じます。

倉本聰作のマローズを両親が観て参りました。ありがとうございました。

野部栄一君 暑い寒いも彼岸まで。良い季節となることを待っています。

田澤秀文君 

16 日、日曜日マロンに留守居をさせ、妻と青藍泰斗高校の

演奏会を鑑賞。初めてなので興味津々でしたが、個人技はともかく、心が

一つになると、あのような素晴らしいハーモニィーを演出できるという喜

びを久々に味わい、深く感動しました。

私も大学時代、ギタークラブに所属し、渋谷

った経験もあり、青春の

浸りました。ありがとうございました。

坪内 馨君 
今日は春の彼岸の入りです。

告のお墓参りに出かけましょう。

片柳克敏君 

田澤さんのゴルフ談議を聴きなにか上手になった気がします。

3 月 16 日青藍泰斗吹奏楽に参加し、大変感動しました。レベルの高さにび

っくりし、ただただ感心しました。

吉澤慎太郎君 
アラスカ・フェアバンクスでオーロラ

いずれ卓話で報告します。

福島秀治君 
田澤さん 本日は卓をありがとうございました。

（今年は、ゴルフに燃えていると聞きました？）

小曽戸健治君 

3 月 16 日青藍泰斗高校吹奏楽部の定期演奏会、大変感激しました。

演奏のレベルも高く、内容もとても素晴らしかったです。

来年がとても楽しみです。

関口文雄君 青藍泰斗吹奏楽部

永井治寿君 

おかげさまで 3

われました。9 回目にして、はじめてあくとプラザが満席になりました。

ありがとうございました。

塩島達人君 

先日紹介いただきました観劇「マロース」（ロシア語で「冬将軍」）を妻と

観てきました。プロの女優さんはすごい迫力でした。

倉本聰さんもいらしてました。

八下田幸三君 田澤さん 卓話ありがとうございました。

会報委員会 委員長 中田英昭   副委員長

 

ニコニコＢＯＸ報告 八 下 田 幸 三 委 員 長

欠席の連絡

6

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

青濫泰斗高等学校吹奏楽部の定期演奏会で素晴しい演奏を聞かせて頂き

ありがとうございました。田澤さん卓話ありがとうございました。

マロースの観劇にご協力ありがとうございました。  
いかがでしたでしょうか？  
暖かくなりました。我家の冬眠中だったカメも 

ムクムクと起きだしました。春を感じます。 

倉本聰作のマローズを両親が観て参りました。ありがとうございました。

暑い寒いも彼岸まで。良い季節となることを待っています。

日、日曜日マロンに留守居をさせ、妻と青藍泰斗高校の

演奏会を鑑賞。初めてなので興味津々でしたが、個人技はともかく、心が

一つになると、あのような素晴らしいハーモニィーを演出できるという喜

びを久々に味わい、深く感動しました。 

私も大学時代、ギタークラブに所属し、渋谷 NHK ホール等で定演をおこな

った経験もあり、青春の 1 ページを思い起こし、学生達と同じ熱い思いに

浸りました。ありがとうございました。 

今日は春の彼岸の入りです。3/24 までですので、ご先祖様に感謝と近況報

告のお墓参りに出かけましょう。ご住職にもご挨拶をお忘れなく

田澤さんのゴルフ談議を聴きなにか上手になった気がします。

日青藍泰斗吹奏楽に参加し、大変感動しました。レベルの高さにび

っくりし、ただただ感心しました。 

アラスカ・フェアバンクスでオーロラを見てきました。

いずれ卓話で報告します。 

本日は卓をありがとうございました。 

（今年は、ゴルフに燃えていると聞きました？） 

日青藍泰斗高校吹奏楽部の定期演奏会、大変感激しました。

演奏のレベルも高く、内容もとても素晴らしかったです。

来年がとても楽しみです。 

青藍泰斗吹奏楽部 素晴らしかった。感動をありがとう。

3 月 16 日青藍泰斗高校吹奏楽部の定期演奏会が盛大に行

回目にして、はじめてあくとプラザが満席になりました。

ありがとうございました。 

先日紹介いただきました観劇「マロース」（ロシア語で「冬将軍」）を妻と

観てきました。プロの女優さんはすごい迫力でした。 

倉本聰さんもいらしてました。 

卓話ありがとうございました。 

副委員長 真下裕史   委員 塩島達人 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

青濫泰斗高等学校吹奏楽部の定期演奏会で素晴しい演奏を聞かせて頂き

ありがとうございました。田澤さん卓話ありがとうございました。  

倉本聰作のマローズを両親が観て参りました。ありがとうございました。 

暑い寒いも彼岸まで。良い季節となることを待っています。 

日、日曜日マロンに留守居をさせ、妻と青藍泰斗高校の吹奏楽部の定期

演奏会を鑑賞。初めてなので興味津々でしたが、個人技はともかく、心が

一つになると、あのような素晴らしいハーモニィーを演出できるという喜

ホール等で定演をおこな

ページを思い起こし、学生達と同じ熱い思いに

までですので、ご先祖様に感謝と近況報

ご住職にもご挨拶をお忘れなく!! 

田澤さんのゴルフ談議を聴きなにか上手になった気がします。 

日青藍泰斗吹奏楽に参加し、大変感動しました。レベルの高さにび

を見てきました。 

日青藍泰斗高校吹奏楽部の定期演奏会、大変感激しました。 

演奏のレベルも高く、内容もとても素晴らしかったです。 

感動をありがとう。 

日青藍泰斗高校吹奏楽部の定期演奏会が盛大に行

回目にして、はじめてあくとプラザが満席になりました。

先日紹介いただきました観劇「マロース」（ロシア語で「冬将軍」）を妻と
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葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」 ロンＤ・バートン 

「みんなで ロータリー活動の実践」  須藤功一 

  副会長 岩崎昇一郎   幹事 齋藤孝之   副幹事 片柳克敏 

2013～2014 第 2573 回 26.3.25 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

先週の例会中に今年の春一番が吹いていたよう

で、昨日今日と暖かくなり、いよいよ春が近づい

て来た様です、 

また、春の選抜高校野球大会が始まり、栃木県

から佐野日大高校と白鷗足利高校が 14 年ぶりに

二校出場し、そろって初戦突破しました、8 強進

出を懸けての 2 回戦は 27 日の第 2 試合と第 3 試合

に行う予定だそうです、また、桐生第一高校も出場していまして、両毛地区で考えますと

3 校も出場するのは大変珍しい事です。地元の為・優勝を目指して勝ち進んで頂きたいと

思います。 

外交問題では、ウクライナ南部のクリミア半島の編入を

決めたロシアとアメリカ・欧州各国との軋轢や中国・韓国

と日本の関係と何かと騒がしい状態になって来ています。

日本も微妙な立場に置かれている様で、方向を決めるのが

大変難しいようです、戦争にはならないと思いますが、く

れぐれとも早急で安易な判断をしない様に願います。 

また、不明のマレーシア機がオーストリア西部のインド

洋で飛行終了したとの報道ですが、通常では墜落したとの報道で有ると思いますが、今回

は飛行終了と言う表現で報道されていますが、大変残念なことです。乗客・乗員のご冥福

をお祈りいたします。 

3 月も押し迫りいよいよ 4 月から消費税が 8％になりますが、準備は出来ていますか？ 

今回の消費税値上げは、前回の消費税値上げとは弱冠様子が違う様に思います。前回は何

でも上がる前に買うと言う感じでしたが、今回は値上げ後に売れなくなったら安くするだ

ろうとの考えや、また 10％に上がるからその時で良いと言う考え方なのか、または景気

がまだ悪く資金的に購入意欲が湧かないのかと思います。事業所ではレジ等の対応をしな

ければならないので、対応費用等も大変な負担になりますので、短期間に再度上げるので

は一気に上げて頂き対策費用を１回で済ましたいと言う気持ちにもなりますが、皆様方は

いかがでしょうか？ 

会 長 挨 拶 



 

 

  ・例会終了後、理事役員会が行われます。

 

4 月 27 日(日)恒例の「足尾に緑を育てる会」主催の「第

します。インターアクトクラブとの合同事業となりますが、葛生クラブは例会として参

加することとなっております。多くの皆様の出席を御願致します。

尚、4 月 15 日(火)の例会は振替休会となりますので、お間違いの無いように願います。

               

 赴任先のチリのことや、趣味の釣りについてのお話しがありました。

 

  ・4 月 8 日の合同ゴルフコンペは、集合が

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

32 名 

本日の欠席者 大嶋 小曽戸

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

3/18 

          ・アシスタント

                ・例会場

欠席の連絡

卓 話 ｢ 新 会 員 卓 話 ｣

会 長 報 告 

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 

2

・例会終了後、理事役員会が行われます。 

恒例の「足尾に緑を育てる会」主催の「第 19 回春の植樹デー」に参加致

します。インターアクトクラブとの合同事業となりますが、葛生クラブは例会として参

加することとなっております。多くの皆様の出席を御願致します。 

の例会は振替休会となりますので、お間違いの無いように願います。

赴任先のチリのことや、趣味の釣りについてのお話しがありました。

日の合同ゴルフコンペは、集合が 8 時 20 分になりましたのでご注意下さい。

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

22 名 6 名 1 名 

小曽戸 篠崎 坪内 永井 馬場会員 

欠席数 事前メーク 修正出席率

3 名 1 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

｢ 新 会 員 卓 話 ｣  杣 津 雄 治 会 員  

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

回春の植樹デー」に参加致

します。インターアクトクラブとの合同事業となりますが、葛生クラブは例会として参

 

の例会は振替休会となりますので、お間違いの無いように願います。 

赴任先のチリのことや、趣味の釣りについてのお話しがありました。 

分になりましたのでご注意下さい。 

出席率 

81.3％ 

修正出席率 

90.6％ 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 
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須藤功一君 

吉澤慎太郎さんより、大変貴重なロータリーソングのレコード（SP 盤）と

ソノシートを頂きました、これから大切に保存させて頂きます。 

杣津さん卓話ありがとうございました。  

田澤秀文君 

マロンも今年の 3 月 3 日でちょうど、6.5 才になりました。人間なら 42

才にあたりますが、まだまだ愛くるしさは少女のままかと思っています。

少々、小太り気味が気になるところです。今年から、髪をカットいるのを

止めたところ、スピッツ系の例のヘアースタイルになり、一段と女を上げ

たようです。野部さん、奥山さん、小林さん、散歩のときにでも、ひと声

かけていただけたら幸いです。 

片柳克敏君 
杣津さん入会おめでとう。 

青少年奉仕委員会の活動を共に行動しましょう。 

吉澤慎太郎君 ロータリーソングの入った古いレコードとソノシートを持ってきました。 

奥澤松利君 
3 月 16 日文化会館で行われたマロースのチケットをクラブより戴き、見て

まいりました。ありがとうございました。大変スバラシかったです。 

中野勇夫君 杣津会員、卓話ありがとうございました。 

八下田幸三君 今日は、杣津さん卓話ありがとうございます。 

会報委員会 委員長 中田英昭   副委員長 真下裕史   委員 塩島達人 

 

ニコニコＢＯＸ報告 八 下 田 幸 三 委 員 長  
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葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーを

「みんなで

  副会長

2013～2014 第 257

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu

 

昨日・一昨日と雨や強風が吹き、

ないでしょうか。桜も咲き、今週が見ごろとの事で

をして観賞して下さいとの事でした

すが、健康にはご注意下さい。

いよいよ、新年度が始まりました。

に期待に胸を膨らませながら巣立つ時期でも有ります。

うれしい話題では、佐野日大高校が好投手だと

延長戦を戦いベスト４に進み、今日午後から準決勝です。勝て

ば明日が決勝戦です。関係者の皆さんと地域の方々

で欲しいと願っている事でしょう。

また、ゴルフでやはり佐野日大

ンドネシアの大会で 21 アンダーで優勝し４勝目を上げ

応援している方（田澤会員）もいらっしゃいますが、おめでと

うございました。これからも頑張って

つらい話題では、消費税が本日より

す。燃料などは消費税にプラスして環境税が追加されて今回は５円の値上げになりまし

た。報道では、扶養控除の見直し・廃止や奥様の第

れていますが、まだまだ中小企業や地方では景気

を上げるのも大変な状況です。

強いられているようです。

 

結婚祝 

 吉澤浅一会員、吉澤慎太郎会員、馬場俊一会員、福島秀治会員

八下田幸三会員、長島

須藤功一会員

誕生祝  駒形忠晴会員、本島佳明会員

皆出席  長島 徹会員

会 長 挨 拶 

会 員 表 彰 

1
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例会日

例会場

 

ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」 

みんなで ロータリー活動の実践」  須藤功一

副会長 岩崎昇一郎   幹事 齋藤孝之  

74 回 26.4/1 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F 

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス 

昨日・一昨日と雨や強風が吹き、肌寒い日でしたが、今日は穏やかで過しやすい日では

桜も咲き、今週が見ごろとの事です。夜は若干寒くなるので、防寒対策

をして観賞して下さいとの事でした。何かと口実を付けては飲む機会も多くなると思いま

すが、健康にはご注意下さい。 

いよいよ、新年度が始まりました。新入学児童・学生・社会人等が、新

に期待に胸を膨らませながら巣立つ時期でも有ります。幸多かれと願います。

うれしい話題では、佐野日大高校が好投手だと評判の田嶋で

延長戦を戦いベスト４に進み、今日午後から準決勝です。勝て

関係者の皆さんと地域の方々は勝ち進ん

で欲しいと願っている事でしょう。 

ルフでやはり佐野日大高校出身の松村道央選手がイ

アンダーで優勝し４勝目を上げました。

いる方（田澤会員）もいらっしゃいますが、おめでと

これからも頑張って下さい。 

つらい話題では、消費税が本日より 8％になり、色々なものが値上がりして来るようで

燃料などは消費税にプラスして環境税が追加されて今回は５円の値上げになりまし

報道では、扶養控除の見直し・廃止や奥様の第 3 種健康保険の見直し等もあると言わ

れていますが、まだまだ中小企業や地方では景気が上向いて来ていない様な状況で、給料

大変な状況です。減税どころか、何かの名目を付けては増税や負担の増加を

強いられているようです。皆様方は如何思いますか？ 

吉澤浅一会員、吉澤慎太郎会員、馬場俊一会員、福島秀治会員

八下田幸三会員、長島 徹会員、篠崎三智雄会員、大嶋信太郎会員

須藤功一会員 

駒形忠晴会員、本島佳明会員 

徹会員(10 年)、八下田幸三会員(9 年)、駒形忠晴会員

 

会日 

例会場 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 ロンＤ・バートン 

須藤功一 

  副幹事 片柳克敏 

 PM 12：30～ 

 kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

肌寒い日でしたが、今日は穏やかで過しやすい日では

寒くなるので、防寒対策

何かと口実を付けては飲む機会も多くなると思いま

新入学児童・学生・社会人等が、新しい生活や社会

幸多かれと願います。 

％になり、色々なものが値上がりして来るようで

燃料などは消費税にプラスして環境税が追加されて今回は５円の値上げになりまし

種健康保険の見直し等もあると言わ

が上向いて来ていない様な状況で、給料

、何かの名目を付けては増税や負担の増加を

吉澤浅一会員、吉澤慎太郎会員、馬場俊一会員、福島秀治会員 

徹会員、篠崎三智雄会員、大嶋信太郎会員 

、駒形忠晴会員(9 年) 



 

 

1. 理事役員会報告 

1) ４月プログラムの承認について

2) 足尾の植樹祭参加について

4 月 27 日(日)青濫泰斗インターアクトクラブと合同にて参加

飲み物・昼食は RC にて、バスは

3) 次年度ガバナー補佐の書記担当者選任について

次年度担当編成時に決める

4) 会員増強・選考委員会より新入会員の推薦

土屋さんが承認 (最終例会に例会見学を予定し５月に入会を考えている

    5) 田沼ロータリークラブとの合同例会について

4 月 8 日 6 時より 

               

 「ゴルフパターについて」と題して

   
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

32 名 

本日の欠席者 奥澤 小曽戸

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

3/25 

          ・アシスタント

                ・例会場

        

須藤功一君 
結婚祝を頂きありがとうございました。（何年でしたかな～）

佐野日大高校 優勝目指してガンバレ。

ニコニコＢＯＸ報告 八 下 田 幸 三 委 員 長

欠席の連絡

卓 話 中 田 英 昭 会 員

会 長 報 告 
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４月プログラムの承認について 

足尾の植樹祭参加について 

青濫泰斗インターアクトクラブと合同にて参加

にて、バスは青藍泰斗高校にお願いする

次年度ガバナー補佐の書記担当者選任について 

次年度担当編成時に決める。 

会員増強・選考委員会より新入会員の推薦の件 

最終例会に例会見学を予定し５月に入会を考えている

田沼ロータリークラブとの合同例会について 

 「味楽」にて夜間例会で開催 会費は

「ゴルフパターについて」と題してお話しがありました。 

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

22 名 5 名 0 名 

小曽戸 関口 谷 新田会員 

欠席数 事前メーク 修正出席率

6 名 1 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

結婚祝を頂きありがとうございました。（何年でしたかな～）

優勝目指してガンバレ。  

八 下 田 幸 三 委 員 長  

中 田 英 昭 会 員  

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

青濫泰斗インターアクトクラブと合同にて参加。 

泰斗高校にお願いする。 

最終例会に例会見学を予定し５月に入会を考えている) 

会費は 3,000 円 

出席率 

84.4％ 

修正出席率 

81.3％ 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

結婚祝を頂きありがとうございました。（何年でしたかな～）  
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田澤秀文君 

最近、気付いたのですが、家（うち）のマロン、歩く姿は、正に、マリリ

ン・モンローウォーク、特に後姿、腰の振りは色気たっぷりです。残念な

がら、いまだ未婚。虫は付いておりません。今日は、4 月 1 日。エイプリ

ルフール、4 月馬鹿とも呼ばれておりますので、少々の法螺は楽しんでい

ただくのも良いかなと思い、言いたい放題を。 

私の教え子 松村道央君が通算ツアー4 勝目を開幕戦で飾りました。昨日

朝一で優勝の連絡が入りました。あまり目立たない子ですが、応援よろし

くお願い致します。 

馬場俊一君 結婚祝をいただいて。 

吉澤慎太郎君 結婚祝をいただいて！ 35 年です。 

福島秀治君 
結婚祝をいただいてありがとうございます。 

また、中田さん本日は卓話をありがとうございました。 

吉澤浅一君 
すっかり忘れておりました。エイプリルフールかと一瞬思いました。 

これで家内に叱られずに済みます。ありがとうございます。 

駒形忠晴君 

誕生祝をいただきました。56 才になります。誕生日がくることを喜んで？

いいのか？50 才を超えて最近複雑な気持ちです。娘と誕生日が一緒なのが

救いです。 

皆出席をいただいて。 

長島 徹君 皆出席、結婚祝をいただきましてありがとうございました。 

大嶋信太郎 
結婚祝をいただきましてありがとうございました。29 年目になります。 

引き続き努力を続けて参ります。 

中田英昭君 
佐野日大 優勝に向けてガンバレ！（エイプリルフールになりませんよう

に！） 卓話ありがとうございました。 

篠崎三智雄君 結婚祝を頂きましてありがとうございます。 

本島佳明君 
誕生祝を頂きました。ありがとうございます。 

来週の合同コンペ宜しくお願い致します。 

八下田幸三君 結婚祝と皆出席(9 年)の栄誉を賜りまして、ありがとうございました。 

会報委員会 委員長 中田英昭   副委員長 真下裕史   委員 塩島達人 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2013～2014 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」 ロンＤ・バートン 

「みんなで ロータリー活動の実践」  須藤功一 

  副会長 岩崎昇一郎   幹事 齋藤孝之   副幹事 片柳克敏 

2013～2014 第 2576 回 26.4/1 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・スカイブリッジ㈱代表取締役社長 堀 高明様（㈱スターフライヤー創設者） 

 ・社会福祉法人 瑞宝会 事業本部長 土屋 登 様 (入会予定 ) 

 

4 月 16 日午前に韓国で旅客船が沈没して死者 104 名・不明者

約 200 名と大変大きな海難事故が有りました、潮の流れが速く

なかなか救助が進まない状況のようです。一人でも多くの救出

と、亡くなられた方々のご冥福を祈ります。又マレーシア航空

の件もオーストラリア沖の様ですが、まだ不明な状況です。 

 

この所、大きな事故等が起き世間を騒がせていますが、早く落ち着いた状況になっても

らいたいと思います。 

 
【ドイツ発、考える工場 シーメンス・ダイムラーなど連合】（4/27 日本経済新聞より抜粋） 

 

『シーメンスやダイムラー、ボッシュなど、 

ドイツを代表する企業が連合し、ものづくりを 

根底から変えようとしている。劇的な生産性向上 

と省エネルギーを実現し、猛追する新興国を引き 

離して、生産拠点としての強さを固める。 

ものづくり大国ドイツが威信をかける「第４の 

産業革命」は、11 兆円超の経済効果も期待される。 

 

 ４月上旬。独北部ハノーバーで開かれた世界最大級の産業見本市「ハノーバー・メッセ」。

重電大手シーメンスが展示した次世代の自動車生産ラインに人だかりができていた。 

  ラインに車体が流れ、ロボットが加工する。見た目はどの自動車工場にもある組み立て

ライン。だが、ものづくりの発想が全く違う。車体とロボットが「会話」しながら組み立

お 客 様 紹 介 

会 長 挨 拶 

シーメンス本社 
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てていくのだ。 

 仕組みはこうだ。車体にはＩＣタグが埋め込まれ、型式や必要部品、組み立て手順など

の情報が記録してある。車体はロボットに近づくと「5 枚のドアが必要です」などと作業

を指示。ロボットは指示を聞いて動く。 

  従来の工場は人がロボットに作業手順を覚え込ませる。ロボットはその通り動くだけな

ので、手違いでラインに違う車体が流れてきた場合、作業ミスを起こす可能性がある。だ

が、ロボットと車体に「会話」があればその心配は無用だ。データを突き合わせ、間違い

なく作業できるからだ。 

  品質と低コストの両立には大量生産が必要というのが従来の常識。だが、このシステム

が実用化されれば多品種少量の製品を量産品並みのコストでつくる道が開ける。 

  モノ同士がつながり、会話する。シーメンスの展示はドイツが製造業の高度化をめざし、

国を挙げて推進する「インダストリー4.0」を具現化したものだ。 

 将来的な目標は極めて野心的だ。ドイツ中にある生産設備、製品、部品、素材のひとつ

ひとつにＩＤを割り当ててインターネットでつなぎ、ドイツ国内を「ひとつの仮想工場」

に見立てることで、資源の全体最適を実現しようというのだ。ネットを使って電力需給を

最適化する「スマートグリッド」（次世代送電網）の工場版といえる。』 

 

又、女子プロゴルフ大会にてツアー最年少でアマチュア勝みなみさんが優勝しました。

日本ゴルフ協会のナショナルメンバーで 3 月のニュージーランド遠征で大会新記録にて

優勝し、帰国後は中学最後の全中選手権を優勝しアマチュアの大会連戦連勝し、今回はプ

ロの試合での優勝と凄い若手が出て来た様です、又男子はなかなか優勝出来なかった宮里

優作選手が昨年の 12 月に優勝してから、短期間で 2 勝目を上げて、これから女子プロ・

男子プロの試合が面白くなるのでは思います。 

4 月 20 日に地区協議会があり参加して来ました．いよいよ岩崎新年度が始まって来た

のだと思いました、昨年のこの時期を思い出しました。準備が大変だと思いますが頑張っ

て下さい。私は後 2 ヶ月になってきました。残り期間宜しくご協力お願いいたします。 

今度の 27 日は、青濫泰斗インターアクトクラブと合同で足尾の植樹祭が有りますので

多くの方々の参加をお願いいたします。 

次回の例会は連休等が有り、5 月 13 日(火)と成りますが、健康に注意してご家族で連

休を楽しんで下さい。 

 

 

結婚祝  新田 実会員 

 

・理事役員会報告 

1. 5 月プログラムの承認について 

  2. 新入会員の承認の件 

  3. 佐野ロータリークラブ井川克彦会員より 

2011-12 年派遣 GSE 報告書を自費出版した GSE レポートを全会員に頂きました。  

会 員 表 彰 

会 長 報 告 



 

             

 1. 4 月 27 日(日)は、足尾の植樹会に参加します。

参加される皆様は、山登りできる服装にてご出席下さい。

 2. 気仙沼訪問が 5/24・25

多くの皆様の出席をお願い致します。

 3. 英語版「ロータリアン」、佐野クラブ週報を回覧します。

 

                 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 

32 名 

本日の欠席者 奥澤 篠崎

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

4/8 

          ・アシスタント

                

        

須藤功一君 

堀高明さん

また、土屋

た。正式な入会を心待ちにしています。

齋藤孝之君 
堀社長 貴重なお話しありがとうございました。

家内の誕生日に素敵な蘭の花が届きました。ありがとうございました。

ニコニコＢＯＸ報告 

欠席の連絡

幹 事 報 告 
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は、足尾の植樹会に参加します。 

参加される皆様は、山登りできる服装にてご出席下さい。 

25(土・日)の実施となります。 

多くの皆様の出席をお願い致します。 

英語版「ロータリアン」、佐野クラブ週報を回覧します。 

                  

「空への挑戦」と題してお話しがありました。

 義務出席者数 欠席数 事前メーク

22 名 2 名 4 名 

篠崎会員 

 欠席数 事前メーク 

0 名 0 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

     ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

堀高明さん、お忙しい所遠路いらして頂き、卓話ありがとうございました。

 登さんようこそ、例会見学に来て頂きありがとうございまし

た。正式な入会を心待ちにしています。  
貴重なお話しありがとうございました。益々ご活躍下さい。昨日

家内の誕生日に素敵な蘭の花が届きました。ありがとうございました。

八 下 田 委 員 長  

卓 話 
スカイブリッジ㈱代表取締役社長

（㈱スターフライヤー創設者

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 委 員 長  

「空への挑戦」と題してお話しがありました。 

メーク 出席率 

 93.8％ 

修正出席率 

100％(例会場変更) 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

遠路いらして頂き、卓話ありがとうございました。 
登さんようこそ、例会見学に来て頂きありがとうございまし

益々ご活躍下さい。昨日

家内の誕生日に素敵な蘭の花が届きました。ありがとうございました。 

代表取締役社長 堀 高明様  
スターフライヤー創設者）  
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片柳克敏君 

堀社長様 卓話ありがとうございました。4 月 27 日 足尾の植樹祭に青藍

泰斗インターアクトクラブ合同で参加してきます。 

エコキャップの回収数が落ちていますので更なる協力お願いします。 

岩崎昇一郎君 堀様をお迎えして、お忙しいところありがとうございます。 

野部栄一君 折に触れ「日本は良い国だなあ」と思うことがあります。 

奥山國之君 
妻の誕生日に美しいお花を頂きありがとうございました。 

お陰で居間が一段と華やぎました。 

吉澤慎太郎君 スターフライヤー創設者 堀さんをおむかえして！ 

新田 実君 
結婚祝を頂きありがとうございます。4 月 26 日が 39 回目の結婚記念日で

す。40 回を目指して、妻を大切にしたいと思います。 

酒庭和一郎 堀高明さんをお迎えして。本日は卓話ありがとうございました。 

中田英昭君 次女みのりが無事大手モデル事務所と契約ができました！ 

福島秀治君 

先日(4 月 8 日)の会長杯親睦ゴルフ退会で優勝してしまいました。 

又、堀様、本日はお忙しいところ卓話をいただき、誠にありがとうござい

ました。今後共お体を大切にご活躍お祈りしております。 

会報委員会 委員長 中田英昭   副委員長 真下裕史   委員 塩島達人 

 
 

       ★どこでしょう？       (ヒント 葛生・秋山川 ) 

寺内 聖 様より  
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2013～2014 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」 ロンＤ・バートン 

「みんなで ロータリー活動の実践」  須藤功一 

  副会長 岩崎昇一郎   幹事 齋藤孝之   副幹事 片柳克敏 

2013～2014 第 2577 回 26.5.13 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

連休等で久しぶりの例会になりましたが如何でしたでしょうか？ 

本日より、土屋登さんが葛生ロータリークラブに入会する事になりました。宜しくお願い

いたします。 

4 月 27 日(日)青藍泰斗高等学校インターアクトクラブと合同にて、ロータリークラブ

は田澤夫人と駒形会員のお子様と家族の参加と、田沼クラブから次年度会長の浦野会員の

参加頂き 14 名とインターアクトクラブ 15 名と顧問の先生 2 名の 31 名と多くの参加をい

ただき、青藍泰斗高等学校のスクールバスで足尾の植樹祭に参加して来ました。当日は天

気に恵まれ晴天の中で挙行され、全員無事に終了する事が出来ました。ご協力ありがとう

ございました。植樹場所は高い所と低所の所もありますので、次年度はより多くの方々の

参加を宜しくお願いいたします。 

 

◎ ショッキングな新聞記事について、 

5 月 9 日六本木ヒルズから新宿の公園へ、転落は秒速を超えていた。 

与沢翼氏「秒速で一億稼ぐ」と豪語してきた IT 企業「FreeAgentStyleHoldings」会長が、

１月に国税査察を受け法人税の支払と、お客様からの入金を担当していたカード決済代行

会社が突然倒産したと言ってきて、資金が無くなったとの事でした。 

又、消滅可能性：自治体半数  2040 年 20～39 歳女性半滅 

2014 年 5 月 8 日（木） 

全国 1800 市区町村（政令市の行政区を含む）の 49.8％に当たる 896 自治体で、子どもを

産む人の大多数を占める「20～39 歳女性人口」が 2010 年からの 30 年間で 5 割以上減る

ことが 8 日、有識者団体の推計でわかった。896 自治体を「消滅可能性都市」と位置付け、

有効な手を打たなければ将来消える可能性があるという。また 896 自治体のうち、40 年

の人口が 1 万人を割る 523 自治体（全体の 29.1％）については「消滅の可能性が高い」

とし、より衰退の恐れが大きいとした。 

推計をしたのは、産業界や学界の有識者らで国のあり方を議論する「日本創成会議・人口

減少問題検討分科会」（座長・増田寛也元総務相）。同日は高齢者を優遇しがちな社会保障

制度を改め、子どもの多い世帯を支援するなどの少子化対策も提言、25 年の合計特殊出

会 長 挨 拶 
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生率（1 人の女性が一生に産む子ども数に相当、12 年 1.41）を 1.8 へ引き上げるとした。 

国の推計では、10～15 年、地方から大都市に毎年約 6 万～8 万人が流出する。国はこの流

れが 20 年には落ち着くと想定し、40 年に 20～39 歳女性が 5 割以上減る自治体 373 とし

ていたが、同会議は 6 万～8 万人の流出が将来も続くと仮定し、計算をし直した。その結

果、40 年に 20～39 歳の女性人口が 10 年の 5 割以下となるのは 896 自治体で、国の推計

の 2.4 倍に達した。男性も同様に減る。 

同会議によると、出生率の水準が今後も変わらず、人口流出も重なったモデル都市でみる

と、40 年には 20～39 歳の女性人口が半減し、70～80 年には 2 割程度に減る。こうした地

域は流出人口が出生数を上回って人が減り続ける。医療・介護保険の維持が難しくなって

将来消滅する可能性があるという。 

中でも青森、岩手、秋田、山形、島根の 5 県は「消滅可能性都市」が 8 割以上。24 道県

では 5 割以上を占め、トップの秋田は県内 25 のうち 24 市町村が該当する。全国で最も減

少率が高かったのは群馬県南牧村（89.9％）。一方、東京 23 区でも豊島区は唯一消滅の可

能性があるという。 

同会議は、地方の人口を吸収し大都市のみ残る国の姿を「極点社会」と呼ぶ。その防止策

として、8 日は正規雇用の拡大などで年収を倍増させ、25 年をめどに 30 代後半の夫婦の

合計年収を 500 万円に引き上げる構想を打ち出した。また、男性が仕事の後に育児や家事

に参加できるようにするため、残業代の割増率を今の 25％から 50％へ引き上げ、企業に

残業を避けるよう促すべきだとした。 

必要な経費は公的年金等控除など、高齢世代を優遇している税制の見直しなどで工面する

よう求めている。【中島和哉】 

 

結婚祝  野部栄一会員、谷 和文会員、中野勇夫会員 

誕生祝  奥山國之会員、田澤秀文会員、岩崎昇一郎会員 

 

1. 理事役員会報告 

1) 5 月のプログラムの承認について 

2) 震災復興支援事業、 第 9 グループ気仙沼訪問について 

 5 月 24・25 日に実施致します。 

3) 6 月の振替例会開催について 

 6 月 3 日(火）通常例会 

8 日(日)家族観劇会 

20 日 第 9 グループ合同例会 

24 日 (火)通常例会（年度最終例会） 

※ 10 日・17 日は振替休会になります。  
  

 

 

  社会福祉法人  瑞宝会  事業本部長  
 土屋 登 君 

会 員 表 彰 

会 長 報 告 

新 入 会 員 入 会 



 

 

1. 6 月度例会日程が、家族会及び第

   変更日程をメールボックスに投函してありますので御確認下さい。

 2. 気仙沼訪問が 5/24・25

 3. 英語版「ロータリアン」、「財団室ニュース」を回覧します。

 

 

 

「アラスカ フェアバンクス

と題してお話しがありました。

 

【社会奉仕委員会】  長島委員長

・気仙沼訪問が 5/24・25

まだ人数に空きがありますので、希望される方は齋藤幹事、

 

 【新世代奉仕委員会】 中野副委員長

  ・足尾植樹会への御参加ありがとうございました。

  ・今月のインターアクトクラブ例会はありません

  ・エコキャップの回収がペースダウンしております。何卒ご協力お願いします。

 

 【会長エレクト】  岩崎副会長

   ・今年度事業報告及び次年度事業計画を、

ご提出下さい。宜しくお願いします。

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 

33 名 

本日の欠席者 小曽戸

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

4/22 

卓 話 吉澤慎太郎会員

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 

3

月度例会日程が、家族会及び第 9 グループ合同例会の為、大幅に変更となります。

変更日程をメールボックスに投函してありますので御確認下さい。

25（土・日）の実施となります。 

英語版「ロータリアン」、「財団室ニュース」を回覧します。  

フェアバンクス オーロラの旅」 

と題してお話しがありました。 

長島委員長 

25（土・日）の実施となります。 

まだ人数に空きがありますので、希望される方は齋藤幹事、又

中野副委員長 

・足尾植樹会への御参加ありがとうございました。 

・今月のインターアクトクラブ例会はありません。 

・エコキャップの回収がペースダウンしております。何卒ご協力お願いします。

岩崎副会長 

・今年度事業報告及び次年度事業計画を、6 月 3 日次年度第 1

ご提出下さい。宜しくお願いします。 

 義務出席者数 欠席数 事前メーク

22 名 4 名 2 名 

 塩島 坪内 吉澤 (浅)会員 

 欠席数 事前メーク 

2 名 4 名 

吉澤慎太郎会員  

出 席 状 況 報 告 

奥 澤 副 委 員 長  

グループ合同例会の為、大幅に変更となります。 

変更日程をメールボックスに投函してありますので御確認下さい。 

又は私まで御連絡下さい。 

・エコキャップの回収がペースダウンしております。何卒ご協力お願いします。 

1 回クラブ協議会までに 

メーク 出席率 

 87.9％ 

修正出席率 

93.8％ 



 

          ・アシスタント

                ・例会場

        

須藤功一君 
吉澤慎太郎さん 

でとうございます。これから宜しくお願い致します。

齋藤孝之君 土屋さんの新入会を祝して。宜しくお願いします。

岩崎昇一郎君 60 才になりました。ありがとうございます。

野部栄一君 
結婚祝を頂いて。

又、自社提供の花火を初めて見ました。中々良いものと思いました

奥山國之君 
誕生祝を頂きありがとうございます。周りの方々の足手まといにならない

よう、日々気にするようになりました。

吉澤慎太郎君 土屋さんの入会を心より歓迎します。

田澤秀文君 

誕生祝を頂きありがとうございます。

家(うち)のマロン、最近、猫でもないのに、すっかり抱き癖がついてしま

い、私の晩酌の邪魔をするようになりました。膝の上に抱っこされて

ビをジーと見ています。相撲等の格闘技や喧嘩のシーンになるとマロンが

いつも仲裁役をしています。私の家庭内でもよくみられるシーンでもあり

ます。又、足尾の植樹に参加してきましたが

年はＢゾーンにて、一応奮闘した次第です。ちなみに、Ｂゾーンの方は、

岩崎君、片柳君、私の家内と田沼クラブの浦野さんでした。次回はＡゾー

ンを目指します。

福島秀治君 
吉澤慎太郎さん、本日は卓話ありがとうございました。いつも興味深い卓

話ありがとうございます。また、次も期待しています。

酒庭和一郎 吉澤慎太郎さんの卓話を頂いて、ありがとうございました。

谷 和文君 
結婚祝を頂きありがとうございました。

また、吉澤慎太郎会員には卓話ありがとうございました。

中野勇夫君 
結婚祝を頂きありがとうございます。結婚してから

早いものです。 

駒形忠晴君 
足尾植樹に子供と参加しました。

天気もよく、少し疲れましたが楽しく参加できました。

奥澤松利君 

妻の誕生日にお花を頂きありがとうございます。新田夫妻のお陰で楽しく

過ごすことができました。ありがとうございます。

8 月の私達の誕生日も宜しくお願い致します。

会報委員会 委員長 中田英昭

 

ニコニコＢＯＸ報告 奥 澤 副 委 員 長

欠席の連絡
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アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

 卓話ありがとうございました。又、土屋登さん入会おめ

でとうございます。これから宜しくお願い致します。  
土屋さんの新入会を祝して。宜しくお願いします。 

才になりました。ありがとうございます。 

結婚祝を頂いて。 

又、自社提供の花火を初めて見ました。中々良いものと思いました

誕生祝を頂きありがとうございます。周りの方々の足手まといにならない

よう、日々気にするようになりました。 

土屋さんの入会を心より歓迎します。 

誕生祝を頂きありがとうございます。 

のマロン、最近、猫でもないのに、すっかり抱き癖がついてしま

い、私の晩酌の邪魔をするようになりました。膝の上に抱っこされて

ビをジーと見ています。相撲等の格闘技や喧嘩のシーンになるとマロンが

いつも仲裁役をしています。私の家庭内でもよくみられるシーンでもあり

ます。又、足尾の植樹に参加してきましたが、2 日後のゴルフに備え、今

年はＢゾーンにて、一応奮闘した次第です。ちなみに、Ｂゾーンの方は、

岩崎君、片柳君、私の家内と田沼クラブの浦野さんでした。次回はＡゾー

ンを目指します。 

吉澤慎太郎さん、本日は卓話ありがとうございました。いつも興味深い卓

話ありがとうございます。また、次も期待しています。

吉澤慎太郎さんの卓話を頂いて、ありがとうございました。

結婚祝を頂きありがとうございました。 

また、吉澤慎太郎会員には卓話ありがとうございました。

結婚祝を頂きありがとうございます。結婚してから 25

 

足尾植樹に子供と参加しました。 

天気もよく、少し疲れましたが楽しく参加できました。

妻の誕生日にお花を頂きありがとうございます。新田夫妻のお陰で楽しく

過ごすことができました。ありがとうございます。 

月の私達の誕生日も宜しくお願い致します。 

中田英昭   副委員長 真下裕史   委員 塩島達人

奥 澤 副 委 員 長  

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

卓話ありがとうございました。又、土屋登さん入会おめ

 

又、自社提供の花火を初めて見ました。中々良いものと思いました。 

誕生祝を頂きありがとうございます。周りの方々の足手まといにならない

のマロン、最近、猫でもないのに、すっかり抱き癖がついてしま

い、私の晩酌の邪魔をするようになりました。膝の上に抱っこされてテレ

ビをジーと見ています。相撲等の格闘技や喧嘩のシーンになるとマロンが

いつも仲裁役をしています。私の家庭内でもよくみられるシーンでもあり

日後のゴルフに備え、今

年はＢゾーンにて、一応奮闘した次第です。ちなみに、Ｂゾーンの方は、

岩崎君、片柳君、私の家内と田沼クラブの浦野さんでした。次回はＡゾー

吉澤慎太郎さん、本日は卓話ありがとうございました。いつも興味深い卓

話ありがとうございます。また、次も期待しています。 

吉澤慎太郎さんの卓話を頂いて、ありがとうございました。 

また、吉澤慎太郎会員には卓話ありがとうございました。 

25 年が過ぎました。

天気もよく、少し疲れましたが楽しく参加できました。 

妻の誕生日にお花を頂きありがとうございます。新田夫妻のお陰で楽しく

塩島達人 
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【悪質運転厳罰化 交通新法きょう施行】

刑法から交通事故に関する規定を分離し、

てきた特別法「自動車運転死傷行為処罰法」が

害者遺族の要望を受け、危険運転致死罪の適用範囲を広げた。

従来の危険運転致死罪(最高刑・懲役

常な運転が困難な状態」で起こした事故が適用対象。立証が難しいため自動車運転過失致

死罪(最高刑・懲役 7 年)が適用されるケースがあった。

この 2 罪の量刑の差を埋めるため、危険運転致死罪に新類型を設け、「正常な運転に支

障が生じる恐れがある状態」も対象にした。親類型には、一定の症状を示すてんかんや統

合失調症など特定の病気による影響も含まれ、最高刑は統合失調症など

影響も含まれ最高刑は懲役

酒や薬物の影響で事故を起こしたことを隠すための逃走などを罰する規定も新設。無免

許運転のケースでは刑を重くできるよう定めた。現行の「自動車運転過失致死傷」は「過

失運転致死傷」に名称を変えた。【

 

又、ドライブレコ

事故で双方が信号は

拠にもなりますし、事故時の状況判

活用の仕方では大変良いものです。

イブレコーダーで外部と車内を録画して、タクシー強盗や運転者に対す

る暴力行為の抑止と証拠画像として活用しています

 

結婚祝  坪内 馨

誕生祝  塩島達人

会 員 表 彰 

会 長 挨 拶 
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ＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

例会日

例会場

 

ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」 

みんなで ロータリー活動の実践」  須藤功一

副会長 岩崎昇一郎   幹事 齋藤孝之  

78 回 26.5.20 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F 

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス 

交通新法きょう施行】 

刑法から交通事故に関する規定を分離し、悪質な運転の罰則を強化し

てきた特別法「自動車運転死傷行為処罰法」が 20 日、施行される。被

危険運転致死罪の適用範囲を広げた。 

最高刑・懲役 20 年)は、酒や薬物の影響で「正

常な運転が困難な状態」で起こした事故が適用対象。立証が難しいため自動車運転過失致

が適用されるケースがあった。 

罪の量刑の差を埋めるため、危険運転致死罪に新類型を設け、「正常な運転に支

障が生じる恐れがある状態」も対象にした。親類型には、一定の症状を示すてんかんや統

など特定の病気による影響も含まれ、最高刑は統合失調症など

影響も含まれ最高刑は懲役 15 年。 

酒や薬物の影響で事故を起こしたことを隠すための逃走などを罰する規定も新設。無免

許運転のケースでは刑を重くできるよう定めた。現行の「自動車運転過失致死傷」は「過

に名称を変えた。【交通法規改正について新聞記事

ドライブレコーダーの有効性について、交差点等での出会い頭の

事故で双方が信号は青でしたと言う事故が意外と多いのですが、その証

拠にもなりますし、事故時の状況判断資料や社員教育の材料にもなり、

活用の仕方では大変良いものです。余談ですが都会のタクシーではドラ

イブレコーダーで外部と車内を録画して、タクシー強盗や運転者に対す

る暴力行為の抑止と証拠画像として活用しています

馨会員 

塩島達人会員 

 

会日 

例会場 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 ロンＤ・バートン 

須藤功一 

  副幹事 片柳克敏 

 PM 12：30～ 

 kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

悪質な運転の罰則を強化し

日、施行される。被

は、酒や薬物の影響で「正

常な運転が困難な状態」で起こした事故が適用対象。立証が難しいため自動車運転過失致

罪の量刑の差を埋めるため、危険運転致死罪に新類型を設け、「正常な運転に支

障が生じる恐れがある状態」も対象にした。親類型には、一定の症状を示すてんかんや統

など特定の病気による影響も含まれ、最高刑は統合失調症など特定の病気による

酒や薬物の影響で事故を起こしたことを隠すための逃走などを罰する規定も新設。無免

許運転のケースでは刑を重くできるよう定めた。現行の「自動車運転過失致死傷」は「過

交通法規改正について新聞記事】 

ーダーの有効性について、交差点等での出会い頭の

青でしたと言う事故が意外と多いのですが、その証

断資料や社員教育の材料にもなり、

余談ですが都会のタクシーではドラ

イブレコーダーで外部と車内を録画して、タクシー強盗や運転者に対す

る暴力行為の抑止と証拠画像として活用しています。  



 

 

 ・5 月 24 日の気仙沼への視察研究ですが、集合は

佐野厄除け大使駐車場となりますのでご注意ください。

 

 

         「親睦」についてのお話しがありました。

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

33 名 

本日の欠席者 大嶋 酒庭 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

5/13 

          ・アシスタント

                ・例会場

        

須藤功一君 本島さん卓話ありがとうございました。

坪内 馨君 
結婚祝を頂きありがとうございました。

いつまで続くのでしょうか？健康でいられるのは…。

片柳克敏君 

本島さん卓話おつかれ様です。青藍泰斗インターアクトクラブ

中止です。6 月に参加お願い致します。

本日もたくさんのキャップの提供ありがとうございます。須藤会長のテー

マ｢みんなでロータリー活動の実践｣を実感いたしました。

塩島達人君 

誕生祝をいただきありがとうございました。先日

と言われる年代であり、お酒を飲み過ぎることなく頑張っていきたいと思

います。 

最近ストレスか自宅のウイスキー角瓶が

土屋 登君 
新人として一生懸命努力してまいります。

ご指導の程、宜しくお願いします。

会報委員会 委員長 中田英昭

 

ニコニコＢＯＸ報告 八 下 田 委 員 長

欠席の連絡

卓 話 本島佳明会員  

幹 事 報 告 

2

日の気仙沼への視察研究ですが、集合は 

佐野厄除け大使駐車場となりますのでご注意ください。  

「親睦」についてのお話しがありました。 

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

22 名 4 名 1 名 

 永井 新田会員 

欠席数 事前メーク 修正出席率

4 名 2 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

本島さん卓話ありがとうございました。  
結婚祝を頂きありがとうございました。43 年です。 

いつまで続くのでしょうか？健康でいられるのは…。 

本島さん卓話おつかれ様です。青藍泰斗インターアクトクラブ

月に参加お願い致します。 

本日もたくさんのキャップの提供ありがとうございます。須藤会長のテー

マ｢みんなでロータリー活動の実践｣を実感いたしました。

誕生祝をいただきありがとうございました。先日 44 才になり、働き盛り

と言われる年代であり、お酒を飲み過ぎることなく頑張っていきたいと思

最近ストレスか自宅のウイスキー角瓶が 5 日でなくなってしまいました。

新人として一生懸命努力してまいります。 

ご指導の程、宜しくお願いします。 

中田英昭   副委員長 真下裕史   委員 塩島達人

八 下 田 委 員 長  

 

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 委 員 長  

出席率 

87.9％ 

修正出席率 

87.9％ 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

 

本島さん卓話おつかれ様です。青藍泰斗インターアクトクラブ 5 月例会は

本日もたくさんのキャップの提供ありがとうございます。須藤会長のテー

マ｢みんなでロータリー活動の実践｣を実感いたしました。 

才になり、働き盛り

と言われる年代であり、お酒を飲み過ぎることなく頑張っていきたいと思

日でなくなってしまいました。 

塩島達人 
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葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーを

「みんなで

  副会長

2013～2014 第 257

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu

 

葛生クラブより 7 名が参加し総勢

と気仙沼南ロータリークラブに行って来ました。瓦礫等

は片付けられていましたが、家の基礎だけが残っていた

り、地盤のかさ上げ工事中だったりと、復興はまだまだ

時間が掛かるようでした。

イキイキエイジング 

現在日本労働者の大部分は、都市生活をするサラリー

マンです。シェークスピアは、弱いのは女だと断言していますが、それは、大間違い。男

は生まれながらに虚弱で、思春期までに生きながらえることの少ない悲しい存在です。そ

のため神様は毎年生まれてくる赤ん坊の

女平等となるように微調節しているのです。また、いついかなる社会でも、男性の寿命は、

女性より十年も短いのです。

生まれながらに弱い男性

冬山の遭難や海難事故で助かるのは決まって女性です。Ｙ染色体は男性の証しですが、

そのためではないでしょうが、男性はわい（Ｙ）せつ行為で誤認逮捕されることもあり、

これまた悲しい刻印です。寅さんではありませんが、まことに「男はつらいよ」です。

定年後へ早めの対策を

女性の老化は更年期であらわになりますが、男性の老いは、定

年で明確に現れます。人間と書きますので、人はすべて「人の間」

で生きてこそ人間です。地域社会や家庭で生きる女性と違って、

組織で生きている男性は、足場となる勤務場所が失われれば、海を漂うクラゲと同じよう

に心が漂い始めます。  
ある程度の地位まで勤め、資産があり、のんびり旅行や趣味などで時間をつぶせるとし

ても、肩書きのない生活は耐えられません。権力や資産が価値だと漠然と思い込んできた

ために、無価値な人間だと自ら卑下するようになり、気弱な時間をつぶすようになります。

会 長 挨 拶 

1

 

 

 

ＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

例会日

例会場

 

ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」 

みんなで ロータリー活動の実践」  須藤功一

副会長 岩崎昇一郎   幹事 齋藤孝之  

79 回 26.5.27 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F 

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス 

名が参加し総勢 19 名にて 24・25 日

と気仙沼南ロータリークラブに行って来ました。瓦礫等

は片付けられていましたが、家の基礎だけが残っていた

り、地盤のかさ上げ工事中だったりと、復興はまだまだ

時間が掛かるようでした。 

                 

現在日本労働者の大部分は、都市生活をするサラリー

マンです。シェークスピアは、弱いのは女だと断言していますが、それは、大間違い。男

は生まれながらに虚弱で、思春期までに生きながらえることの少ない悲しい存在です。そ

のため神様は毎年生まれてくる赤ん坊の男女比を男性が少しだけ多く、思春期にはほぼ男

女平等となるように微調節しているのです。また、いついかなる社会でも、男性の寿命は、

女性より十年も短いのです。  

生まれながらに弱い男性  
冬山の遭難や海難事故で助かるのは決まって女性です。Ｙ染色体は男性の証しですが、

そのためではないでしょうが、男性はわい（Ｙ）せつ行為で誤認逮捕されることもあり、

これまた悲しい刻印です。寅さんではありませんが、まことに「男はつらいよ」です。

定年後へ早めの対策を  
女性の老化は更年期であらわになりますが、男性の老いは、定

年で明確に現れます。人間と書きますので、人はすべて「人の間」

で生きてこそ人間です。地域社会や家庭で生きる女性と違って、

組織で生きている男性は、足場となる勤務場所が失われれば、海を漂うクラゲと同じよう

ある程度の地位まで勤め、資産があり、のんびり旅行や趣味などで時間をつぶせるとし

ても、肩書きのない生活は耐えられません。権力や資産が価値だと漠然と思い込んできた

ために、無価値な人間だと自ら卑下するようになり、気弱な時間をつぶすようになります。

 

会日 

例会場 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 ロンＤ・バートン 

須藤功一 

  副幹事 片柳克敏 

 PM 12：30～ 

 kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

                 

マンです。シェークスピアは、弱いのは女だと断言していますが、それは、大間違い。男

は生まれながらに虚弱で、思春期までに生きながらえることの少ない悲しい存在です。そ

男女比を男性が少しだけ多く、思春期にはほぼ男

女平等となるように微調節しているのです。また、いついかなる社会でも、男性の寿命は、

冬山の遭難や海難事故で助かるのは決まって女性です。Ｙ染色体は男性の証しですが、

そのためではないでしょうが、男性はわい（Ｙ）せつ行為で誤認逮捕されることもあり、

これまた悲しい刻印です。寅さんではありませんが、まことに「男はつらいよ」です。  

女性の老化は更年期であらわになりますが、男性の老いは、定

年で明確に現れます。人間と書きますので、人はすべて「人の間」

で生きてこそ人間です。地域社会や家庭で生きる女性と違って、

組織で生きている男性は、足場となる勤務場所が失われれば、海を漂うクラゲと同じよう

ある程度の地位まで勤め、資産があり、のんびり旅行や趣味などで時間をつぶせるとし

ても、肩書きのない生活は耐えられません。権力や資産が価値だと漠然と思い込んできた

ために、無価値な人間だと自ら卑下するようになり、気弱な時間をつぶすようになります。 
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生きていれば、あちこち体調も精神も、何かと故障が出ますが、年のせいにして無視す

る、あるいは諦めるようになります。こうして老いは後戻りできないように蓄積されます。

しかし、こうした男性でも、地域社会で役割を得ると見事に生き生きと再生することがあ

ります。  
農・漁業、医師、弁護士は、ある意味、自営業の職人で、日常的な対応や技術の保持習

得に忙しく、また比較的定年制からはみ出していますので、老化が遅いように思われます。 
定年後も働きたい人が働けば、年金・医療・介護制度の破綻を防ぐことができるかもし

れません。泥縄式の生きがいや趣味がどれほどの効力を発揮するでしょうか？  
他人からの指摘か、ショック療法で、やっと行動するのが人間ですが、年を取って何が

悪いのかと居直りなどせず、かくも長き「老後」には何事も早めの対策が役に立つと思い

ます。  
（後藤眞・練馬光が丘病院リウマチ内科顧問）  

 
私の任期も後１カ月となりました。これからも宜しくお願いいたします。  

 

 1. 6 月 20 日（金）ホテルサンルートでの、第 9 グループ合同例会の出席を確認して 

おります。早めの回答をお願いします。 

 2. 次週第 9 グループ篠崎ガバナー補佐が 1 年間の御挨拶を兼ねて来訪されます。 

 3. 気仙沼訪問に参加の皆様、遠路お疲れ様でした。無事終了できました。 

御礼申し上げます。また、第 9 グループ全体で￥510,000 の義援金を送金致しました。 

 4. 佐野秀郷まつり運営委員会報告、女性バレーボール協会葛生支部総会資料、佐野東 

クラブ週報、英語版ロータリアンが届いておりますので回覧します。 

 

 

 

 

  「終活を考える」と題してお話しがありました。 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

33 名 22 名 4 名 2 名 87.9％ 

本日の欠席者 大嶋 坪内 本島 吉澤（浅）会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

5/20 3 名 2 名 90.9％ 

卓 話 長島 徹会員  

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 委 員 長  

幹 事 報 告 



 

          ・アシスタント

                

        

須藤功一君 
気仙沼へ行ってきました。参加協力いただきご苦労様でした。

長島先生 

田澤秀文君 

久し振りの中国訪問でした。大連北方地区

を視察しましたが、管理体制、焼成技術等、大きな変化は感じられず、人

心はより悪化の一途と言うイメージでした。飲物、食物に気を使ったお陰

で、健康体にて無事帰還。ただ、習近平指導体制後、彼の打ち出した緊縮

財政は経済を圧迫し、市場は冷え込んでおり、市民生活にも活気を失いつ

つあります。「以上、レポートは田澤秀文でした。」

片柳克敏君 
5 月 24 日、

跡は深く、復興に時間がかかるのがもどかしく思いました。

福島秀治君 

本島さん先週は、「卓話」ありがとうございました。

長島さん「気仙沼」お疲れ様でした。

又本日は、「卓話」ありがとうございました。

関口文雄君 

長島会員 

行って来ました。雪の大谷では

とても多く、日本なのか中国なのかわからないようです。

八下田幸三君 
気仙沼事業に参加されました会員の方々、ご苦労さまでした。

一刻も早く東北が復興されます事、一国民として願っております。

会報委員会 委員長

 
 

ニコニコＢＯＸ報告 

欠席の連絡
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アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

     ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

気仙沼へ行ってきました。参加協力いただきご苦労様でした。

 卓話ありがとうございました。  
久し振りの中国訪問でした。大連北方地区のマグネサイト鉱山、焼成工場

を視察しましたが、管理体制、焼成技術等、大きな変化は感じられず、人

心はより悪化の一途と言うイメージでした。飲物、食物に気を使ったお陰

で、健康体にて無事帰還。ただ、習近平指導体制後、彼の打ち出した緊縮

財政は経済を圧迫し、市場は冷え込んでおり、市民生活にも活気を失いつ

つあります。「以上、レポートは田澤秀文でした。」

日、25 日の 2 日間気仙沼へ行って来ました。今なお、被災のつめ

跡は深く、復興に時間がかかるのがもどかしく思いました。

本島さん先週は、「卓話」ありがとうございました。

長島さん「気仙沼」お疲れ様でした。 

又本日は、「卓話」ありがとうございました。 

 気仙沼ご苦労様でした。25、26 日と立山黒部アルペンルートへ

行って来ました。雪の大谷では 15m の雪のカベでした。中国人の観光客が

とても多く、日本なのか中国なのかわからないようです。

気仙沼事業に参加されました会員の方々、ご苦労さまでした。

一刻も早く東北が復興されます事、一国民として願っております。

委員長 中田英昭   副委員長 真下裕史   委員

八 下 田 委 員 長  

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

気仙沼へ行ってきました。参加協力いただきご苦労様でした。  

のマグネサイト鉱山、焼成工場

を視察しましたが、管理体制、焼成技術等、大きな変化は感じられず、人

心はより悪化の一途と言うイメージでした。飲物、食物に気を使ったお陰

で、健康体にて無事帰還。ただ、習近平指導体制後、彼の打ち出した緊縮

財政は経済を圧迫し、市場は冷え込んでおり、市民生活にも活気を失いつ

つあります。「以上、レポートは田澤秀文でした。」 

日間気仙沼へ行って来ました。今なお、被災のつめ

跡は深く、復興に時間がかかるのがもどかしく思いました。 

本島さん先週は、「卓話」ありがとうございました。 

日と立山黒部アルペンルートへ

の雪のカベでした。中国人の観光客が

とても多く、日本なのか中国なのかわからないようです。 

気仙沼事業に参加されました会員の方々、ご苦労さまでした。 

一刻も早く東北が復興されます事、一国民として願っております。 

委員 塩島達人 
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「ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」 ロンＤ・バートン 

「みんなで ロータリー活動の実践」  須藤功一 
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・第 9 グループガバナー補佐 篠崎博司様 

・佐野ロータリークラブ幹事 亀山 滋様 

・群馬銀行 清水雅之君 

（昨年 11 月開催のライラセミナー参加）  

 

本年度第 9 グループのガバナー補佐の篠崎博司様をお迎えしての例会に成ります。１年

間大変お世話になり、ありがとうございました。先日の気仙沼南 RC クラブへの支援事業

の一環としての訪問では、総責任者として引率いただきご苦労様でし

た。二日間大変有意義な時間と懇親を深めることが出来ました。これ

からもお体に気を付けてご活躍下さい。 

昨日のニュースで、アメリカ男子ツアーで松山英樹選手が優勝した

との報道がありました。日本男子のアメリカツアー優勝は青木功・丸

山茂樹・今田竜二に次ぐ４人目です。最年少で昨年は史上初のルーキ

ーで、賞金王の座に就いた大器と褒められていました。これからの活

躍に期待したいと思います。 

又、この所大変暑い日が続いています。１日の日曜日には熱中症で搬送された人が 400

人以上でたとの事でした。館林では 36 度や佐野でも 34 度と真夏の様な暑さが 3～4 日続

きましたが如何でしたでしょうか。例年より早いようですが、なんだか年々早くなって来

ているようです。長期予報では今年は冷夏と予報が出ていましたが、最近は予報を若干変

更しようかと気象予報士の方々も思案中のようです。この所天候が急変して大粒のひょう

が降ったり竜巻が発生したりする時がありますので御注意下さい。 

九州地方では梅雨に入ったとの事で、関東地方も中旬には梅雨入りして来ると思います

が、雨が降ると豪雨になる場合がありますので天気予報などを聞いて災害に遭わない様に

ご注意下さい。 

楽しい話題では、4 月の新聞記事で山梨のリニア資料館がリニューアルしたのと。今年

度中に有料にてリニア新幹線の体験試乗が出来る様になるようです。皆さん、乗れること

を楽しみに致しましょう。  

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 



 

 

誕生祝  関口文雄会員、大嶋信太郎会員、片柳克敏会員、土屋

結婚祝  塩島達人会員、杣津雄治会員

 

1. 理事役員会報告 

   6 月のプログラムの承認について

 2. 6 月は今日と最終の 24 日が例会場での例会で、後の

開催日と会場が変更になりますのでご協力お願い

 

 1. 6 月 20 日（金）ホテルサンルートでの、第

午後 5：30 点鐘ですので、お間違いの無いように願います。

尚、佐野クラブ亀山幹事様の取り計らいで送迎バスがまいります。

ご利用の方は午後 4：30 壱番館出発ですので、宜しくお願いします。

 2. 本日篠崎ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐より、過分なる御奉仕を頂戴いたしました。

皆様にご報告申し上げますと共に、改めて御礼申し上げます。

 

第 9 グループガバナー補佐 

 

 【会報委員会】 中田英昭会員 

    平成 26 年度、佐野市国際交流協会の総会に出席してまいりました。

 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

33 名 

本日の欠席者 奥澤 小曽戸

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

5/27 

幹 事 報 告 

会 長 報 告 

会 員 表 彰 

卓 話 

各 委 員 会 報 告 

2

関口文雄会員、大嶋信太郎会員、片柳克敏会員、土屋

塩島達人会員、杣津雄治会員  

月のプログラムの承認について 承認されました 

日が例会場での例会で、後の 2 回は 

開催日と会場が変更になりますのでご協力お願い致します。  

日（金）ホテルサンルートでの、第 9 グループ合同例会の件ですが、

点鐘ですので、お間違いの無いように願います。 

尚、佐野クラブ亀山幹事様の取り計らいで送迎バスがまいります。

壱番館出発ですので、宜しくお願いします。

本日篠崎ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐より、過分なる御奉仕を頂戴いたしました。 

皆様にご報告申し上げますと共に、改めて御礼申し上げます。 

 篠崎博司様より、退任の挨拶がありました。

 

年度、佐野市国際交流協会の総会に出席してまいりました。

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

22 名 6 名 2 名 

小曽戸 永井 新田 八下田 吉澤（浅）会員 

欠席数 事前メーク 修正出席率

4 名 2 名 

出 席 状 況 報 告 

福 島 会 員  

関口文雄会員、大嶋信太郎会員、片柳克敏会員、土屋 登会員  

グループ合同例会の件ですが、 

尚、佐野クラブ亀山幹事様の取り計らいで送迎バスがまいります。 

壱番館出発ですので、宜しくお願いします。 

 

退任の挨拶がありました。  

年度、佐野市国際交流協会の総会に出席してまいりました。 

出席率 

81.8％ 

 

修正出席率 

87.9％ 



 

          ・アシスタント

                

        

佐野 RC 

亀山 滋様 

葛生ロータリークラブの会員の皆様には、一年間大変お世話になり

ございました。

須藤功一君 
篠崎博司ガバナー補佐・亀山

１年間ありがとうございました。

齋藤孝之君 
篠崎ガバナー補佐・亀山佐野

1 年間大変御世話になりました。

岩崎昇一郎君 
篠崎ガバナー補佐・亀山幹事

ガバナー補佐

片柳克敏君 

第 9 グループガバナー補佐篠崎様、

した。群馬銀行の清水君久しぶりです。

の活躍を期待いたします。

奥山國之君 
第 9 グループガバナー補佐篠崎博司さん、一年間ご指導ありがとうござい

ました。併せて、今後のご活躍をお祈りいたします。

田澤秀文君 

篠崎カバナー補佐、お疲れ様です。息を抜かずにご活躍を。まだまだです。

先輩、ご指導よろしくお願い致します。

業界の会議の一環で

れ。原画から、色の分解－転写紙印刷－陶板転写－焼成－

画完成という形で作り出された焼付写真です。本物とは程遠い出来映えで

疲れました。案内では、全部見学すると約

1 時間少々で見終わってしまいました。

入館料金高すぎです。もう

吉澤慎太郎君 篠崎博司ガバナー補佐

坪内 馨君 篠崎Ｇ補佐をお迎えして。

関口文雄君 
篠崎ガバナー補佐

誕生祝をいただきありがとうございました。

大嶋信太郎君 
誕生日プレゼントありがとうございました。

中国にて、新幹線とリニアに乗って来ました。覚悟を持って

真下裕史君 
本日は、私どもの清水が

ました。清水も参加し大変よろこんでおりました。

塩島達人君 
結婚祝いをいただきありがとうございました。

幾多の危機を乗り越え

杣津雄治君 
結婚祝い有難うございました。早くも

家族観劇会と合わせて妻へのプレゼントがこれで済みました。

土屋 登君 誕生祝ありがとうございました。一員として、努力して参ります。

福島秀治君 
篠崎ガバナー補佐

（続けてあと

会報委員会 委員長

 

ニコニコＢＯＸ報告 

欠席の連絡
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アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

     ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

葛生ロータリークラブの会員の皆様には、一年間大変お世話になり

ございました。  
篠崎博司ガバナー補佐・亀山滋佐野クラブ幹事、清水雅之君をお迎えして。

ありがとうございました。  
篠崎ガバナー補佐・亀山佐野 RC 幹事をお迎えして。

年間大変御世話になりました。 

篠崎ガバナー補佐・亀山幹事をお迎えして。 

ガバナー補佐 1 年間お世話になりました。ご苦労様でした。

グループガバナー補佐篠崎様、先の気仙沼支援の

した。群馬銀行の清水君久しぶりです。一般 RYLA

の活躍を期待いたします。 

グループガバナー補佐篠崎博司さん、一年間ご指導ありがとうござい

ました。併せて、今後のご活躍をお祈りいたします。

篠崎カバナー補佐、お疲れ様です。息を抜かずにご活躍を。まだまだです。

先輩、ご指導よろしくお願い致します。 

業界の会議の一環で大塚製薬経営の大塚国際美術館を見学。全く期待外

れ。原画から、色の分解－転写紙印刷－陶板転写－焼成－

画完成という形で作り出された焼付写真です。本物とは程遠い出来映えで

疲れました。案内では、全部見学すると約 1 日かかると言われましたが、

時間少々で見終わってしまいました。 

入館料金高すぎです。もう行かない!! 

篠崎博司ガバナー補佐をお迎えして！ 

篠崎Ｇ補佐をお迎えして。 

篠崎ガバナー補佐 1 年間ご苦労様でした。 

誕生祝をいただきありがとうございました。 

誕生日プレゼントありがとうございました。 

中国にて、新幹線とリニアに乗って来ました。覚悟を持って

本日は、私どもの清水が RYLA 終了証をいただきましてありがとうござい

ました。清水も参加し大変よろこんでおりました。

結婚祝いをいただきありがとうございました。 

幾多の危機を乗り越え 19 年を迎えました。 

結婚祝い有難うございました。早くも 20 年が経ってしまいました。

家族観劇会と合わせて妻へのプレゼントがこれで済みました。

誕生祝ありがとうございました。一員として、努力して参ります。

篠崎ガバナー補佐 1 年間大変お世話になりました。また、お疲れ様でした。

（続けてあと 5 年ぐらいやらないと物足りなかったんでは

委員長 中田英昭   副委員長 真下裕史   委員

八 下 田 委 員 長  

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

葛生ロータリークラブの会員の皆様には、一年間大変お世話になり有難う

佐野クラブ幹事、清水雅之君をお迎えして。 

をお迎えして。 

年間お世話になりました。ご苦労様でした。 

の気仙沼支援のさいお世話になりま

RYLA セミナー参加し、今後

グループガバナー補佐篠崎博司さん、一年間ご指導ありがとうござい

ました。併せて、今後のご活躍をお祈りいたします。 

篠崎カバナー補佐、お疲れ様です。息を抜かずにご活躍を。まだまだです。

大塚製薬経営の大塚国際美術館を見学。全く期待外

れ。原画から、色の分解－転写紙印刷－陶板転写－焼成－検品後、陶板名

画完成という形で作り出された焼付写真です。本物とは程遠い出来映えで

日かかると言われましたが、

中国にて、新幹線とリニアに乗って来ました。覚悟を持って!! 

終了証をいただきましてありがとうござい

ました。清水も参加し大変よろこんでおりました。 

年が経ってしまいました。 

家族観劇会と合わせて妻へのプレゼントがこれで済みました。 

誕生祝ありがとうございました。一員として、努力して参ります。 

年間大変お世話になりました。また、お疲れ様でした。 

年ぐらいやらないと物足りなかったんではないですか） 

委員 塩島達人 



 1

 

 

 

           

 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱オオガノ内 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生西 

1-3-34 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2013～2014 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」 ロンＤ・バートン 

「みんなで ロータリー活動の実践」  須藤功一 

  副会長 岩崎昇一郎   幹事 齋藤孝之   副幹事 片柳克敏 

2013～2014 第 2583 回 26.6.24 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

6 月 8 日(日)家族観劇会と 20 日(金) 元 RI 会長 田中作治様をお迎えてしての第 9 グル

ープ合同例会に多くの会員の方々に参加お頂き、おかげさまで無事に終了する事が出来ま

した、ありがとうございました。 

今年は、例年に無く梅雨に入り、雨が降る日が多く、また豪雨・雷雨・

になり各地で土砂崩れや浸水被害が出ています。またひょうが降って

作物被害や突風・竜巻での建物に被害が出たりしています。今まであ

まり被害が出ていない所でも被害が発生している様です。先日の家族

例会の時には佐野市に警報が発令されましたが、旧葛生より佐野・田

沼の方で被害が出たようです。昨日も猛烈な雷雨で佐野市に土砂災害

警戒情報が出されたり、床上浸水 2 件床下浸水 3 件その他工場・倉庫

の浸水被害が発生したりと、異常気象が続いて居ます。梅雨明けまで、

まだ日にちがあると思いますので、注意して下さい。  

 

結婚祝   駒形忠晴君  

 

 1. 家族観劇会、合同例会と 2 週にわたり、皆様にはご出席、ご協力をいただきありがと

うございました。おかげ様で、年度末の大きなイベントを無事終了することができま

した。改めて御礼申し上げます。 

 2. 昨日、飯村ガバナーより、1 年間の協力に対する御礼と、会員増強（純増 2 名） 

についての御礼の電話をいただきました。皆様に報告致します。 

 3. 佐野クラブ週報、佐野市暴力追放連合総会開催の通知、27 回原人まつり協賛願 

並びに事業計画、各々回覧致します。 

 4. 本日最後の理事会です。本年度理事の方ご出席願います。  

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 
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【須藤会長】  
行事等で例会場変更となり、例会場にての例会も 3 週間ぶりと久しぶり

ですが、本日の例会で、私の年度の最後の例会となりました。任期として

は今月末であと１週間ありますが、１年間大変お世話に成りました。そし

て、会運営の要役で重要な幹事をお願いいたしました、齋藤幹事の献身的

な協力に感謝すると共に、理事役員・各委員会委員長のご指導・ご協力を

頂き遂行することが出来たと思います。そして会員皆様方の参加・ご協力を頂き、何とか

今日を迎える事が出来ました。ありがとうございました。  
何とか、計画した事業は遂行出来たかと思いますが、会員の皆様方には多々ご迷惑をお

掛けしたのではと思います。お許し下さい。毎週の会長挨拶で、何を話したらよいかと考

えるのが大変で、初めの頃は話題探しに苦労しましたが、何とか出来たかな？と思います。 
長い歴史と伝統ある葛生ロータリークラブで、会長を経験させて頂き、岩崎年度にバト

ンを渡す事が出来ますことは、会員皆様方の協力の賜物と感謝申し上げます。これからは、

一会員として活動に参加協力して行きますので、今後とも宜しくお願いいたします。本当

に１年間ご協力ありがとうございました。  

 【齋藤幹事】  
本日の理事会をもって、2013-2014 年度の公式行事を全て終了すること

ができました。各委員長の皆様並びに、会員皆様のお力添えに深く感謝申

し上げます。1 年間さまざまな事業を実施するにあたり、財政状況の厳し

さもあり皆様にご負担を御願し、ご協力いただきましたことに改めまして

御礼申し上げます。事業は全て終了しましたが、会計決算、現況報告書の

今年度報告等が残っておりますので、暫くは残務整理にいそしみたいと思います。7 月の

新旧役員歓送迎会の頃には、全て完了できればと思います。  

 

 【青少年奉仕委員会】 片柳克敏会員 

    青藍泰斗インターアクトクラブ今年度最終例会に参加していただきました。 

    足尾植樹の記事についてご紹介してきました。 

 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

33 名 22 名 3 名 2 名 90.9％ 

本日の欠席者 篠崎 坪内 吉澤（浅）会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

6/20 0 名 0 名 100％(例会場変更) 

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 委 員 長  

退 任 挨 拶 

各 委 員 会 報 告 
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須藤功一君 

理事役員の皆様ご指導ご協力と、会員の皆様のご協力、ありがとうござい

ました。女房役の齋藤幹事には、献身的な協力に感謝申し上げます。  
１年間、ありがとうございました。  

齋藤孝之君 

本日の例会・理事会をもって、本年度の公式行事を全て終了することがで

きました。皆様のご協力に感謝申し上げます。しばらくは残務整理にいそ

しみたいと思います。 

岩崎昇一郎君 須藤会長、齋藤幹事 1 年間御苦労さまでした。 

片柳克敏君 

須藤会長、齋藤幹事 1 年間御苦労さまでした。青少年奉仕委員会の数多

い行事にいつも参加されご指導を受けました。まさに自ら会長のテーマ

「みんなでロータリー活動の実践」を証明されました。新世代への協力あ

りがとうございました。 

野部栄一君 須藤・齋藤年度 ご苦労様でした。 

奥山國之君 
須藤会長、齋藤幹事 一年間ご苦労さまでした。 

お二人のﾘｰターシップに敬意を表します。 

小林祥郎君 
須藤会長、齋藤幹事 1 年間お世話様でした。やっとなれたら終わりです

ね。もう 1 年どうですか？今後は、若い人達の御指導をお願い致します。 

横塚信也君 須藤会長、齋藤幹事 一年間ご苦労様でした。 

酒庭和一君 
須藤会長、齋藤幹事 1 年間お疲れ様でした。SAA として病気・入院しい

大変ご迷惑をおかけしましたが、あたたかくご支援有難うございました。 

福島秀治君 須藤会長、齋藤幹事 1 年間おつかれさまでした。お世話になりました。 

奥澤松利君 須藤会長、齋藤幹事 1 年間お疲れ様でした。又、ありがとうございました。 

谷 和文君 会長、幹事 1 年間おつかれ様でした。来年も頑張りましょう!! 

駒形忠晴君 

須藤功一会長、齋藤孝之幹事 一年間ごくろうさまです。第 9 分区合同例

会 田中作次 元国際ロータリー会長のご講演大変勉強になりました。 

結婚祝をいただきました。21 年目になりました。 

田澤秀文前日本苦土カル協会栃木支部長の跡を受け栃木支部長となりま

した。栃木 RC60 周年事業で｢オペラ座の怪人｣を観て参りました。 

小曽戸健治君 
須藤会長、齋藤幹事あと 1 週間頑張って下さい。 

妻の誕生日に素敵なお花有難うございました。 

関口文雄君 須藤会長、齋藤幹事 1 年間ご苦労様でした。 

真下裕史君 
先日は、妻の誕生日にお花をいただきましてありがとうございました。 

また、会計として 1 年ありがとうございました。 

本島佳明君 
須藤会長、齋藤幹事 1 年間ご苦労様でした。 

又、家族委員長として皆さんのご協力ありがとうございました。 

中野勇夫君 

今年度のエコキャップの回収結果が出ました。目標達成はできませんでし

たが、おおよそ 51,695 個、重さにして 124kg の回収ができました。目標

の 84,000 個までには 32,305 個届きませんでしたが、目標を多く設定して

いましたので、やや満足しています。次年度は本年度を下回るわけにはい

きません。皆様の益々のご協力をお願いします。 

八下田幸三君 
須藤会長、齋藤幹事 一年間お世話になりました。ご立派な業績を成しと

げました事、心から敬意を表します。 

会報委員会 委員長 中田英昭   副委員長 真下裕史   委員 塩島達人 

ニコニコＢＯＸ報告 八 下 田 委 員 長  


